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わたしたち薬剤師はスポーツ選手の味方です！
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株式会社バイタルネット岩手営業部
〒020-0891　岩手県紫波郡矢巾町流通センター南3-1-12 ☎019（638）8891
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1

ר
಄
ݴ

ͱ͜͏ࢥ薬剤師ͱしͯߍֶ
ݴç಄çר

（Ұࣾ）岩手県ༀࢣࡎձ

ৗཧࣄ　ാɹᖒɹণɹඒ�

ࡢ　 7݄ʹ県ༀձؗͰ։͞࠵ΕたΞンνɾυー
ϐンάݚमձͰౡ県ༀࢣࡎձ͔Βݩϓϩόε
έοτϘーϧબ手Ͱɺༀࢣࡎͷ岡࡚म࢘ઌੜ ʮ͕Ξ
εϦーτɺༀࢣࡎɺࢦٕڝಋऀͷཱ͔ΒͷΞン
νɾυーϐンάʯͱ͠た͝ߨԋͷதͰࣔ͞Ε
たɺΞϝϦΧͷεϙーπҩֶऀɺϘϒɾΰーϧυ
Ϛンത࢜ͷ 1995 ͷௐࠪͰɺΦϦンϐοΫڃબ
手 198 ਓத 195 ਓ͕ʮۚϝμϧ͕ಘΒΕͯόϨͳ
͍ͳΒʯࢭېༀΛ༻͢Δͱճɻʮ5ޙʹ
ͱ͔ͬͯͯ͢ͷେձͰউརΛಘΒΕΔ͵ࢮ
ͳΒʯͱͷ࣭ʹରͯ͠ 52ˋ͕ʮΠΤεʯͱ
͑たͱͷௐࠪ݁Ռ͔Βɺυーϐンάͱؔ͋
Γ·ͤΜ͕ʮݥةυϥοάʯΛ࿈͠·͠たɻ
　2000 લ͔ޙΒొ͠たϚδοΫϚογϡ
ϧーϜͳͲ͔Β࢝·Δ͍ΘΏΔʮ߹๏υϥοάʯ
ʮ๏υϥοάʯͷͪʹʮݥةυϥοάʯͱͳΓ
·͕͢ɺࠓ·ͰେຑͳͲͷҧ๏ༀΛ༻ͯ͠
͍たਓた͕ͪɺʮ߹๏ʯͱ͔ʮ๏ʯͱ͔ͷωー
ϛンάʹӨ͞ڹΕɺั·Βͳ͍Ͱ͋Ζ͏ༀʹγ
ϑτ͍͖ͯ͠·͠たɻ࣌ɺ͓߳ͩͱ͔ϋーϒ
ͳͲͷҧ๏ੑੑݥةΛͤ͞͡ײͳ͍ܗͰൢച͞
Εɺ2011 Լ͔ظΒେϒϨΠΫͯ͠ 2012 ࠒ
ʹϐーΫΛܴ͑·͢ɻ݁ہɺ͕ࠃʮߏࣜͷแׅ
ΞンμーάϥンυͰ流ࡏݱɺ͍ߦఆʯΛࢦ
通͍ͯ͠ΔΑ͏Ͱ͕͢ɺࣗಈൢചػళฮൢച
ແ͘ͳΓ·͠たɻ
৯ӴੜڅߍֶࠪݕӴੜڥߍֶࢣࡎༀߍֶ　
ཧɺༀཚ༻ࢭɺυーϐンάࢭɺ͘͢Γڭ
ҭ΄͔༷ʑͳ׆ൃܒಈΛ͍ͯͬߦ·͢ɻ
ۀͷอ݈ମҭͷतߍͰɺֶߍຖෳࢲ　
（ςΟーϜςΟーνンάํࣜ）ɺಛผ׆ಈ（ֶ
ҭڭɺ͘͢Γࣨڭࢭಈ）ͷதͰༀཚ༻׆ڃ
ͳͲʹؔ͢ΔߨԋΛ͍ͯͬߦ·͢ɻֶߍଆतۀ
ͷίϚ͕۶ځͳͱ͜ΖΛେมۤ࿑Λ͞Εɺ͜ͷ
࣌ॏͳوΛ֬อ͍ͯ͠た͍͍ͩͯ·͢ɻ͜ͷؒ࣌
ؒΛࣇಐੜె͕ࢭېༀͱશؔ͘ͷͳ͍ͤͳ
ਓੜΛաͯ͝͠Β͏たΊʹɺཆڭޢ་୲ڭ
һͱҰॹʹͳͬͯখɾதֶߍɺߴֶߍͷֶशࢦ
ಋཁྖͰఆΊΒΕ͍ͯΔ༰ʹԊ͏Α͏ɺߨԋ
༰Λ࡞Γ上͍͛ͯ͘ΘけͰ͕͢ɺͦͷதͰҙࣝ͢
Δ͜ͱɺݱߍֶࡏݱͰऔΓΜͰ͍Δɺڙࢠ
たͪͷંΕͳ͍৺ʮϨδϦΤンεʯΛҭͯΔ͜ͱ
ࣗߠݾఆײΛߴΊΔ͜ͱΛҙࣝ͠たֶश༰ʹ
͠た͍ͱऔΓΜͰ͍·͢ɻ

　ҰࡢɺߍͷதֶߍͰ 1ੜʹର͠ɺༀࢣࡎ
ͷࣄʹ͍͓ͭͯ͢ΔػձΛಘ·͠たɻʮເΛ
͔ͳ͑ΔたΊʹʯͷςーϚͰ 4໊ͷଔۀੜ͕ͦΕ
ͧΕ ͔Εͯʹࣨڭ4 2ճߨԋ͠ɺੜెたͪڵ
ຯ͋ΔߨԋΛ 2બ͠ɺܜٳΛ͞ΜͰࣨڭΛ
Ҡಈͯ͠ฉ͖ʹདྷͯ͘Ε·͠たɻͦͷ࣌ɺϨδ
ϦΤンεࣗߠݾఆײΛҙࣝ͠た༰ͰɺԿʹ
ಓमਖ਼͢Δ͔ɺͳͲͷ༰Ͱي၆ᛌΛͯ͠ɺݾࣗ
͓͍ͤͯ͠͞た͖ͩ·͠たɻ
たʮ͘͢Γ͠࠵෦ձ͕։ࢣࡎༀߍɺༀֶࠓ　
ʹमձʯݚҭڭ ҩྍセンターܦਫ਼ਆɾਆཱࠃ͍͓ͯ
ͷౢࠜઌੜͷ͝ߨԋͷதͰʮͳͥώτༀ
Λ͏ͷ͔ʁʯʮΘ͔ͬͪΌ͍ΔけͲɾɾɾΊ
ΒΕͳ͍ʯɺ͋Δରʹରͯ͠ɺ૬͢ΔײΛ
ಉͬ࣋ʹ࣌たΓɺ૬͢ΔଶΛಉ࣌ʹࣔ͢͜ͱ
ͷʮ྆Ձੑʯ（ΞンϏόϨンε）Λྫʹ͓ͯ͛ڍ
Λ͞Ε·͠たɻ
　ༀґଘऀʮͱʹ͔ࣗ͘৴͕ͳ͍ʯɺʮ͕ࣗ
ؾʯɺʮࣗΛେʹͰ͖ͳ͍ʯɺʮଞਓͷ͕͍ݏ
ʹͳΔʯɺʮϊーͱ͑ݴͳ͍（அΕͳ͍）ʯͳͲͷ
ಛ͕͋Δͱͷ͜ͱͰ͠たɻ
　͜ΕΒͷ͜ͱɺ͕ࢲༀཚ༻ࣨڭࢭͰ࠷ॳ
ͷ݅ͱͯ̍͠ɽ߁たͪʹ͓͢͠Δɺ݈ڙࢠʹ
ମ͕ؾݩͳ͜ͱɺ̎ɽ৺͕ؾݩͳ͜ͱɺ̏ɽपΓ
ͷਓͱྑ͍ؔͰ͍ΒΕΔ͜ͱɺͷ̏݅Λ͛ڍ
͍ͯΔ͜ͱʹେ͖͔͔͘ΘΔͱ͡ײ·͠たɻपΓ
ͷਓͱྑ͍ؔΛங͘͜ͱʹΑΓɺ༷ʑͳ༠
みͳͲΛՈֶߍͷઌੜͳͲʹ૬ஊ͢ΔྗΛ
ຯ͕͋Δ͕手Λग़͍ͯ͠ڵͱ͕ग़དྷΔɻͭ࣋͜
けͳ͍ɺࣗΛେʹ͢Δ͜ͱஅΔ༐ؾΛͭ࣋
͜ͱʹͭͳ͕Δͱ͍ࢥ·͢ɻߨԋʹたֶͬͯ
ڹΒɺた͜Ξϧίーϧͷମʹର͢ΔӨ͔ߍ
ͳͲɺ࣮ࡍʹஅΔମݧΛͤ͞た͍ͷͰϩーϧϓ
ϨーΛऔΓೖΕた͍ɺۙ࠷ͰήーϜґଘʹؔ͢
Δ͜ͱɺࢴ巻͖た͜ͱՃࣜた͜ిࢠタ
όίͷҧ͍ɺΤφδーυϦンΫɺϊンΞϧίー
ϧϏーϧʹ͍ͭͯͯ͠΄͍͠ͳͲɺ༷ʑͳཁ
Λ͘͜ͱ͕ଟ͋͘Γ·͢ɻ
ؔ͢ʹҭڭಐੜెͷࣇʹͷઌੜͷΑ͏ߍֶࢲ　
Δֶࣝ͘͠ߍͰͷݶΒΕたؒ࣌ͷதͰɺͲ
Εͩけͷ͜ͱΛ͑Δ͜ͱ͕ग़དྷΔ͔Θ͔Γ·ͤ
Μ͕ɺৗʹࣇಐੜెͷকདྷͷ͜ͱΛ͑ߟͳ͕Βֶ
ɻ͢·͍ࢥಈΛଓけた͍ͱ׆ͷࢣࡎༀߍ
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★☆★　もくじ　★☆★　

令和 2 年度 第 1 回保険薬局研修会のお知らせ

　　࣌� ྩ 2 4݄ 26 （）　13 ʙ࣌ 16 ࣌ 30 
　　ॴ� 盛岡市ຽจԽϗーϧʮϚϦΦεʯେϗーϧ
ਃํࠐ๏� ॻʹΑΓ̛̖̭ͰࠐՃਃࢀ
çՃçඅࢀ
ɾอݥༀہձһ（چ�อݥༀہ෦ձձһༀہ）ͷۈऀ（ༀٴࢣࡎͼࣄ৬һɺༀ࣮ہ࣮शੜ）ɿແྉ
ɾඇձһༀہͷۈऀͰ岩手県ༀࢣࡎձձһɿઍԁ（1໊ʹ͖ͭ）
ɾඇձһༀہͷۈऀͰ岩手県ༀࢣࡎձඇձһ͓Αͼࣄ৬һɿ5ઍԁ（1໊ʹ͖ͭ）
第　　࣍
　1�　͍͋ͭ͞

岩手県ༀࢣࡎձ　ձ　　ാᖒ　തາ
　2�　อݥༀہͷگݱʹ͍ͭͯ

岩手県ༀࢣࡎձอݥༀہ෦ձ　෦ձ　　ാᖒ　ণඒ
　3�　ྩ 2ྍใुվఆͱվਖ਼ༀػ๏ʹ͍ͭͯ

ຊༀࢣࡎձ　ৗཧࣄ　༗ᖒ　ݡ二　ઌੜ
　4�　ௐࡎใुࢉఆͷղऍͱཹҙ

岩手県ࣾձอݥྍใुٻॻ৹ࠪҕһձҕһ　ຊా　ত二

˞�ɺ৽ܕίϩφΠϧεײછࢭͷͨΊɺ֤ࣗϚεΫͷண༻ɺ͜·Ίͳखચ͍ͷײછࢭ
ରࡦΛ͓͍͍ͨ͠ئ·͢ɻ

؍ͷࢭછײછͷײίϩφΠϧεܕൠɺ৽ࠓΛ༧ఆ͍ͯ͠·͕͢ɺ࠵मձͷ։ݚஈ֊Ͱຊݱ�˞
͔Β༷ʑͳݚमձ͕த͞ࢭΕ͍ͯΔதɺޙࠓͷঢ়گʹΑͬͯɺຊݚमձதͤ͟ࢭΔΛಘͳ͍
事ଶʹͳΔՄੑ͕͍͟͝·͢ɻ
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ʮਓੜはνϣίϨーτのശのΑ͏ɻ
։͚Δ·でதはわ͔Βͳ͍ɻʯ

ߘɹɹد

　͜ͷϑϨーζΛ͝ଘͷํଟ͍͔͠Ε·ͤ
Μ͕ɺөըʮϑΥϨετɾΨンϓʯʹग़ͯ͘Δݴ
༿Ͱ͢ɻޠͷऴ൫Ͱ͕ࢮΛܴ͑Δ࣌ʹɺϑΥ
Ϩετʹけ͕ͯͬݴたݴ༿ɺʠ-JGF� JT� MJLF�
B�CPY�PG�DIPDPMBUFT�:PV�OFWFS�LOPX�XIBU�ZPV�SF�
HPOOB�HFU�VOUJM�ZPV�PQFO� JU�VQ�ʡʮਓੜνϣί
ϨーτͷശͷΑ͏ͳͷΑɻ։けΔ·ͰதΘ
͔Βͳ͍ΘɻʯͰ͢ɻ
　ϓϨθンτ͞ΕたνϣίϨーτͷശɺ;たΛ
։けΔ·ͰͲΜͳͷ͕ೖ͍ͬͯΔͷ͔͔Γ·
ͤΜɻ͍Ζ͍Ζͳ৭͕͋ܗΓɺ͍ͷɺ͍ۤ
ͷɺຯ͕͍·ͻͱͭͷͷͳͲɺ৯ͯみͳ͍
ͱΘ͔Βͳ͍ͷͰ͢ɻ

　͜ͷγーンɺňਓੜਓ͔ΒϓϨθンτ͞Ε
たଃΓͷΑ͏ͳͷɺԿ͕͖ىΔ͔Θ͔Βͳ͍
ŉ ͱ͍͏͜ͱΛ͑た͔ͬたͷͩͱ͍ࢥ·͢͠ɺ
ͲΜͳͷ͕͖ͯɺ͓͍͍͠νϣίϨーτͩͱ
͍͏͜ͱΛද͍ͯ͠Δͱ͍ࢥ·͢ɻ
　গͳͯ͘ɺʮਓͷҰੜॏՙΛෛ;ͯԕ͖ಓ
Λ͕͘ߦ͠ʯ̱͈�ಙՈ߁ΑΓɺϙδςΟ
ϒͰϢーϞΞʹ͋;Ε͍ͯΔେ͖ͳݴ༿Ͱ͢ɻ

ʓそ͏ͩɺༀࢣࡎになΖ͏
　ͪΐ͏ͲߘݪΛॻ͍͍ͯΔͷ͕ɺόϨンタΠン
σーͷ͔ͩظ࣌Βͱ͏ݴΘけͰ͋Γ·ͤΜ͕ɺ
νϣίϨーτͰ͜ͷϑϨーζ͕಄ʹු͔Μͩͷ

ɺ͕ࣗༀࢣࡎͱ͍͏৬ۀʹॳΊͯग़ձͬた
ͷ͜ͱΛ͍ࢥग़͔͢ΒͰ͢ɻ
　ࣗࠓͰ 37 ؒۈ͠た県ཱපӃΛ
ୀ৬͠·͕͢ɺༀࢣࡎʹͳΖ͏ͱܾΊたͷɺ࣮
༮ஓԂͷ࣌Ͱ͠たɻ県ཱපӃʹۈ͠
ՈۀΛӦΜͰ͍たͷͰɺʑʹ࿈ΕΒΕͯͷ
৬Ͱ໘ΛͯݟΒ͍ͬͯ·͠たɻ͏ੈل
લͷ͜ͱͰ͔͢Β͓͓Β͔ͳ࣌Ͱ͢ɻͷ৬
Λൈけͩ͠ɺපӃΛ୳͍ͯ͠ݕ·͠たɻΤϨϕー
ターΛ༡۩ʹ͠たΓɺ手ज़ࣨ֎དྷͷ්͞ޢΜ
ʹ༡ΜͰΒ͏ͳͲපӃΛʮ༡ͼʯʹ͍ͯ͠
·͠たɻͦͷͳ͔Ͱ͓ؾʹೖΓͷॴ͕͋Γ·͠
たɺͦΕ͕ༀہͰ͢ɻͦͷࠒҩༀۀͳͲ͋Γ
·ͤΜɻશͯӃॲํͰ͢ͷͰɺༀࢣࡎௐࡎͰ
͘͠ಇ͍͍ͯ·͠たɻ༮͍ࣗͷʹɺ
ԫ৭ɺ੨ɺͷ͍Ζ͍Ζͳ৭ͷϚーϒϧคΛू
ΊたΓɺͬܭたΓɺାʹ٧ΊたΓ͍ͯ͠Δͷָ͕
͘͠ɺ͖ͣʹ͍ͯݟ·͠たɻԿΛ͍ͬͯΔͷ
͔͔Βͣɺʹฉ͘ͱʮༀΛ͍ͯͬ࡞Δʯͱڭ
͑ΒΕɺڙࢠ৺ʹָͦ͠͏ͩͳͱ͍ࢥɺʮͬͯ
みた͍ʯͱ͏ݴͱɺʮༀࢣࡎʹͳΒͳ͍ͯ͘け
ͳ͍ʯͱ·た͑ڭΒΕ·͠たɻ͜Ε͕ༀࢣࡎͱ͍
͏৬ۀΛॳΊͯͬたॠؒͰ͋Γɺༀࢣࡎͱ͍͏
ҰཻͷνϣίϨーτΛͭ·Μͩॠؒͩͬたͷ͔
͠Ε·ͤΜɻ༮͍ࣗʹͱͬͯɺༀࢣࡎ༷ʑ
ͳ৭ܗͷༀΛௐ߹ͯ͠පΛ͍࣏ͯ͘͠ϑΝンタ
δーੈքͷຐಓ࢜ͷΑ͏ͳଘࡏͰ͋Γɺༀ͕ࢣࡎ
͍Εҩऀ͍Βͳ͍ͷͰͳ͍͔ɺͱເ͠た
ͷͰ͢ɻ

ʓܹม͢Δༀࡎ業
　ͦͷ͕ࣗපӃༀࢣࡎʹͳͬたͷɺত 50
Ͱ͕͢ɺͦͷࠒʹൺͯපӃༀࢣࡎͷۀ
େ͖༷͘มΘΓ͠·͠たɻ
　তͷ࣌ௐࣨࡎͰͷॲํᝦʹͱͮ͘ௐ

（Ұࣾ）岩手県ༀࢣࡎձ

ৗཧ٠　ࣄɹӳߦ
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͕ओͰ͠たɻॳۀڅڙɺଈͪҩༀͷࡎɺࡎ
地Ԋ؛෦ͷපӃͰ͠た͕ɺே͔Β൩·Ͱԡ͠
Λ͘͞ͷʹਫ਼ҰഋͰɺༀऀױΔॲํͤΜͱͤد
ΊΒΕΔͷૣ͘ༀାΛॻ͘͜ͱɺ͔ͭٻʹࢣࡎ
ਖ਼֬ʹടྔɺϐοΩンάࠪ͢͠Δ͜ͱɺͦͯ͠
ʮૣ൧ʯͰ͠たɻऀױༀ͕܈ʹޱΓɺࣗͷ
ༀ͕࡞ΒΕ͍ͯͳ͍͔ɺग़དྷ͍ͯͳ͍͔ͱௐࡎͷ
ҰڍҰڍ手Λͬ͡ͱ͍ͯͬΔঢ়گͰ͠たɻༀՊ
େͰֶΜͩɺ૬࡞ޓ༻෭࡞༻ͷ֬ೝͳͲͲ͜
Βɺͱڥ͏ݴʹҧײΛ֮͑たͷͰ͢ɻ
·たɺ͔ऀױΒͷʮॏໜؼΔ͠ધ͕ग़Δ͔Β
ૣ͘ༀΛग़ͯ͘͠ΕʯͱͷٻΊʹɺग़ͷ
͍ࣗڻたͷͰ͠たɻ
ʹਐల͠ɺපٸ͕ۀ͕ฏʹͳΓҩༀ࣌　
ӃͰༀࢣࡎͷප౩ۀ͕たΓલͱͳΓ·͠たɻ
ত 63 ʹೖӃௐٕࡎज़جຊྉ（100 ）͕৽
ઃ͞Εɺༀ͕ࢣࡎප౩Ͱҩࢣɺࢣޢͷༀ
ใఏڙɺ͝ऀױͱͷༀࢦಋΛ͏ߦප౩ۀ͕
εターτ͠ɺපӃༀࢣࡎͷେ͖ͳసʹͳΓ·
͠たɻฏ 6ʹༀࡎཧࢦಋྉ໊শมߋͱ
ͳΓɺͦͷޙஈ֊తʹ͕Ξοϓ͠た͜ͷۀ
ɺපӃༀࢣࡎͷॏཁͳ৬ͷ̍ͭͱͳ͍ͬͯ
·͢ɻ͞Βʹฏ 24 ʹɺΑΓੵۃతʹҩༀ
ͷదਖ਼༻ɺༀྍ๏ͷཧΛ͍ߦɺҩྍͷ࣭
ͷ上ͱҩࢣͷෛ୲ܰݮͷたΊɺප౩ۀ࣮ࢪՃ
ͱͳΓ·͠たɻػೝΊΒΕ৽たͳస͕ࢉ

ਤɿපӃༀۀࡎͷมભ

　ͦͷଞʹɺൃޙҩༀͷ༻͕ଅਐ͞Εɺༀࡎ
๏第ࢣ 25 ͷ 2 ͕ʮใఏٛڙʯ͔Βʮใ
ఏٴڙͼࢦಋٛʯͱมߋʹͳΓɺอݥༀہͰ
͓ༀ手ா͕ී͠ٴɺ݈߁αϙーτༀہɺ͔͔Γ
ͭけༀࢣࡎͱ͍͏৽͍֓͠೦ੜ·Ε·͠たɻༀ

ҭڭֶ 6੍ͷҠߦͱ͍͏େ͖ͳग़དྷࣄ͋Γ
·͠たɻ

ʓༀࡎ業Λม͑Δҩہ௨
　ಛʹɺฏ 22 ൃग़͞Εたްੜ࿑ಇলҩہ
通ʮҩྍεタοϑͷڠಇɾ࿈ܞʹΑΔνーϜ
ҩྍͷਪਐʹ͍ͭͯʯʹ͓͍ͯɺༀࡎʹؔ͢Δ૬
ஊମ੍ͷඋͱͱʹ੍ߦݱͷԼʹ͓͍ͯༀࡎ
͠·ΊΒΕٻͷऔΓみ͕ۀͰ͖Δࢪ࣮͕ࢣ
たɻ
　ༀࢣࡎΛੵۃతʹ׆༻͢Δ͜ͱ͕ՄͳۀΛ�
ᶃༀࡎͷछྨɺ༩ྔɺ༩ؒظͷมߋࠪݕ
ͷΦーμʹ͍ͭͯɺ�ҩࢣɾༀࢣࡎʹΑΓࣄલʹ
͢ࢪ࣮͍ͯͮجʹɾ߹ҙ͞Εたϓϩτίーϧ࡞
Δ͜ͱ�ᶄༀࡎબɺ༩ྔɺ༩ؒظʹ͍ͭ
ͯɺҩۃੵʹࢣతʹॲํఏҊ͢Δ͜ͱ�ᶅༀྍ
๏Λडけ͍ͯΔऀױʹର͠ɺༀֶతཧΛ͜͏ߦ
ͱ�ᶆༀͷ݂தೱ෭࡞༻ͷϞχタϦンά
༗ޮੑΛ֬ೝ͠ɺگঢ়ݱͷൃ༺࡞ɺ෭͖ͮجʹ
ҩࢣʹༀࡎͷมߋΛఏҊ͢Δ͜ͱ�ᶇༀྍ๏
ͷܦաΛ֬ೝ͠た上ͰɺҩࢣʹલճͱಉҰͷ
༰ͷॲํΛఏҊ͢Δ͜ͱ�ᶈ֎དྷԽֶྍ๏Λडけ
͍ͯΔऀױʹର͠ɺҩࢣͱڠಇͯ͠ΠンϑΥー
ϜυίンセンτΛ࣮͠ࢪɺༀֶతཧΛ͜͏ߦͱ�
ᶉೖӃऀױͷࢀ࣋ༀͷ༰Λ֬ೝ͠ɺҩࢣʹༀ
ͱ�ᶊ͜͏ߦըΛఏҊ͢ΔͳͲɺༀֶతཧΛܭ
たΊɺॲ͏ߦͷ֬ೝΛگঢ়ݱͷൃ༺࡞ͷ෭ऀױ
ํ༰Λ割ͯ͠ௐ͢ࡎΔ͜ͱ�ᶋ͕߅Μࡎͷ
దͳແەௐΛ͜͏ߦͱΛ͍ͯ͛ڍ·͢ɻ
　͜ͷҩہ通ɺҩࢣͷෛ୲ܰݮͱҩྍͷ࣭
ͷ上ͷたΊༀ͕ࢣࡎͰ͖Δ͜ͱΛࣔ͠たༀࢣࡎ
ʹͱͬͯըظతͱ͑ݴΔ通Ͱ͢ɻ
　ͦͷଟ͘ɺҩྍٕज़ͷਐలͱͱʹༀྍ๏
ͷߴԽʹΑΓɺνーϜҩྍʹ͓けΔༀࡎͷઐ
ՈͰ͋Δༀ͕ࢣࡎओମతʹༀྍ๏ʹࢀՃ͠ɺΑ
ΓੵۃతʹॲํઃܭɾఏҊͳͲༀྍ๏Λ୲͏͜
ͱΛٻΊ͍ͯΔͷͰ͢ɻ
　͔͠͠ͳ͕Βɺൃޙҩༀͷछྨ͕૿Ճ͢Δͳ
Ͳɺༀࡎʹؔ͢Δ෯͍͕ࣝඞཁͱ͞Ε͍ͯΔ
ʹ͔͔ΘΒͣɺප౩ࡏҩྍͷ໘ʹ͓͍ͯ
ༀे͕ࢣࡎʹ׆༻͞Εͣɺࣹࡎௐ෭࡞༻
ϞχタϦンάͷༀࡎཧۀΛҩࢣ͕ࢣޢ
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ΘΕࢥͷ՝ͱޙࠓΔ໘গͳ͘ͳ͍ͯͬ͘ߦ
·͢ɻ
　·たɺฏ 30  12 ݄ʹग़͞ΕたްੜՊֶ৹ٞ
ձҩༀҩྍ੍ثػ෦ձʹΑΔใࠂॻʮༀػ๏
վਖ਼ʹؔ͢ΔͱΓ·ͱΊʯͰɺ͜Ε·Ͱͷༀہ
ײͷϝϦοτ͕ۀରத৺Ͱ͋Γɺҩༀۀ
͡ΒΕͳ͍ͱ͞Εɺޙࠓɺༀަࡎ࣌ͷみͳΒ
ͣ༻ؒظΛ通ͯ͡ɺༀֶతཧΛܧଓతʹ࣮ࢪ
͢ΔΑ͏盛Γࠐ·Εɺࡢͷༀػ๏ٴͼༀࢣࡎ
๏վਖ਼ʹ͍͕ͯͬܨ·͢ɻ
　ฏ͕ऴΘΓɺྩͱ͍͏৽͍࣌͠ͷນ։け
ͱͱʹɺʮίϖϧχΫεసճ（ք）ʯͱݴΘΕΔ
৽͍͠స͕ظ๚Ε͍ͯ·͢ɻ

ʓҩྍΛऔΓࣾ͘ר会のมԽ
　ͪΖΜɺༀۀࡎͷసҩྍΛऔΓ巻͘
Γ֯ʹ͔͔͍ͬͯ͞͠Δ͜ͱͱ࿈ಈ͕ͯ͠ۂ͕ڥ
͍·͢ɻ2025 ʹද͞ΕΔগྸߴࢠԽࣾ
ձͰɺҩྍհޢΛඞཁͱ͢Δਓޱ૿Ճ͢Δ
͜ͱ͕༧͞Ε͍ͯΔʹ͔͔ΘΒͣɺҩྍࡁܦ
ͷ໘͔Βɺපচͷܭ͕ݮը͞Ε͍ͯ·͢ɻࠓ
نɾػԽ͕ଅਐ͞ΕɺපӃͷػɺපӃͷޙ
ɾ地ҬੑʹΑΓ·͕͢ɺපӃༀࢣࡎͷ割
ଟ༷Խٴͼల։͍ͯ͘͜͠ͱආけΒΕͳ͍ͱࢥ
͍·͢ɻ

ਤɿਓޱಈଶ౷ܭ（ްੜ࿑ಇলࢿྉΑΓ）

ऴత࠷ઃɺࢪපӃܞපӃ͔Β࿈ظੑٸऀױ　
ʹࡏͱ͖ߦͯͬؼɺ༷ʑͳ৬छ͕࿈ͯ͠ܞ
ͷͱͯ͠地ҬแׅέΞγεςޢΔҩྍɾհ͑ࢧ
Ϝ͕ߏங͞Εɺ地Ҭ͙ΔみͰ݈߁ཧػΛՌた
͞Ε͍ͯ·͢ɻͭ·ΓɺපӃظͱ͕͘͜ߦͯ͠

ͰߦΘΕ͍ͯΔνーϜҩྍ͕ɺ地ҬͰల։͞Ε
Δͱ͍͏͜ͱͰ͋Γ·͢ɻͦͷաఔΛ通ͯ͠ɺ
ҩༀͷదਖ਼༻ͷたΊʹҰ؏͠たγーϜϨε
ͳༀྍ๏ͷཧ͕ඞཁͱͳͬͯདྷ·͢ɻ

ʓϙϦϑΝʔϚγʔ੍ͱҬ࿈ܞ
　ۙɺϙϦϑΝーϚγー͕ఏ͞ىΕ͍ͯ·
͢ɻϙϦϑΝーϚγーͱɺ୯ʹ༻͢Δༀࡎ
͕ଟ͍͜ͱͰͳ͘ɺͦΕʹؔ࿈ͯ͠ༀ༗ࣄ
ͷϦεΫ૿ՃɺༀաޡɺༀΞυώΞϥンε
Լͷʹͭͳ͕Δঢ়ଶΛ͠ࢦ·͢ɻᶃ৽た
ͳҩྍؔػͷडʹΑΔ༻ༀͷੵみॏͶɺᶄༀ
༗ࣄʹༀࡎͰରॲ͠ଓけΔ ňॲํΧεέー
υŉ ͷൃੜɺʹΑΓϙϦϑΝーϚγー͕ܗ͞Ε
ΔՄੑ͕͋Γ·͢ɻ
　ϙϦϑΝーϚγーͷେ·͔ʹ 2ͭɺʮ݈
ྸߴʯͰ͢ɻڹͷӨࡁܦʯͱ�ʮҩྍڹͷӨ߁
ऀͰ 6छྨҎ上ͷༀͰ༗ࣄͷൃੜʹؔ࿈
͠たͱ͍͏σータ͕͋Γ·͢ɻ75 ྸߴҎ上ͷࡀ
ऀ͕ 1ϲ݄ؒʹ 1ͭͷҩྍ͔ؔػΒॲํ͞ΕΔༀ
ɺࡎ 25� Ͱ 7 छྨҎ上ɺ40� Ͱ 5 छྨҎ
上ͱ͍͏ใࠂ͋Γ·͢ɻ
　·たɺްੜ࿑ಇলͷࠃຽҩྍඅ౷ܭʹΑΔͱɺ
ຊͷࠃຽҩྍඅ 40 ஹԁɺͦͷ͏ͪ 2割Λ
ༀඅ（ 8ஹԁ）͕Ί͍ͯ·͢ɻͯ͢ͷױ
ऀͷॲํΛ 4ʙ ҎԼʹ͢Δ͜ͱ͕ਖ਼͍͠ॲํࡎ5
Ͱͳ͘ɺʮʹ͏ίετͱϕωϑΟοτΛ
ͦΕͧΕ͑ߟた߹ʹɺϦεΫΛඃΔͷʹݟ߹͏
ͩけͷϕωϑΟοτ͕ಘΒΕΔ͔ʯͱ͍͏ࢹ͕
ඇৗʹେʹͳΓ·͢ɻ
　ϙϦϑΝーϚγーͷհೖɺༀࢣࡎͷༀࡎ
ཧࢦಋͩけͰݶք͕͋ΓɺҩࢣΛத৺ͱ͠たଟ
৬छ࿈ܞ（νーϜ）͕ෆՄܽͰ͢ɻೖӃதͷؒܽ
తͳհೖͩけͰͳ͘ɺ࣋ଓ͢ΔたΊʹ地Ҭͷ
ҩྍࢪઃ（පӃɾྍॴɺอݥༀہɺհࢪޢઃͳ
Ͳ）ͱͷ࿈͕ܞෆՄܽʹͳΓ·͢ɻ
　কདྷతʹҩྍใωοτϫーΫΛ׆༻͠た地
Ҭ࿈ܞͱ׆ൃܒಈΛ͍ߦɺϞσϧΛߏங͍ͯ͘͠
ඞཁ͕͋Γ·͢ɻ
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ਤɿϙϦϑΝーϚγーͷ֓೦

　岩手県ཱதԝපӃͰɺೖӃ࣌Λػܖͱ͠たϙ
ϦϑΝーϚγーͷऔΓみΛ։͍ͯ࢝͠·͢ɻ
શͯͷೖӃऀױͷࢀ࣋ༀؑผͷࡍɺ༻ؒظɺ
ༀࡎɺༀ૬࡞ޓ༻ɺ؊ػোɺਛػোɺ
ӃϙϦϑΝーϚγーΨΠυϥΠンʹ͞ࡌهΕͯ
͍Δༀࡎͷ༗ແɺༀཧঢ়گʹ͍ͭͯɺνΣο
ΫϦετΛ༻͍たεΫϦーχンάΛ͍ߦ·͢ɻༀ
ͷૌऀױɺࠪݕࡎ͕ଟ͍ༀʹɺಛࢣࡎ
͑Λ૯߹తʹஅ͠ɺҩࢣݮༀఏҊΛͯͬߦ
͍·͢ɻ·たɺༀࡎௐޙʹɺޮՌٴͼ෭࡞༻
ϞχタϦンάΛ࣮ݮͯ͠ࢪༀޙͷධՁΛ͍ͯͬߦ
·͢ɻҩ͔ࢣΒɺʮଟࡎΛॲํ͢Δ͜ͱ͕ଟ͘ɺ
ΞυώΞϥンεΛ上ͤ͞ΔたΊෆཁͳༀࡎΛ
ཧ͢Δඞཁ͕͋Δɻʯͱͷݟղ͋Γɺ͜Ε͔Β
ӃશମͰϙϦϑΝーϚγーରʹࡦけたྗڠ
ମ੍ʹऔΓΜͰ͘ߦඞཁ͕͋Γ·͢ɻ
　·たɺ͞ऀױΜ͔ΒʮҿΉༀͷ͕ͯͬݮ
ཧ͕؆୯ʹͳͬたɻʯʮ͍ΖΜͳॴͰༀΛΒͬͯ
Α͔͘Βͳ͘ͳͬͯ͠·͍ͬͯたͷͰɺཧ͠
ͯΒͬͯྑ͔ͬたɻʯͱͷ͕ฉ͔Ε·͠たɻ
͜ͷ͜ͱɺༀͷཧղͱ上ʹ͕ܨΓɺ͍ͭͯ
セϧϑϝσΟέーγϣンΛʹͭけΔج൫ʹͳ
ΓಘΔͱ͍ࢥ·͢ɻ
　ୀӃ࣌ʹɺୀӃ࣌ใఏڙॻͰೖӃ࣌ͷௐࡎ
上ͷͩけͰͳ͘ɺༀঢ়گɺೖӃதͷༀࡎத
ɺϞχタϦンάͯ͠Βޙࠓཧ༝ͳͲɺߋɺมࢭ
͍た͍༰Λ͓ͯ͠ࡌهΓɺೖӃதͷༀࡎௐ͕
ୀӃޙܧଓ͞ΕΔΑ͏ʹༀہༀࢣࡎʹϑΥϩー
Λ͓͍͍ͯ͠ئ·͢ɻ

ʓༀػ๏ɾༀࢣࡎ๏վਖ਼Ͱਂ·Δༀༀ࿈ܞ
　ҩࢣ͕ऀױୀӃ͢Δͱ͖ʹɺྍใఏڙ

ॻΛ࡞͠·͢ɻ͜Ε·ͰͷܦҢɺ݁ࠪݕՌ࣏
ྍ༰ɺࡏݱͷༀ༰ޙࠓͷݟ通͠ͳͲΛॻ
͍ͯɺऀױʹ࣍Λ୲͢ΔҩࢣʹҾ͖͗ܧ·͢ɻ
Ͱਃؒ͠ࢣޢ͠ɺ࡞αϚϦーΛޢࢣޢ
ૹΓΛ͠·͢ɻ͜Εͱಉ༷ʹɺༀؒࢣࡎͷਃ͠ૹ
Γॻ（τϨーγンάϨϙーτ）Λ࡞ͯ͠γーϜ
Ϩεͳༀྍ๏Λܧଓͤ͞Δ͜ͱ͕ඞਢͰͳ͍
Ͱ͠ΐ͏͔ɻ

ਤɿༀༀ࿈ܞʹΑΔҩྍใڞ༗

ͷҰͭͱػͷಛఆہ๏վਖ਼Ͱɺༀػճͷༀࠓ　
ͯ͠ҐஔͮけΒΕΔͷ ʮ͕地Ҭ࿈ܞༀہʯͰ͢ɻʮೖ
ୀӃ࣌ͷҩྍؔػͱͷใ࿈ܞࡏҩྍ
ʹɺ地Ҭͷༀہͱ࿈͠ܞͳ͕ΒҰݩతɾܧଓతʹ
ରԠͰ͖Δༀہʯ͕ҐஔͮけΒΕ·͠たɻೖୀӃ
ɺҩༀͷॲํΛద͍ߦ༗Λڞҩༀͷใ࣌
ਖ਼Խ͢ΔҰͭͷେ͖ͳνϟンεʹͳΓಘ·͢ɻ
地Ҭ࿈ܞༀہΛ地Ҭͷͳ͔ͰՄࢹԽ͢Δ͜ͱͰɺ
ϙϦϑΝーϚγーΛղফ͠ҩༀͷదਖ਼ࢿʹ༺
͢Δༀہༀ͕૾ࢣࡎॏ͞ࢹΕΔ͜ͱʹͳΓ·͢ɻ
　·たɺվਖ਼ༀࢣࡎʹରͯ͠ༀࡎͷదਖ਼༻ͷ
たΊɺඞཁͳ߹ܧଓత͔ͭత֬ͳༀঢ়گͷ
ѲͱͱʹࢦಋΛ͏ߦ๏తͳٛΛ՝͍ͯ͠
·͢ɻༀہ։ઃऀʹରͯ͠ɺಉ༷ͷٛΛ՝͠
͍ͯΔେ͖ͳҙຯͷ͋Δվਖ਼ͱ͑ݴ·͢ɻͭ·
ΓɺʮༀΛग़͢ͱ͖ͩけͰͳ͘ɺ༻ؒظதඞཁ
ͳਓʹରͯ͠ੵۃతʹϑΥϩー͢Δɺ͠ଵΓ෭
ѱԽ͠たΒɺٛҧͱͳΓ๏తͳΛ͕༺࡞
ෛ͏Մੑ͕͋Δɻʯʮༀہ։ઃऀɺༀہͰಇ͘
ༀࢣࡎʹༀؒظதͷϑΥϩーΛߦΘͤΔ͕ٛ
՝͞ΕΔͷͰɺͦΕʹ͍ͭͯͷۀମ੍Λ͑ͯ
͍͔ͳけΕͳΒͳ͍ɻʯͱ͜͏ݴͱͰ͢ɻܧଓ
๏ಉ༷ʹվਖ਼ͱͳͬͯࢣࡎಋʹ͍ͭͯɺༀࢦ
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͓ΓɺපӃɺༀہΛΘͣશͯͷༀࢣࡎʹରԠ͕
ΊΒΕ͍ͯ·͢ɻٻ

ʓզʑԿऀ͔�զʑͲ͜に͘ߦの͔
　͜͜ʹɺϊϒϨεɾΦϒϦーδϡ（OPCMFTTF�
PCMJHFɿ）ͱ͍͏ɺඓ͕ͪ࣋ͳΒͳ͍ݴ༿͕͋
Γ·͢ɻ͜Ε࢈ࡒྗݖɺࣾձత地Ґʹ͓͍ͯ
ΑΓཱ͍ߴʹ͋ΔਓؒʹՇͤΒΕたϞϥϧίー
υͱҰൠతʹݴΘΕ͍ͯ·͢ɻͦͯ͠ɺϊϒϨ
εɾΦϒϦーδϡʹྙͮ͘جཧൣنɺͦͷ··
ҩࢣͳͲϔϧεέΞʹܞΘΔऀͷߦಈൣنͷࠜװ
Ͱ͋Γ·͠たɻҩྍऀɺऑऀ͍ͯͬࠔΔਓ
Λ͢ࡁٹΔ͜ͱ͕ͦͷ໋Ͱ͋ΓɺࣗͷརӹΑ
Γଞऀʹର͢ΔݙΛ༏ઌ͍ͤͯ͘͜͞ͱ͕ϔ
ϧεέΞʹܞΘΔऀͷॏཁͳಙͰ͋Δͱൣن͏ݴ
Ͱ͢ɻ
　ༀࢣࡎ͜ͷඓͪ࣋ͳΒͳ͍ʮᛗ࣋ʯΛͯͬ࣋
͍ΔͷͰ͠ΐ͏͔ʁʮ͋ͷઌੜʹฉ͘ͷා͍ɻʯ
ʮͲ͏ͤͯͬݴมΘΒͳ͍͔ΒɻʯʮͦΕҩࢣ
ʹฉ͍ͯԼ͍͞ɻʯͱҰา二าԼ͕͍ͬͯ
·ͤΜ͔ʁҩࢣͷӄʹӅΕͯΛ์͍ͯ͠غ·
ͤΜ͔ʁ͕ࣗࣗऀױΛकΔༀྍ๏ͷޙ࠷ͷ
ͱɺͭ·Γɺҙͭ࣋͜ʯΛޛͰ͋Δͱ͍͏ʮ֮ࡆ
ࣝվֵ͕ٻΊΒΕ͍ͯΔͱ͍ࢥ·͢ɻ
　ʮ3FNFNCFS�XIP�ZPV�BSF��5BLF�ZPVS
�� �SFTQPOTJCJMJUZ�ʯ（ࣗҰମԿऀ͔ɺ͑ߟͳ͞
͍ɻͦͯ͠ɺͦ ͷ͑ʹࣗͰΛͭ࣋ͷͰ͢）
υϥοΧーɺ৫ͷલʹɺ·ͣʮࣗࣗʯͱ
ͱ͕ͭ࣋ࣗ͜Λࣗʹํ͔͠׆ͷݯࢿ͏͍
Λٻ͘ڧΊ·͠たɻʮ·ͣࣗΛϚωδϝンτͰ
͖ͳけΕɺଞऀΛϚωδϝンτ͢Δ͜ͱͰ͖
ͳ͍ɻʯͱޠΓɺʮセϧϑɾϚωδϝτʯͷॏཁੑ
Λૌ͍͑ͯたͷͦͷたΊͰ͢ɻͲͷΑ͏ͳڥ
తόοΫΞοϓ͕͋Ζ͏͕ɺਓʹҙཉ͕ͳけΕ
Կ࢝·Βͳ͍ͷͰ͢ɻ

�

　ༀࢣࡎʹඞཁͳͷʮΠϊϕーγϤンʯͷҙࣝ
ͩͱ͍ࢥ·͢ɻυϥοΧーͷ͑ڭͱͯ͠ʮԿ͔Λ
ΊΔͷͰͳ͘ɺऴΘΒͤΔ͜ͱ͕Πϊϕー࢝
γϣンʯͭ·ΓɺΠϊϕーγϣンͱɺԿ͔Λ࢝
ΊΔͷͰͳ͘ɺऴΘΒͤΔ͜ͱͰ͢ɻༀ͕ࢣࡎ
ऴΘΒͤΔ͖ͷɺࡏݱͷۀαΠΫϧͰ͢ɻ
ༀٻʹࢣࡎΊΒΕΔͷ໌Β͔ʹมΘͬͯདྷͯ
͍·͢͠ɺঢ়گมԽΛༀࣗࢣࡎ͖࢝ͮؾΊͯ
͍Δͦ͜ࠓ ňมֵŉ ͷػձͳͷͰ͢ɻ6ੜͰֶ
Μͩༀࢣࡎɺ໌ Β͔ʹ͍ߴྗΛ͍ͯͬ࣋·͢ɻ
͜Ε͔Βઌɺҩࢣͱༀ͕ࢣࡎ二ਓ٭ࡾͰҩྍఏڙ
͢Δ෩͕ܠたΓલʹͳΔؒۙͰɺͦΕࣗ
ͷເ͕͔ͳ͏Ͱ͋Γ·͢ɻ
　·ͩ·ͩɺΔ͖͜ͱଟ͍ͷͰ͕͢ɺࣗ
ༀࢣࡎͷະདྷʹۃΊָͯ؍తͰ͢ɻༀࢣࡎͷۀ
ܗଶ͕େ͖͘มԽͯ͠ɺༀࢣࡎࣗݾͷਐΉ
͖ಓΛ͠ࡧΓ͍͛ͯΔ͔ΒͰ͢ɻༀࢣࡎ
͕̩̫υϥϚͷओਓެʹͳΔͳΜͯɺੲ͍ࢥ
ΑΒͳ͔ͬたͷͰ͔͢ΒɺͦΕʮੴ͞ݪͱみʯ
Ͱ͢Α（স）

　өըʮϑΥϨετɾΨンϓʯͷޙ࠷େ͖ͳ
γーンͰ͢ɻΨンϓͷঠʹ߱ΓたӋ͕෩ʹ͍上
͕ͬͯඈΜͰ͍͘ɻਓੜͱ͍͏ͷӋͷΑ͏ͳ
ͷͩͱɺͲ͘͜ߦͷ͔͔Βͳ͍けͲɺඞͣ
୭͔ͷঠʹಧ͍͍ͯ͘ͷͩͱ͍ࣗͯͬࢥ·
͢ɻ
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ྩ 2 3݄ 12 

Ұൠࣾஂ๏ਓ岩手県ༀࢣࡎձձһ　֤Ґ

Ұൠࣾஂ๏ਓ岩手県ༀࢣࡎձ
ձ　ാᖒ　തາ

Ұൠࣾஂ๏ਓ岩手県ༀࢣࡎձ第 71 ͍ͯͭʹ૯ձ࣌ྟظ

　ฏૉ֨ผͷ͝ߴΛࣀΓɺް͘ྱޚਃ͠上͛·͢ɻ
　Ұൠࣾஂ๏ਓ岩手県ༀࢣࡎձ第 71 ਃ͠上͛·͢ɻࠂ૯ձͷ݁ՌΛ͝ใ࣌ྟظ
　ซͤͯɺձީิऀͱͯ͠͝৴͍た͖ͩ·͠た͜ͱʹվΊͯँײਃ͠上͛·͢ɻ͜Ε͔Β݄̒ͷఆ࣌
૯ձʹけͯظ࣍ཧऀิީࣄΛબͳけΕͳΓ·ͤΜ͕ɺ̓ظΛܴ͑Δʹ͋たΓཧߏࣄʹ͖ͭ·͠
ͯੈ࣍Λ୲͏һΛৢ͢Δ͜ͱΛඪʹͯ͑ߟ·͍Γた͍ͱଘ͡·͢ɻձһͷօ༷ํʹༀࢣࡎձ
ͷۀࣄӡӦʹର͠·ͯ͠Ҿ͖ଓ͖͝ࢧԉΛࣀΘΓ·͢Α͏͓͍ئਃ͠上͛·͢ɻ

ʲٞҊ৹ٞ݁Ռʳ

　ٞҊ第 1߸　　ཧٴࣄͼࣄͷใुͷ૯ֹʹ͍ͭͯ　　　　　　　　　�
ଟʹΑΓঝೝ͞Εたࢍ

　ٞҊ第 2߸　　ྩ 2ձඅֹʹ͍ͭͯ
ଟʹΑΓঝೝ͞Εたࢍ

　ٞҊ第 3߸　　ྩ 2岩手県ༀࢣࡎձܭۀࣄը（Ҋ）ʹ ͍ͭͯ（ผܝ）
ଟʹΑΓঝೝ͞Εたࢍ

　ٞҊ第 4߸　　ྩ 2岩手県ༀࢣࡎձࡀೖ ŋࡀग़༧ࢉ（Ҋ）ʹ ͍ͭͯ（ผܝ）
ଟʹΑΓঝೝ͞Εたࢍ

　ٞҊ第 5߸　　Ұൠࣾஂ๏ਓ岩手県ༀࢣࡎձձީิऀͷબڍʹ͍ͭͯ
　ಧग़ͷ͋ͬたཱީิऀാᖒതາࢯ 1໊Ͱ͋ͬたɻબنڍଇ第 10 第 1 ͖ͮجʹ߲
දܾΛ͍ߦҟٞແ͕͠ଟͰ͋ͬたɻΑͬͯാᖒതາ͕ࢯձީิऀʹબ͠たɻ

ୈþøظҰൠࣾஂ๏ਓؠ手ݝ薬剤師ձྟ࣌૯ձใࠂ

ʕ�76�ʕ

令和２年度事業計画（案）

ճͷࠓΕΔ͜ͱʹͳΔɻ͞ߦࢪলྩͱͯ࣍͠ॱࠓ๏͕ܾٞ͞Εɺػձʹͯվਖ਼ༀࠃ࣌ɺळͷྟࡢ　

վਖ਼Ͱॅみ׳Εた地ҬͰ͕҆ऀױ৺ͯ͠ҩༀΛ༻͢ΔたΊʹༀߦ͕ࢣࡎΘͳけΕͳΒͳ͍ۀΛن

ఆ͠ɺಛʹༀࢣࡎௐ࣌ࡎͷࢦಋͩけͰͳ͘༻ؒظΛ通ͯ͡ऀױΛϑΥϩー͢ΔͱڞʹͦͷهΛ͢

͜ͱ͕ٛけΒΕΔɻʮ地Ҭ࿈ܞༀہʯʮઐҩྍؔػ࿈ܞༀہʯͳͲͷೝఆ੍ʹΑΓଞͷༀہͱͷ

ࠩผԽਤΒΕΔΑ͏ʹͳΔҰํͰʮༀہʹ͓けΔ๏ྩॱकମ੍ͷඋʯ͕盛Γࠐ·Εた͜ͱʹΑΓɺ։ઃ

ऀཧऀͷۀʹର͢Δҙ͕ࣝߴ·Γɺࡢͬ͜ىたΑ͏ͳༀࢣࡎͷ৴པΛམͱ͢ෆਖ਼ߦҝ͕ແ͘ͳ

Δ͜ͱ͕ظ͞ΕΔɻ

　ͦͷΑ͏ͳঢ়گͷதɺ岩手県ༀࢣࡎձલۀࣄΛҾ͖͗ܧʮༀ׆ࢣࡎಈͷ͑ݟΔԽʯΛྩ̎ࣄ

ΕΔ͕ɺ͞ߦһվબʹたΔたΊɺ৽һʹΑΓձ͕ࣥࠓͷபͱͯ͠औΓΜͰ͍͘ɻ·たɺۀ

͔Βຊࠓ෦ձ͕ہༀݥ෭ձ͕̐ਓମ੍ͱͳΓɺ͞Βʹอ͖ͮجʹߋมͷ૯ձͰܾٞ͞Εたఆࡢ

ձͷதʹみࠐ·Εɺຊձͷձһنఆͷதʹ৽͘͠ༀہձһ͕ੜ͢Δ͜ͱͱͳΔɻ

　·たɺຊձ໌45࣏ʹ୩ࠤଠઌੜ͕ॳձͱͳ͔ͬͯΒ110पΛ̏ޙʹܴ͑Δ͜ͱʹͳΓɺ

ͳͲͷऔみʹؔͯ͠४උҕһձΛத৺ͱͯ͠ຊ֨తʹਐΊ͍͔ͯͳけΕͳΒͳץൃࢽ೦هۀࣄ೦ه

͍ɻ

ݥͯ͢ͷ県ཱපӃ͕อࡢՃͱΑΓɺࢀతͳۃಈͷੵ׆ԉࢧҩྍ地Ҭࡏہɺ県ͷༀޙࠓ　

ༀہͷޮతͳใఏ͕҆ڙશ͔ͭ༗ޮͳༀྍ๏ͭͳ͕Δͱͯ͠Ӄ֎ॲํͤΜʹ̧̦ίーυΛҹ͠ࣈ

た͜ͱΛडけɺೖӃ࣌ͷࢀ࣋ༀ֬ೝͷたΊʹༀࡎใ໌ࡉॻௐࡉ໌ࡎॻͷ̧̦ίーυҹࣈϙϦϑΝー

ϚγーରԠͳͲපӃͱͷ࿈ܞΛ͞ΒʹڧΊ͍ͯ͘ඞཁ͕͋Δɻ

　ༀֶੜͷපӃɾༀہʹ͓けΔ࣮ظ࣮शࠓͰ11Λܴ͑Δ͕ɺࡢ͔Β৽͍͠ༀֶڭҭϞσ

ϧɾίΞΧϦΩϡϥϜʹ࣮ͮ͘جश͕։࢝͞Ε͓ͯΓɺ͜ͷ̍ؒͷঢ়گΛѲ͠ͳ͕Βɺޙࠓେֶଆͱ

ͷ࿈ܞΛਂΊରԠΛਤ͍ͬͯ͘ඞཁ͕͋Δɻ

　ຊձ͕ܧଓ͍ͯ͠Δʮ県ຽ݈࠲ߨ߁みΜͳͷༀͷֶߍʯͳͲͷۀࣄɺ県ຽʹͱͬͯۙͳ࠲ߨͱͯ͠ఆ

ண͍ͯ͠Δɻ·たɺैདྷ͔Β࣮͍ͯ͠ࢪΔখɾதֶߍɺߍߴʹ͓けΔʮༀཚ༻ࣨڭࢭʯʹ͍ͭͯɺ͜

ͷ׆ಈʹΑΓຊ県ͷ੨গༀࣄ൜͕ݮগ͍ͯ͠Δͱ͍͏ใࠂ͋Γɺޙࠓܧଓ࣮͍ͯͯ͘͠͠ࢪɻ

　ຊʮ౦ژΦϦンϐοΫɾύϥϦンϐοΫʯ͕։͞࠵Εɺࣾձతʹυーϐンάʹؔ͢Δҙ͕ࣝߴ·Δ͜

ͱ͕༧͞ΕΔ͜ͱ͔Βɺຊձͱͯ͠ɺ͜Ε·ͰͷݧܦΛ͔ͯ͠׆ɺੵۃతʹΞンνɾυーϐンά׆ಈʹ

औΓΜͰ͍͘ɻ

　ඇৗ࣌ɾ࣌ࡂͷऔΓみʹ͍ͭͯɺຖ։͞࠵ΕΔ岩手県૯߹܇ࡂ࿅ʹࢀՃ͢Δ͜ͱͰɺࡂ

ɺফɺࣗӴୂͳͲܯձͳͲͷҩྍஂମࢣՊҩࣃձɺࢣɺҩʹڞಈ֬ೝΛ͢ΔͱߦͷࢣࡎけΔༀ͓ʹ࣌

ͷࡂݣνーϜͱͷ࿈ܞΛਂΊΔඞཁ͕͋Δɻ·たɺଞ県ʹ͓けΔࡂͷࢧԉ׆ಈͳͲɺձͷࡂ

ମ੍Λ͓͑ͯ͘ඞཁ͕͋Δɻݣ

　Ҏ上ɺ͘県ຽʹରͯ͠ༀࢣࡎͷ৬Λप͠ɺՌた͖͢割ʹ͍ͭͯͷཧղΛಘΔたΊͷ

ͷͰ͋Γɺޙࠓੵۃతͳใ׆ಈͷॆ࣮Λਤ͍͔ͬͯͳけΕͳΒͳ͍ɻ͜ΕΒͷΛ౿·͑ͯຊձɺ

ຊༀࢣࡎձ͓Αͼ地Ҭༀࢣࡎձͱͷ࿈ܞͷͱɺ県ຽͷ݈߁ͳੜ׆ͷ֬อɾ上ʹد༩͢Δ͜ͱΛతͱ

ͯ͠ɺఆ第̐ʹ͖ͮجҎԼͷۀࣄΛ͏ߦɻ
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ʕ�76�ʕ

令和２年度事業計画（案）

ճͷࠓΕΔ͜ͱʹͳΔɻ͞ߦࢪলྩͱͯ࣍͠ॱࠓ๏͕ܾٞ͞Εɺػձʹͯվਖ਼ༀࠃ࣌ɺळͷྟࡢ　

վਖ਼Ͱॅみ׳Εた地ҬͰ͕҆ऀױ৺ͯ͠ҩༀΛ༻͢ΔたΊʹༀߦ͕ࢣࡎΘͳけΕͳΒͳ͍ۀΛن

ఆ͠ɺಛʹༀࢣࡎௐ࣌ࡎͷࢦಋͩけͰͳ͘༻ؒظΛ通ͯ͡ऀױΛϑΥϩー͢ΔͱڞʹͦͷهΛ͢

͜ͱ͕ٛけΒΕΔɻʮ地Ҭ࿈ܞༀہʯʮઐҩྍؔػ࿈ܞༀہʯͳͲͷೝఆ੍ʹΑΓଞͷༀہͱͷ

ࠩผԽਤΒΕΔΑ͏ʹͳΔҰํͰʮༀہʹ͓けΔ๏ྩॱकମ੍ͷඋʯ͕盛Γࠐ·Εた͜ͱʹΑΓɺ։ઃ

ऀཧऀͷۀʹର͢Δҙ͕ࣝߴ·Γɺࡢͬ͜ىたΑ͏ͳༀࢣࡎͷ৴པΛམͱ͢ෆਖ਼ߦҝ͕ແ͘ͳ

Δ͜ͱ͕ظ͞ΕΔɻ

　ͦͷΑ͏ͳঢ়گͷதɺ岩手県ༀࢣࡎձલۀࣄΛҾ͖͗ܧʮༀ׆ࢣࡎಈͷ͑ݟΔԽʯΛྩ̎ࣄ

ΕΔ͕ɺ͞ߦһվબʹたΔたΊɺ৽һʹΑΓձ͕ࣥࠓͷபͱͯ͠औΓΜͰ͍͘ɻ·たɺۀ

͔Βຊࠓ෦ձ͕ہༀݥ෭ձ͕̐ਓମ੍ͱͳΓɺ͞Βʹอ͖ͮجʹߋมͷ૯ձͰܾٞ͞Εたఆࡢ

ձͷதʹみࠐ·Εɺຊձͷձһنఆͷதʹ৽͘͠ༀہձһ͕ੜ͢Δ͜ͱͱͳΔɻ

　·たɺຊձ໌45࣏ʹ୩ࠤଠઌੜ͕ॳձͱͳ͔ͬͯΒ110पΛ̏ޙʹܴ͑Δ͜ͱʹͳΓɺ

ͳͲͷऔみʹؔͯ͠४උҕһձΛத৺ͱͯ͠ຊ֨తʹਐΊ͍͔ͯͳけΕͳΒͳץൃࢽ೦هۀࣄ೦ه

͍ɻ

ݥͯ͢ͷ県ཱපӃ͕อࡢՃͱΑΓɺࢀతͳۃಈͷੵ׆ԉࢧҩྍ地Ҭࡏہɺ県ͷༀޙࠓ　

ༀہͷޮతͳใఏ͕҆ڙશ͔ͭ༗ޮͳༀྍ๏ͭͳ͕Δͱͯ͠Ӄ֎ॲํͤΜʹ̧̦ίーυΛҹ͠ࣈ

た͜ͱΛडけɺೖӃ࣌ͷࢀ࣋ༀ֬ೝͷたΊʹༀࡎใ໌ࡉॻௐࡉ໌ࡎॻͷ̧̦ίーυҹࣈϙϦϑΝー

ϚγーରԠͳͲපӃͱͷ࿈ܞΛ͞ΒʹڧΊ͍ͯ͘ඞཁ͕͋Δɻ

　ༀֶੜͷපӃɾༀہʹ͓けΔ࣮ظ࣮शࠓͰ11Λܴ͑Δ͕ɺࡢ͔Β৽͍͠ༀֶڭҭϞσ

ϧɾίΞΧϦΩϡϥϜʹ࣮ͮ͘جश͕։࢝͞Ε͓ͯΓɺ͜ͷ̍ؒͷঢ়گΛѲ͠ͳ͕Βɺޙࠓେֶଆͱ
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令和２年度事業計画



1�

会
　


ʕ�77�ʕ

̍．ༀࢣࡎཆ成のためのༀֶڭҭのରԠ

ᾇç࣮࣮शडೖମ੍ͷॆ࣮ɾڧԽ

ᾈçେֶٴͼؔஂମͱͷ࿈ڧܞԽ

ᾉçༀࢣࡎΛ͢ࢦதߴੜʹର͢Δऔみ

̎．ੜֶ֔शのਪਐ

çᾇçੜֶ֔शγεςϜ（̡̨̟̥̖）ͷରԠ

　ᶃ̡̨̟̥̖ͷొऀଅਐʹけたऔみ　

　ᶄ̡̨̟̥̖ΫϦχΧϧϥμーϨϕϧΞοϓͷऔみ

çᾈçຊༀݚࢣࡎमセンターͱͷ࿈ܞɾྗڠ

çᾉç৹ࠪରڀݚͷରԠ

̏．ༀࢣࡎɾༀػہの充実ٴͼҩྍ҆શରࡦのਪਐ

çᾇçҩༀʹۀΔ࣭త上ରࡦ

　ᶃༀہʹ͓けΔվਖ਼ҩༀҩྍثػ๏ͷऔみ

　ᶄదਖ਼ͳอݥༀۀہͷ࣮ࢪ

　ᶅௐࡎใुࣄٻͷదਖ਼Խ

　ᶆༀہʹ͓けΔҩྍ҆શମ੍ͷపఈ

　ᶇ̢̙̚ۀࣄͷࢀՃ

çᾈçҩༀͷదਖ਼༻ରࡦ

　ᶃҩༀͷదਖ਼༻ͷਪਐ

　ᶄϙϦϑΝーϚγーରࡦͷਪਐ

　ᶅൃޙҩༀͷ༻ଅਐ

çᾉçऀױͷたΊͷༀہϏδϣンਪਐʹけたऔみ

　ᶃ͔͔Γͭけༀࢣࡎɾༀہͷਪਐͱఆண

　ᶄʮ݈߁αϙーτༀہʯཆɾҭʹけたऔみ

　ᶅʮༀࢣࡎͷ͔͔ΓͭけػڧԽۀࣄʯͷରԠ

çᾊʮༀͱ݈߁ͷिؒʯͷରԠ

　ᶃ岩手県ༀֶɾༀ࠙ऀؔࣄձͱͷ࿈ܞ

çᾋçҰൠ༻ҩༀൢചͷରԠ

　ᶃϦεΫͷఔʹԠ͡たใఏڙͱ૬ஊԠधͷたΊͷڥඋ

　ᶄҰൠ༻ҩༀͷదਖ਼༻ͷීٴɾൃܒ

　ᶅセϧϑϝσΟέーγϣンͷਪਐ

̐．ެऺӴੜɾༀ事ӴੜのରԠ

çᾇçֶߍༀ׆ࢣࡎಈͷਪਐࢧԉ

çᾈç݈͍߁Θͯ21ϓϥンؔ࿈ۀࣄͷྗڠ

çᾉçࣗࡴ༧ରࡦͷྗڠɾରԠ

　ᶃήーτΩーύーͷཆ

çᾊç͍Θ͍͖͍͖ͯϓϥン2020ͷྗڠ

ʕ�78�ʕ

　ᶃೝରԠྗ上ݚमͷ࣮ࢪ

çᾋç県ຽ݈࠲ߨ߁ʮみΜͳͷༀͷֶߍʯͷ࣮ࢪ

çᾌçༀཚ༻׆ൃܒࢭಈͷਪਐ

çᾍçΞンνɾυーϐンά׆ಈͷਪਐ

çᾎçϨδାݮͳͲ地ڥٿͷରԠ

̑．ҬҩྍɾհޢのऔΈڧԽ

çᾇç地ҬแׅέΞγεςϜͷੵۃతͳࢀը

çᾈçҩྍɾհޢʹؔΘΔଞ৬छͱͷ࿈ܞ

çᾉçνーϜҩྍʹ͓けΔༀۀࢣࡎͷ֦ॆ

çᾊçϑΟδΧϧΞセεϝンτΛ׆༻͠たༀࢣࡎͷたΊͷࡏҩྍରԠݚमͷ࣮ࢪ

̒．පӃɾྍॴۈༀࢣࡎ෦会の׆ಈの充実

çᾇçༀྍ๏ͷ࣭ͷ上ͱ҆શ֬อʹけたऔみ

çᾈçೖӃࢀ࣋ऀױༀͷༀֶతཧʹけたऔみ

çᾉç੍̒ༀࢣࡎͷॲ۰վળʹけたऔみ

çᾊçපӃʹ͓けΔༀࢣࡎͷප౩ۀͷऔみ

̓．පༀ࿈ܞのਪਐɾڧԽ

çᾇç͓ༀ手ாͷपͱ׆༻ਪਐ

　ᶃి͓ࢠༀ手ாͷऔΓみ

　ᶄ̧̦ίーυҹࣈͷීٴ

çᾈçୀӃ࣌ༀใఏڙʹؔ͢Δ࿈ܞ

çᾉç̞̘̩Խਪਐʹؔ͢Δऔみ

̔．ඇৗ࣌ɾࡂର׆ࡦಈのऔΈ

çᾇç࣌ࡂͷۀܧଓମ੍ͷඋ

çᾈç׆ʹ࣌ࡂಈͰ͖Δༀࢣࡎͷཆɾҭ

̕．ҩༀݧࢼの実ࢪ

çᾇç༹ग़ݧࢼ๏ʹΑΔҩༀͷ࣭ධՁͱͦͷ׆༻

çᾈçશࠃ౷Ұݧࢼͷ࣮ࢪʹΑΔਫ਼ཧ

çᾉçࠪݕセンターٕज़৬һͷݚम

1�．৫ɾใ׆ಈのਪਐ

çᾇç৬छ෦ձ͓Αͼҕһձ׆ಈͷਪਐ

　ᶃཱ110पه೦४උʹけたऔみ

çᾈç地Ҭༀࢣࡎձ׆ಈͷࢧԉ

　ᶃ地Ҭༀࢣࡎձٞڠձͷ։࠵

çᾉçձࢽΠーϋτーϒͷൃߦ

çᾊç岩手県ༀࢣࡎձϗーϜϖーδͷཧŋӡӦ

　ᶃϗーϜϖーδࡌܝ༰ͷॆ࣮

çᾋçձһ֦ॆରࡦͷਪਐ
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会
　


ʕ�79�ʕ

　ᶃձһ৫上ʹけたऔみ

　ᶄֶੜձһͷೖձଅਐʹけたऔみ

çᾌçༀࢣࡎ৬͓ΑͼຊձۀࣄͷใͳΒͼʹप

　ᶃ県ຽެ։࠲ߨͷ࣮ࢪ

　ᶄϛχ൪ͷ࡞

çᾍç͓ؔؔػΑͼஂମͱͷ࿈ܞɾྗڠ

11．会営事業の充実

çᾇçࠪݕセンター

༩͢ΔدӴੜڥɺ県ຽͷ͠ڙੳ݁ՌΛఏ͍ߴ上ʹΑΓɺਫ४ͷज़ͷٕࠪݕ　　

　　Ӧ׆ۀಈͷॆ࣮ʹΑΓಘҙઌΛ֦େ͠ɺܦӦج൫ͷ҆ఆԽΛਤΔ

çᾈçؙༀہ

　　උセンターػͷॆ࣮ͱͱʹɺༀۀہͷ࣭ΛߴΊɺ地Ҭอ݈ҩྍ͢ݙߩΔ

　　岩手ҩେҠసޙͷۀͷ͋Γํʹ͍ͭͯݕ౼͢Δ

　　岩手ҩେϝσΟΧϧセンターͷ৽ஙҠసʹ͏ରԠʹ͍ͭͯݕ౼Λ։࢝͢Δ

çᾉç͘͢Γͷใセンター

　　ਖ਼֬ͳใఏڙʹΊɺༀͷਖ਼͍ࣝ͠ͷൃܒΛ͜͏ߦͱͰ県ຽͷ݈߁ͷ૿ਐΛਤΔ

　　ձһ͔Βͷ࣭ٴͼใఏڙཁʹԠ͑Δ

12．その他本会の目的達成のために必要な事業
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ྩ̎ؠ手ݝ薬剤師ձࡀೖɾࡀग़༧ࢉʹ͍ͭͯ
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ձใࠂ

݄  ༵ ɾ༻ࣄߦ 　　ॴ Ճऀࢀ

2

2  第̎ճ౦北̒県ༀࢣࡎձձɾຊༀࢣࡎձٞһ߹ಉձٞ ίϥοセౡ ձɺ۽୩
3 ݄ ͔͔Γͭけༀࢣࡎɾༀہਪਐࢦಋऀٞڠձ ްੜ࿑ಇল ୩۽
4 Ր 第̓ճৗཧࣄձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ
5 ਫ ྩݩ　ༀཚ༻ڭࢭҭਪਐۀࣄ第̍ճٞڠձ 岩手県ެձ堂 ാᖒ（ণ）
6  ϥάϏーϫーϧυΧοϓ2019זੴ։ߦ࣮࠵ҕһձʮँײͷू͍ʯ 盛岡άϥンυϗςϧ ୩۽
7 ۚ ྩݩ　ༀࣄใセンター࣮୲ऀݚमձ ຊༀࢣࡎձ ୩۽
11 Ր ̡̟̥ϑΥーϥϜ2020 εΫϫーϧḂ町 ۚᖒɺྛߴ
12 ਫ ྩݩ第̎ճʰ岩手県ຽͷʮੜ͖ΔʯΛ͑ࢧΔձٞʙΞυόンεɾέΞɾϓϥンχンάΛ͑ߟΔʙʱ 岩手県ҩࢣձؗ ୩۽

ྩݩ　第̎ճ岩手県݈͍߁Θͯ21ϓϥンਪਐٞڠձ ઘۚϏϧ ࡔ
13  第20ճ岩手県εϙーπਪਐ৹ٞձ ձؗࢱ࿑ۈ ྛߴ
21 ۚ ྩݩ　ຊༀࢣࡎձྙڀݚཧʹؔ͢Δશࠃձٞ ຊༀࢣࡎձ ౻

ྩݩ　第̎ճༀࢣࡎೝରԠྗ上ݚम ·Δͪ͠　βɾϓϨΠε
22  ͔͔ΓͭけༀࢣࡎɾༀہͷػڧԽٴͼௐࠪɾۀࣄ౼ݕ　ௐࠪݕ౼ձٞ 岩手県ༀࢣࡎձؗ
23  ϏδϣンਪਐセϛφーہͷたΊͷༀऀױ 岩手ڭҭձؗ

मձݚҭࡐҩྍਓࡏ 岩手ڭҭձؗ
25 Ր ΦンϥΠン֬֨ࢿೝγεςϜઆ໌ձ 花ژӃεΫΤΞ ാᖒ（ণ）ɺԡ
26 ਫ อݥༀہ෦ձһձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ
27  ྩݩ　岩手県ೝࡦࢪਪਐձٞ ઘۚϏϧ ୩۽
29  第̏ճࡏҩྍਓࡐҭݚम̬̜ձٞ ϙϓϥༀہ（盛岡市）

3

7  ྩ̎　ௐࡎใुվఆઆ໌ձ ձۭؗߤ ീ巻
ྩݩ　౦北ֶߍༀࢣࡎձ࿈߹ձ࿈བྷٞڠձ（ʙ̔） ϦϦΦ ͔΄手ٶ

9 ݄ ྩݩ　第̍ճ岩手ҩՊେֶༀֶڭҭධՁҕһձ 岩手ҩՊେֶ矢巾Ωϟンύε ୩۽
14  ຊༀࢣࡎձ第94ճྟ࣌૯ձ ϗςϧΠーετ21౦ژ ձ΄͔
18 ਫ ฤूҕһձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ
23 ݄ 第̑ճ岩手県地ҬแׅέΞਪਐձٞ Τεϙϫーϧ͍Θͯ ୩۽

第̎ճ岩手県ऀྸߴࢱɾհޢอݥਪਐٞڠձ Τεϙϫーϧ͍Θͯ ୩۽
27 ۚ ྩݩ　第̍ճ岩手県հࢧޢԉઐһڠձཧࣄձ ΞΠーφ ୩۽
30 ݄ อݥༀہ෦ձһձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ

ཧࣄձใࠂ

第̓ճৗཧࣄձ　ྩ݄̎̎̐（19ɿ00ʙ21ɿ00）　　岩手県ༀࢣࡎձؗ
ใ ࠂ ࣄ ߲ 1 ձใࠂͱޙࠓͷ༧ఆʹ͍ͭͯ

2 ྩݩç第̎ճ౦北̒県ձɾༀٞһ߹ಉձٞʹ͍ͭͯ
3 ྩݩçༀ࣮ہ࣮शडೖʹؔ͢Δ౦北ϒϩοΫձٞʹ͍ͭͯ
4 ྩݩༀہϏδϣン࣮ʹݱけたༀࢣࡎͷ͔͔ΓͭけػڧԽۀࣄçੈ࣍ༀࢦࢣࡎಋऀݚमձʹ͍ͭͯ
5 ྩݩç͔͔Γͭけༀࢣࡎɾༀہਪਐࢦಋऀٞڠձʹ͍ͭͯ
6 ͔͔ΓͭけༀࢣࡎɾༀہͷػڧԽٴͼௐࠪɾۀࣄ౼ݕʹ͍ͭͯ
7 ྩ̎県૯߹܇ࡂ࿅ʹ͍ͭͯ
8 อݥༀہ෦ձ͔Β
9 ͦͷଞ

ڠ ٞ ࣄ ߲ 1 ྩݩһใुʹ͍ͭͯ
2 ྩ̎ࣄߦ༧ఆʹ͍ͭͯ
3 ձһͷॲʹؔ͢Δ৹ٞنఆʹ͍ͭͯ
4 ྩݩֶڥߍ༏ྑߍՃબఆʹ͍ͭͯ
5 ͍ͯͭʹͷઃஔػಈൢചࣗܕ։์උ࣌ٸۓ
6 ͦͷଞ
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Θて21ਪਐ委員会͔Β͍߁݈

ҕһ　۽୩　໌

　岩手県ༀࢣࡎձͰɺऀױͷༀࢦಋༀֶ
ཧΛ通ͯ͡దͳༀྍ࣏Λఏ͢ڙΔ͜ͱ͕ա
ྔༀΛະવʹ͗ɺࣗࡴͷ݁ͼ͖ͭΛ༧
͢Δ͜ͱʹͭͳ͕Δͱͷجຊతͳํ͑ߟͷͱɺ
·Λ౿ܞͱͷ࿈ؔػձͷॆ࣮地Ҭͷؔػमݚ
͑ɺༀ͕ࢣࡎຊདྷۀΛҰॆ࣮͍ͯ͘͜͠ͱ͕
؊ཁͰ͋Δͱଊ͍͑ͯ·͢ɻ
　ͦ͜Ͱɺฏ 24 ͔Βܧଓͯ͠ɺ岩手県ͷ
ہͼༀٴࢣࡎͷҰͱͯ͠ɺༀۀࣄԽڧࡦରࡴࣗ
ͳΒͰͷࣗࡴରۀࣄࡦΛ͍ͯͬߦ·͢ɻ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
˓ʮ͋ͳͨήーτΩーύーʯܒ発事ۀ
　ༀہʹ͓͍ͯɺతͳࣗࡴࢭͰͳ͘ɺ
େͳਓͷ໋ΛकΔ͜ͱΛతͱ͠た͔けͷ
ํΛ͠ൃܒɺؒతʹʮઐՈʹΑΔ༷ʑͳ૬ஊ
ͷ૭͕͋ޱΔ͜ͱʯɺʮ͕ྍ࣏ඞཁͳ͜ͱʯ
ΛΒͤΔ͜ͱ͕Ͱ͖Δͱ͑ߟɺൃܒϦーϑϨο
τΛ࡞͠ɺༀہళ಄地ҬͰͷΠϕンτͷࡍ
た͍͍ͩͯ·͢ɻ͍ͯ͠༺׆ʹ
　ᶃ�ྩ ݩʮࣗࡴ༧िؒʯٴͼʮࣗࡴରࡦ
Խ݄ؒʯͷपڧ

　ᶄ�ϦーϑϨοτʮ͍͍ͩͯͮ͘͞ؾɻେͳਓ
ͷ݈߁ 404ʯʹΑΔൃܒ

　ᶅ�ʮ͍͍ͩͯͮ͘͞ؾ　̨̨̤ʯΫϦΞϑΝΠ
ϧͷ׆༻

　ᶆ݈߁એݴʯϙετΧーυͷ׆༻
ʲ׆ൃܒಈΛ͍ͯͬߦた͍ͩたΠϕンτʳ

ۀཆ事ࡐΛ୲͏人ࡦରࡴࣗ˓
ᶃήーτΩーύーཆݚमձͷ։࠵
ऀױͷ͔͔ΘΓͱͯ͠ɺࢣࡎͷༀࡦରࡴࣗ　

ͷༀࢦಋༀֶཧΛ通ͯ͡దͳༀྍ࣏
Λఏ͢ڙΔ͜ͱ͕աྔༀΛະવʹ͗ɺࣗࡴ
ͷ݁ͼ͖ͭΛ༧͢ΔʮήーτΩーύーʯͷ
割Λظ͞Ε͍ͯΔ͜ͱ͔ΒɺձͰɺༀࢣࡎ
͕ήーτΩーύーͷ割Λ୲͏͘ɺࣗࡴ༧ର
ͯ͠࠵ձ୯ҐͰ։ࢣࡎमձΛ地ҬༀݚΔؔ͢ʹࡦ
͍͍͍ͩͯ·͢ɻ
ʲ։࠵ঢ়گʳ

ᶄ岩手県ༀࢣࡎձೝఆήーτΩーύーͷೝఆ
　地Ҭʹ͓けΔήーτΩーύーͷ割Λ୲͍ɺࣗ
ΛࢣࡎήーτΩーύーༀ͏ߦಈΛ׆ͷൃܒ༧ࡴ
ཆ͍ͯ͠·͢ɻ
　ೝఆऀɿ262 ໊（ྩݩ 10 ݄ 1 ࡏݱ）
　（ೝఆཁ݅）
ç　ɾ岩手県ༀࢣࡎձձһͰ͋Δ͜ͱɻ
ç　ɾ�地Ҭༀࢣࡎձ·た岩手県ༀࢣࡎձ͕࣮ࢪ

͠たࣗࡴରࡦΛ୲͏ਓࡐ（ήーτΩーύー）
ཆݚमձΛ2ճҎ上ड͠ߨたऀͰ͋Δ͜ͱɻ

ç　ɾ�ň岩手県ༀࢣࡎձೝఆήーτΩーύーʯͱ͠
͢Δऀɻرಈ͢Δ͜ͱΛ׆ͯ

岩手県薬剤師会çࣗࡴରࡦ事ۀに͍ͭて

地Ҭ ࣌ Πϕンτ໊
盛岡 31��9�27 Γ͓͔݈߁ϑΣεタ

32��1�13 ೝΧϑΣ·ͭΓ
花巻市 31�10�20 Γͭ·߁݈ 2019
ੴז 31�11�30 Γͷू͍ͮ͘߁ੴ市݈ז
二ށ 31��9�28 ೝセϛφー�JO�͍ͪͷ

31�10�27 ʹͷ݈߁ϑΣεςΟόϧ
県ༀ 31�10�20 ͓͘͢ΓϑΣεタ 2019

地Ҭ ࣌ ༰（ԋʗࢣߨ）
盛岡 31�11�30 ήーτΩーύーཆٴͼεΩϧΞοϓݚम

ஐా�จಙ（ະདྷͷ෩͍ͤΘපӃ�ཧࣄ）
花巻 32��2�28 ͏ͭපͱ

ݡ�二（ۜՏΫϦχοΫ�Ӄ）
北上 31��6�25 ͏ͭපͷཧղͱରԠʙༀྍ࣏ΛؚΊʙ

Ѩ෦ࠤ�（͘͞ΒΫϦχοΫ�Ӄ）
ݹٶ 31��7�17 ༀཚ༻ࢭͷ؍͔Β͑ߟΔࣗࡴରࡦʹ͍ͭͯ

（ձ�෭ձࢣࡎ岩手県ༀ）手�ٛٶ
31�10�30 ͔͔Γͭけҩ͕͓ͬͯ͘ͱཱͭ

͏ͭපɾෆͷ࣮ફతࣝͱઐҩͱͷ࿈ܞ
上ాۉ�（Γ͓͔৺ͷΫϦχοΫ�Ӄ）

࣊ٱ 31�10�16 Γͮ͘߁地Ҭʹ͓けΔ͜͜Ζͷ݈࣊ٱ
ʙみΜͳͰͭͳ͝͏　͍ͷͪͱ͜͜Ζͷឺʙ
ླ�ढ़（岩手県࣊ٱอ݈ॴ�ॴ）
（ࢣอ݈ॴ�ओࠪอ݈࣊ٱ岩手県）盛�ཬ࣮ߙ

二ށ 32��2�20 二ށ地۠ͷࣗࡴͷݱঢ়ʹ͍ͭͯ
ଜ�ໜ（二ܯށॺੜ҆׆શ՝�՝ཧ）
ਫ਼ਆਆܦঢ়ͱํༀ
খྛ�ོ೭（᷂πϜϥ�ҩༀϚーέςΟンά෦）
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ҕһ　∁橋　་

ʹҰؔӺ͔Β南౦ʹ͋Δஂ地ہͲͷༀࢲ　
͋Γ·͢ɻ
た͑ߟΊΑ͏ͱ࢝๚Λࡏ　 2015 ࣌ɺ地
͕ࣄهଶௐࠪ݁Ռʳͷ࣮ऀྸߴࡏ৽ฉʹʲݩ
ʹཹ·Γ·͠たɻࡏ࣮ऀྸߴଶௐࠪྸߴԽ
ͷ΄͔ʮͻͱΓΒ ɾ͠ߴ ྸऀͷみੈଳͱ割߹ʯ
ʮೝऀྸߴɾԉޢΛཁ͢Δதಠऀྸߴډ
ͷਓʯͳͲ͕市ͷ地Ҭ͝ͱʹू͞ܭΕ·͢ɻ
Ұؔ市ͷྸߴԽɺશࠃͷ 28�1�（ֳϗー
Ϝϖーδ）ΑΓ͘ߴɺதʹ 40� Λ͑Δ地
ҬෳݟΒΕ·͢（Լද）ɻ

�

ͷ͋Δஂ地ɺ͜͜Ͱۭ͖ՈہͲͷༀࢲ　
ཱ͕ͭΑ͏ʹͳΓɺ͕ऀྸߴଟ͍͜ͱ͔Βɺஂ
地Ͱಉ༷ʹࢧԉΛඞཁͱ͢Δํ͕Ұఆ͍Δ
ͷͰͳ͍͔ͱ͍͏͖ͯͬื͕ײػة·͠たɻ
　Ͱ͢ͷͰɺ͜͜Ͱຊ֨తʹࡏ๚ͷ४උ
Λ͡ΊたͷͰ͕͢ɺࡏ๚։͍࢝ͭༀہ
ʹདྷ͍ͯたํ͔Βͷ͜Μͳ૬ஊ͕͖͔ͬけͰ͠たɻ
　ň͜͜ɺༀͷҿみํ͕Θ͔Βͳ͍ɻܞଳి
ͷํ͍Θ͔Βͳ͍ɻ͕ࣗࣗ͡Όͳ͍み
た͍Ͱͱͯෆ҆ͳͷɻʯ
ҩʹ֎དྷ࣏Ҽ؊ੑͰ͠たɻͦͷͰओݪ　
ༀࢧԉͷࣔࢦΛΒ͍ҰแԽ͠ɺༀΧϨン
μーʹༀΛセοτͯ͠ༀࢧԉΛ͍ߦ·͠たɻ͋
ΘͤͯɺडקΛ͠たޙʹೖӃՃྍͱͳΓ·͠たɻ
　ୀӃޙɺ΄Ͳͳͯ͘͠ࠓɺʮΞϛϊϨόン
ͷྔ͕ଟͯ͘ҿみͮΒ͍ɻҿΊͳ͍ࣄΛ͏ݴͱϔ
ϧύーҩࢣʹౖΒΕΔͷͰͬたༀΛༀہͰ༬
͔ͬͯཉ͍͠ʂʯͱ͏ݴͷͰ͢ɻ

　͜ΕༀࢣࡎʹΑΔࡏ๚͕ඞཁͰͳ͍͔
ͱ͑ߟɺέΞϚωδϟーʹ૬ஊ͢Δͱɺʮༀࢣࡎ
ͷࡏ๚ԿΛ͢ΔͷͰ͔͢ʁༀༀͷ֬
ೝϔϧύー͕͍ͬͯ·͢ɻʯͱݴΘΕɺༀࡎ
๚ͷཧղͷ͞ʹΔͤͳ͞ࡏΑΔʹࢣ
Λ͡ײ·͠た͕ɺΞϛϊϨόンༀͷॏཁੑͱ༹
ղྔΛݮΒ͢ํ๏͕͋Δ͜ͱɺศ通ίンτϩーϧ
ͷඞཁੑͳͲΛઆ໌͠ɺ࠷ऴతʹओ࣏ҩͷྃঝ
ಘͯࡏ๚ʹؔΘΔ͜ͱʹͳΓ·͠たɻ
　ͦͷޙɺΞϛϊϨόンͷΞυώΞϥンεվળ
͞ΕɺҙࣝϨϕϧͱཧղྗ͕ճ෮͠·͠たɻ20-
͕໌Β͔ʹ上͠ɺຊਓෆ͕҆ͬݮたͱস͕إ
ΒΕΔΑ͏ʹͳΓ·͠たɻݟ
　ͦΜͳ࣌ɺέΞϚωδϟー͔Βʮ࣮มͳ͜ͱ
͕͋ͬͯɾɾɾɺઌͪΐͬͱ͓͔͠ͳߦಈ͕͋
Γܯʹ͓ੈʹͳͬͯ͠·ͬたɻ͜Εɺ͜ͷ
ํͷੑ֨ͳͷͰ͠ΐ͏͔ʁͦΕͱɺපؾͷ͍ͤ
ͳͷͰ͠ΐ͏͔ʁݪҼʹΑͬͯରԠ͕มΘͬͯ
͘ΔͷͰҩྍଆͷҙݟΛ͍た͍ɻʯͱ૬ஊ͕͋
Γ·͠たɻ
　ΞンϞχΞج४ʹԼ͕͖ͬͯたͬͩࠒ
たͷͰɺओ࣏ҩͷҙݟ֬ೝ͠た͍ͱ͍ࢥɺ໘ձ
͠·͠たɻʮΞンϞχΞɺ࣌ࠪݕʹج४
ʹ͓͞·͍ͬͯΔ͕ɺมಈ͕͋ΔͷͰ৯ޙͳͲ
؊ੑͰҟৗߦಈ͕ग़͓͔ͯ͘͠ͳ͍ɻʯ
ͱͷ݁ՌΛ͑Δͱɺʮؒʹೖ͍ͬͯた͍ͩͯॿ
͔Γ·͢ɻ͋Γ͕ͱ͏͍͟͝·͢ɻʯͱݴΘΕた
ͷܺؒΛऔΓͭ͜ͱ͕ग़དྷたޢɺҩྍͱհʹ࣌
Α͏ʹ͡ײ·͠たɻ
　ԿΩϟンセϧ͍ͯ͠たσΠαーϏεʹ͘ߦ
͜ͱ͕ग़དྷΔΑ͏ʹͳΔͳͲ͞ऀױΜͷମௐཧ
͕͏·͍ͬ͘た͜ͱ͋ΓɺέΞϚωδϟーͱͷ
৴པؔΛங͘͜ͱ͕ग़དྷた͜ͱඇৗʹࣗ৴ʹ
ͭͳ͕ΓɺͬͯΑ͔ͬたͳ͋ͱ࣮͠ײ·͠たɻ
๚ଞ৬छͱͷؔΓ͕ଟ͘ɺ֤ʑͷ割Λࡏ
ཧղ͠ͳ͕Βɺ͍͔ʹ࿈ܞΛͱΔ͔͕େͰ͋Δ
͔ΛֶͿ͜ͱ͕ग़དྷ·͠たɻ
　ň͔Βਓʯͱௐࡎใुମ੍ͷํస͍͕
ΘΕ͍ͯ·͢ɻࣗࢲɺࠓ·Ͱ通ΓͷΧンター
ӽ͠ͷༀͩけͰෆ҆Λ͡ײΔ͜ͱ͕͋Γɺࢧ
ԉΛඞཁͱ͢Δ͞ऀױΜʹͲͷΑ͏ʹରԠ͢Δ
͔ɺʑͷࣄͷதͰ͑ߟΔ໘͕ଟ͘ͳͬͯ
͍·͢ɻҩྍͱհޢͷΕͷͳ͍ࢧԉ͕ͳ͞Ε
Δ͜ͱ͕ޙࠓͷ՝Ͱ͋Δͱ͍ͯ͑ߟ·͢ɻ

هݧ๚問ॳମࡏ
ʮࡏ๚問　͡Ίの一าʯ
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　Ԭ　薬　剤　師　会

ձ　　๛

1� 盛岡อ݈ॴͱͷ࿈ܞ

ɾؒٸٹྍॴͷༀࢣࡎͷཱ͕市ͷྟ࣌৬

һ͔Βɺ盛岡ༀࢣࡎձ͕盛岡市͔ΒͷҕୗΛड

けͯձ͔Β͞ݣΕΔༀࢣࡎʹͳͬたɻ͜Εʹ

͍དྷ͔Βձͷࣄతͳ͕ۀ࡞গ͠૿͑Δ

ༀࢣࡎͱͯ͠ͷۀʹ͍ͭͯɺैདྷ通ΓมΘ

Βͳ͍ɻԠืऀͷਓ·ͩ·ͩΓͳ͍ɻଟ

͘ͷํʑͷࢀՃΛ͓͍͠ئ·͢ɻ

ɾྫ通ΓېԎۀࣄͷࢀՃΛ͠た͕ɺېԎʹ

ઓΛر͢Δਓ͕͖ͯͬݮたɻͦΕʹ͍割

ΓͯΔༀہવͬݮたɻޙࠓͲͷΑ͏ͳܗ

Ͱܧଓ͢Δͷ͔ݕ౼͢Δظ࣌ʹདྷ͍ͯΔͷ͔

͠Εͳ͍ɻ

ɾ݈߁ϑΣεタͷࢀՃɻϒーεͷ։ઃͱߨԋ

Λͬߦたɻ

2� 盛岡ҩࢣձͱͷަ流

　9݄ 5 ʹϗςϧϝτϩϙϦタンχϡーΠン

άͰһͷަ流ɺ࠙ձΛͬߦたɻࠓճກ͕

ओͩͬたͷͰ۩ମతͳߦಈܭը·Ͱ͍͔ͳ͔ͬ

たɻ

3� 盛岡ࣃՊҩࢣձͱͷަ流

ɾ9݄ 25 ʹ盛岡ࣃՊҩࢣձؗͰһͷݚम

ձΛ͍ߦɺͦͷ͋ͱͰɺډञݹͰ࠙ձɻ

ɾݚमձͷࢣߨͷ૬ޓݣɻࣃՊҩࢣձ͔Β

ͷࢣߨݣͷґཔ͕͋ΓɺࡏҩྍͰͷༀࢣࡎ

ͷ割ʹ͍ͭͯߨԋΛ͠たɻ

4� ଟ৬छ࿈ܞ

ɾ10 ݄ 13 ɺྩ 1岩手県ೝΧϑΣ·

ͭΓʹࢀՃ͠たɻϒーεग़ల͠市ຽͷ૬ஊॴ

Λ։ઃɺࡏ๚ͷߨԋΛͬߦたɻ

ɾ֤地ҬέΞձٞͷग़੮ɻ

5� ձһͷަ流

ɾΰϧϑίンϖΛय़ʹ։࠵ɻळݚमձ͕ଟ

͘ఔௐ͕Ͱ͖ͳ͔ͬたͷͰத͠ࢭたɻ

ɾ11 ݄ 30 ɺະདྷͷ෩͍ͤΘපӃͷஐాઌੜ

ͷߨԋձͷޙʹҾ͖ଓ͍ͯձ͕ߦΘΕたɻ

ҰݚͷଜҪސձɺࢣࡎ県ༀࠓՃऀࢀ

ઌੜ͕ࢀՃ͍ͯ͠た͍ͩたɻたͩɺࢀՃऀ͕

ྫಉ༷ 30 ໊༨ΓͰνϣοτ͞み͍͠ɻ

6� मձݚ

मձͷճݚͷࠓ　 20 ճҎ上։͠࠵たɻ

ྫಉ༷ϝーΧーͱͷ͕࠵ڞଟ͔ͬたɻडߨγー

ϧͷൃߦͷみ͕มΘͬたͷͰݚमͷडけけ

͍͕͋ͬた͕ɺͦΕΑΓडΛґཔ͢Δށʹ

ͷ͕͍͍ͭ͠ɻ

7� ͷ՝ޙࠓ

ɾߦͱͷձ͕ٞฏͷத͕ଟ͘ग़੮ऀͷෛ

୲ʹͳ͍ͬͯΔɻ

ɾ盛岡ༀࢣࡎձͷ 3市 5町Ͱڠࡂఆ͕క݁͞

Ε͍ͯͳ͍ͷͰૣظʹ֤市町ͱͷ͠߹͍͕Ͱ

͖ΔΛ࡞Δɻ

ɾͷ՝Ͱ͋Δ盛岡市ͷձͷ৫ྗͷڧԽɻ
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ηϯλーのϖーδࠪݕ

ੳ݁Ռの৴པੑに͍ͭて
（Ұࣾ）岩手県ༀࢣࡎձࠪݕセンター　࣍　౻　ਗ਼

̍� ͡めに
　センターͷੳͷ৴པੑɺฒͼʹଥੑΛ
ද໌͢Δݧࢼॴೝఆɺ*40�*&$17025 ͷൣғ͕֦
େ͞ΕΔ͜ͱ͕࣮֬ͱͳͬたͷͰใࠂΛ݉Ͷɺ
ੳͷ৴པੑʹ͍ͭͯɺセンターͷ׆ಈΛྫʹ
հͯ͠みた͍ɻ

̎� のมԽ࣌
ೖॴ͠た͕ࢲ　 40 લɺセンターͰɺްچ
ੜলͷࢦఆؔػࠪݕͱͯ͠৯ੳͱਫಓਫੳ
Λɺ·たڥলɺ࿑ಇলͷొؔػࠪݕͱͯ͠
たɻ͍ͯͬߦଌఆΛڥۀ࡞ͱ（ੳެ）ੳڥ
　࣌ɺ৯ͱਫಓਫɺɺਓ໋ʹ͔͔ΘΔ
ॏཁͳͷͰ͋Δ͜ͱ͔Βɺͦͷ҆શੑͷ֬ೝݕ
ࠪࢦ͕ࠃఆ͠たެӹ๏ਓͷੳؔػʹΑΓߦΘ
Ε͍ͯたɻ
　࣌ɺࣗલͷϥϘͰਫ࣭ࠪݕΛ࣮͍ͯ͠ࢪΔਫ
ಓۀࣄॴແ͘ɺ県ਫಓͷࠪݕΛ΄΅セン
ター͕けෛ͍ͬͯΔঢ়گͰɺ࠾ਫɾݕମൖೖ
શͯਫಓۀࣄॴ͕͍ͯͬߦたɻ
　͔͠͠ɺখઘֳͷʮ੍ن؇ʯʹΑΓɺࢦఆ
Εɺ͞ߦʹҠ੍ؔػࠪݕొ੍ؔػࠪݕ
ྗͷ͋Δؔػްੜ࿑ಇলʹొਃ͢Δ͜ͱʹ
ΑΓొؔػࠪݕͱͳΔ͜ͱ͕Մͱͳͬたɻ
　৽ࢀنೖ͠たੳؔػࠪݕྉۚͷԼ͛Λஅ
ࠪݕਫಓਫʹܹٸʹجΛྗۀ๛͔ͳӦݧܦɺ͠ߦ
ྔΛ૿͠ɺセンターɺͦͷ͓͋ΓΛडۀ
けͯݱঢ়ͷΑ͏ʹ࠾ਫडけऔΓۀΛαーϏε
ͱͯ͠ߦΘͳけΕͳΒͳ͍ঢ়گͱͳͬたɻ
ɺਫಓ๏࣌Δͦͷ͍ͯ͠౼ݕΛࡦͳΔରߋ　 20
ొؔػࠪݕͷதʹࠪݕΛΖ͘ʹߦΘͣʹ݁Ռ
ॻΛൃ͢ߦΔͱ͍͏ɺੳؔػͷ৴པΛଛͶΔࣄ
ྫ͕ൃੜͯ͠͠·ͬたɻ
　݁Ռͱͯ͠ɺొؔػࠪݕʹ݁Ռͷଥੑ֬
ೝৗۀཧͷ࣮ࢪͷཁٻ͕ٻΊΒΕɺొ
͍ߴʹؔػࠪݕϋーυϧ͕ՊͤΒΕΔ͜ͱͱ

ͳͬͯ͠·ͬたɻ
　センターͰਓࡐͷ֬อɺߴՁͳੳثػΛ
උ͢ΔたΊʹརӹΛ֬อ͠ͳけΕͳΒͳ͍
ͷͰ͋Δ͕ɺޮͷみΛ͢ٻΔͷͰͳ͘ɺߋ
ͳΔ৴པੑͷ上ΛਤΓͭͭࠪݕ͍ߴྉۚΛཧ
ղͯ͠Β͍ͳ͕Β市֦େͷํ๏Λ͍ͯ͠ࡧ
Δɻ

̏� ୈऀࡾೝূ
　センターͷͰ͋Δ݁ࠪݕՌॻɺࣗಈं
৯ͷΑ͏ͳͱҟͳΓɺͦͷ࣭Λ٬ࣗސ
͕ࣗͷ5ײͰஅͰ͖ͳ͍ੑ࣭ͷͷͰ͋Δɻ
　ͦΕͰԿΛͬͯ৴༻Ͱ͖Δ݁ՌͰ͋Δ͔Λ
அͰ͖ΔͷͰ͋Ζ͏͔ɻ
　ਫಓਫ࣭ࠪݕʹ͓͍ͯɺセンターଞͷ
ੳؔػͱͷࠩผԽͱ৴པੑͷཪけද໌ͷҝʹɺ
ੳ݁Ռͷ৴པੑΛ第͕ऀࡾೝΊͯ͘ΕΔਫಓ
(-1（(PPE�-BCPSBUPSZ�1SBDUJDF� ༏ྑݧࢼॴن
ൣ）ɺ*40֨نͷೝ ɾূೝఆΛऔಘ͢Δ͜ͱͱ͠たɻ

̐�*40 ͱ
　ňΑΓΑ͍αーϏεΛఏ͢ڙΔたΊͷ
みΛධՁ͢ΔΨΠυϥΠンʯΛ*409001ͱ͍͏ɻ
　αーϏεͷ࣭ϚωδϝンτγεςϜʹ
ؔ͢Δ֨نͰɺ࣭ϚωδϝンτݪଇΛج൫ͱ͠
͓ͯΓɺ࣭Λܧଓతʹվળ͠ɺ٬ސͷཁ
ऴ࠷ͱΛ͜͢ࢦ٬ͷຬΛސԠ͑Δ͜ͱͰʹٻ
తͱ͠た֨نΛ͍͏ɻ
　Λ࡞Δ͜ͱࣗମ *40 ͷೝఆ͕ແͯ͘
ՄͰ͋Γɺݪྉɺઃඋɺ手ॱɺਓ手͕༗Ε
Λ࣮͢ݱΔ͕ࣄͰ͖Δɻ
　͔͠͠ɺਓʹΑΔόϥπΩͷ࣭ʹ
Ө͠ڹɺෆྑ͕ൃੜ͢Δ͜ͱΛආけΔ͜ͱग़
དྷͳ͘ͳΔɻ
　ͦ͜ͰɺԿ͕ѱͯ͘ʹόϥπΩ͕ੜͯ͡͠
·ͬたͷ͔ʁͱ͍͏ݪҼΛௐࠪ͠ɺ҆ఆ͠た࣭

Ωーϫーυɿ第ऀࡾೝূɾೝఆɺ*40֨نɺੳ݁Ռͷ৴པੑɾଥੑɺ*40�*&$17025ɺ(-1
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ͷΛ͢څڙΔたΊʹͲͷΑ͏ʹ͢Εྑ͍
ͷ͔ͱ͍͏ࢹͰվળܭըΛ࡞͠ɺͦͷܭըΛ
み͕ඞཁʹͳͬͯ͘ΔɻΔ͢ߦ࣮
　͜ͷۀ࡞ॻɺۀཧͷܾ·ΓࣄΛܧଓతʹվ
ળ͍ͯ͘͠たΊͷみ͕࣭Ϛωδϝンτγε
ςϜͱݺΕΔͷͰ͋Δɻ
　աڈͷ *40400 ϑΟϧϜʹද͞ΕΔࡍࠃඪ४
ɺ*40දࣔ͞ΕたɺԿॲͷࠃͰങͬͯ
ಉҰͷ࣭͕อূ͞Ε͍ͯΔͷͰ͋Γɺ*40ೝ
ূɺࡏݱͰެࣄڞͳͲͷೖࡳՃରͱ
ͳͬたΓɺऔҾઌͷ৽ن։ʹ༗ޮͰ͋Γɺओ
ʹɾݐઃͳͲͷͰऔಘ͞ΕΔ͜ͱ͕ଟ͍
Ͱ͋Δɻ֨ن
ͳ͓ɺจॻͯܦճͷվఆΛ߲ࣄٻཁ֨ن　
ͷཧ（ཁ߲ࣄٻɺܾ·ΓࣄΛจॻԽ͢Δ）ɺ৬
ঠ（ཁһͷͱݶݖ）ɺڭҭ܇࿅（શͯͷ
ཁһ͕ྗྔΛ༗͢Δࣄ）ɺඪ४ۀ࡞ॻ（ϊϋ
ΛؚΊたۀ࡞手ॱͷจॻԽ）ɺ෦ࠪ（ࣗΒͷ
ܾ·Γ͔ࣄΒͷҳɺཁ͔߲ࣄٻΒͷҳ͕ແ͍
͔）ɺݟ͠（ܧଓతվળ）ͷཁ߲ࣄٻʹมԽ
ͳ͍͕ɺ2015 վగͰϦεΫཧػձͱ
͍ͬたଆ໘Λେࣄʹ͢Δ͜ͱ͕ٻΊΒΕ͍ͯΔɻ
　͜Εͷཁ߲ࣄٻɺੳ݁Ռॻͱ͍͏ʹ
ద༻Ͱ͖Δ࣭ཧγεςϜͰ͋Δɻ

̑� ੳ݁Ռの৴པੑɾଥੑ
　͜͜Ͱɺ݁ࠪݕՌʹ͍ͭͯ手ॱॻ通Γͷૢ
Ռͷ৴པੑɾଥੑΛ݁ࠪݕたͩけͰͬߦΛ࡞
ද໌Ͱ͖ΔͷͰͳ͍͜ͱΛड़た͍ɻ
　センターͷͰ͋Δ݁Ռॻɺ"4 ͷࢴʹ
ऀͷ໊લɺ߲͝ͱͷࠪݕͷ໊শɺؔػࠪݕ
ΕたͷͰ͋Δɻ͞ҹʹڞՌ͕୯Ґͱ݁ࠪݕ
　զʑɺ৴པͰ͖Δ݁ࠪݕՌॻΛൃ͢ߦΔたΊ
ʹɺެʹೝΊΒΕたํࠪݕ๏（ެఆ๏ɺґཔऀ͕
Μͩํ๏ͷ߹͋Δ）Ͱɺ୭͕ɺԿ࣌ɺཧ
͞ΕたͲͷثػࠪݕΛ༻͍ͯɺͲͷΑ͏ͳࡐࢿΛ
たͷ͔ɻͬߦΛࠪݕ͍ͯ༺
　·たɺͲͷΑ͏ͳঢ়گͰͲͷΑ͏ͳ݁Ռ͕ಘΒ
Εɺͳ͔ͬたͷ͔ɺͲͷΑ͏ͳஅ͕ͳ͞
Εたͷ͔ʑͷ手ॱΛ݁ͯܦՌͱͯ͠࠾༻͍ͯ͠
Δɻ
　લهͷ手ॱʹΑΓɺࠪݕґཔऀ͕֬ೝͰ͖ͳ͍
ੳ݁Ռͷ৴པੑɺଥੑΛද໌ग़དྷΔఔͷه
Λ͠ͳ͕ΒࠪݕݧࢼΛ͍ͯͬߦΔɻ

࠷ாථԽ͢Δ͜ͱʹΑΓ߲ࣄ͕ඞཁͳه　
ҝͷ৴པੑͱଥߦࠪݕΕɺ͕͞هඞཁͳݶ
ੑΛཪけ͢ΔͷͱͳΔɻ
　ͪΖΜɺҙਤతʹهΛ፻͍ͯͯ͠͠ࡌه
ҙຯ͕ແ͍ɻ
ͷ༗ແΛࠪݕ࠶هޡΛగਖ਼͢Δ߹Ͱه　
ؚΊɺͦͷهΛ͑ݟফ͠ॲཧ͠ɺԿ࣌ɺ୭͕ɺ
ԿهނΛగਖ਼͠た͔·Ͱه͢Δ͜ͱʹΑΓݕ
ࠪͷ͕ݱ࠶ՄͱͳΔɻ
ͱͯ͠ཧཁһΛؚΊたཁһɺ߲ࣄɺॏཁͳʹߋ　
ΒΕΔɻ͛ڍ୲ऀͷٕྔɾྗྔ͕ࠪݕ
ͷաఔͷඍົͳมԽʹԠࠪݕ୲ऀʹɺࠪݕ　
ͯ͡ɺ࠾༻͍ͯ͠Δํݧࢼ๏͕ଥͳͷ͔ɺɺ
Ԛછɺݱײݮ（αϓϨογϣン）૿ݱײ（Τ
ンϋンεϝンτ）͕͍͖ͯىͳ͍͔Λஅ͠ɺର
ॲ͢Δྗ͕ٻΊΒΕΔɻ
　Ծʹஅ͕ग़དྷͳ͍ͱͯ͠ཧཁһʹঢ়گใ
Δ͜ͱʹΑΓɺෆ͍ͯ͠Δྗྔ͢（ใ࿈૬）ࠂ
Λิ͏͕ࣄग़དྷΔͷͰ͋Δɻ
　·たɺٻΊΒΕΔఆྔೱ QQN ͔Β QQCɾ
QQU ͱҎલͷ 1�1000 ͔Β 1�1000000 ͱۃඍྔͷ
ఆྔ͕ٻΊΒΕɺ40 લͰ͋Εؔػڀݚେ
ֶͰͳけΕอ༗͍ͯ͠ͳ͍.4（࣭ྔੳܭ）
ͷੑߴੳثػΛࣗ͠࡞ૢʹࡏɺੳ݁ՌΛ
ಋ͖ग़͢ͱ͍͏ྔٕ͍ߴɺྗྔ͕͔ܽͤͳ͍ͷͰ
͋Δɻ
ऀͷҹ͕ࠪݕɺؔػೖ͞ΕɺهՌ͕݁ࠪݕ　
ԡ͞Ε͍ͯΔͩけͷ݁ՌॻͰɺਫ਼ͷྑ͍ͷ
ͳͷ͔ɺ৴པͰ͖Δ݁Ռͳͷ͔ɺফඅऀ（ࠪݕґ
པऀ）ɺͦͷྑ͠ѱ͠Λஅ͢Δ͜ͱ͢Δ͜ͱ
͕͍͠ͷͰ͋Δɻ

̒�*40�*&$1��2�ɾ(-1 に͍ͭͯ
　ґཔऀʹ͡ײऔͬͯΒ͏ࣄͷ͍ࠪ͠ݕ
݁Ռͷ৴པੑΛද໌ͷたΊɺ2005 ɺセンター
 *409001 ࣭ཧγεςϜͷ第ऀࡾඃೝূػ
ؔͱͳ͍ͬͯたɻ
　2011  3 ݄ʹൃੜ͠た౦ຊେࡂͷཌɺ
センターຊਫಓڠձೝఆͷʮਫಓ (-1ʯ
ͷೝఆΛऔಘɺͦͷ 3ޙʹ์ࣹΛର߲
ͱͯ͠ ͷҰൠؔػਖ਼ߍॴɾݧࢼ）$17025&*�40*
ཁ߲ࣄٻ）ͷೝఆΛऔಘ͠たɻ
　֘ɺ二ͭͷ͕֨ن *409001 ͱҟͳΔଆ໘ɺ
࣭ཧγεςϜͩけͰͳ͘ɺٕज़໘ͷ৹͕ࠪ
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ಉߦʹ࣌ΘΕɺධՁ͞ΕΔ͜ͱʹ͋Δɻ
　৯ࠪݕʹ͓͍ͯݩʑؔػݧࢼͷద߹ੑ͕ٻ
ΊΒΕた͏͑Ͱͷొ੍ؔػࠪݕ͕࠾༻͞Εͯ
͓Γɺ৯(-1ͱݺΕΔɻ
　৯ɺਫಓਫ࣭ɺ(-1 ೝఆʹΑΔ৴པੑද
໌͕ɺͦͯ͠์ࣹࠪݕͰ *40�*&$17025 ೝఆ
औಘʹΑΓɺセンターͷੳͷ৴པੑΛද໌
ग़དྷ͍ͯΔূͰ͋Δͱ͍ͯ͑ߟΔɻ

̓��*40�*&$1��2� ೝఆൣғの֦େͱそΕにΑΓ
たΒ͞ΕΔの

ͷ໊̎（ؔػೝఆऀࡾ第）"-+݄̍ʹɺ1ࠓ　
ͷ৹ࠪһʹΑΔ二ؒʹΔڥੳ՝ͷۀൣ
ғͷެڞ༻ਫҬ（୶ਫࢼྉ）ΧυϛϜͷੳʹ
ؔ͢Δٕ৹ࠪͱ *40�*&$17025 γεςϜೝఆ৹
ΘΕたɻߦ͕ࠪ
　̍ؒͷ४උؒظதʹɺ࣭ཧҕһձΛ
ઃஔ͠ɺ৫ͷ͑ݟΔԽΛਤΓɺ࣭จॻͷ࡞ɺ
৬һશһ͕ੳʹؔ͢Δ৴པੑɺଥੑɺෆ֬
͔͞ʹؔ͢ΔݟΛਂΊたɻ
　ͦͷߕ൹͋ͬͯɺ৹ࠪ࠷ऴʹ͔ͭزͷॻྨ
Λ࠶ఏग़͢Δ͜ͱͰೝఆਪન͢Δͱͷ৹ࠪһ͔Β
ͷߨධΛΒͬた͜ͱʹΑΓɺൣғͷ֦େ͕΄΅
࣮֬ͳঢ়گͰ͋Δɻ
　*40ɺ(-1 ʹද͞ΕΔ࣭ཧγεςϜͷཁ
Ͱ͋Γɺ߲ࣄͷݶ࠷߲ࣄΊΒΕΔٻͰ߲ࣄٻ
ೝఆ͕ಘΒΕΕͦΕͰ৴པੑͷ͋Δ݁ՌΛग़ͤ
Δͱ͍͏ࣄͰͳ͍ɻ
　ઌʹड़た͕ɺશͯͷ৬һ͕ೝఆऔಘʹຬ͢
Δ͜ͱͳ͘ɺܧଓతվળʹΊͳけΕͳΒͳ͍ɻ
*40ɺ(-1 ͷೝূɺೝఆ୯ʹ͖͔ͬけͰ͔͠ͳ
͍ͷͰ͋Δɻ
　ٕज़ऀͷϨϕϧݸʑʹҟͳΓɺཧͱ͢Δ手
ॱॻͷ࡞ΓํɺهͷऔΓํɺൣ ғͳͲҟͳΓɺ
ͷஅྗɺղܾྗҟͳΔͷͰ͋Δɻ
ΘΔॾΛղܾ͠ɺ݁Ռॻͷ৴པੑؔʹࠪݕ　
Λද໌͢ΔたΊʹ৬һʹٻΊΒΕΔͷʮྗྔ
ͱྙཧʯͰ͋Δɻ
　զʑੳٻʹؔػΊΒΕΔ৴པɺ݁Ռॻʹද
໌͞ΕΔ݁ࠪݕՌͷ৴པੑجΑΓɺ݁Ռ͔Β波
ʹΔ༷ʑͳίンαϧςΟンάɺղܾྗ͢ٴ
ΑΓཪけ͞ΕΔɺશ৬һͷɺ͜ͷਓͷ͍͏ࣄͳ
ΒେৎͱͯͬࢥΒ͑ΔࣄͰ͋Δͱ͑ߟΔɻ

*40�*&$17025 ೝఆॻ　　　　*409001 ೝఆॻ
�

　ਫಓ (-1ೝఆॻ
çਤ � センター͍ͯࣔ͠ܝʹؔݰΔೝূɺೝఆॻ

̔� ͓ΘΓに
ɺʮ岩ʹجͷ࣭ཧγεςϜΛࡁɺऔಘࡏݱ　
手県ༀࢣࡎձࠪݕセンターʯͷ໊લΛଟ͘ͷਓʹ
ೝࣝͯ͠Β͏͜ͱɻ
　શࠃͷرࠪݕऀ͕ɺ݁Ռॻʹ *40ɺ(-1 ͷ
ϩΰ͕ແ͘ͱɺセンターͷ໊લͩけͰʮ͜ͷ
ΛؔػͳΒେৎʯͱධՁͯ͠Β͑Δੳؔػ
͜͢ࢦͱɻ
Δٕज़తΞυ͢ڙセンター৬һɺఏޙࠓ　
όΠεɺ٬ސͷΞϑターϑΥϩーʹɺ͋ΒΏΔ
ྗΛ੯͠·ͣɺޙࠓൃੜ͢ΔͷͰ͋Ζ͏ڥ
ʹੵۃతʹ͖߹͍ɺݧܦͷແ͍৽たͳݧࢼ
ݸʑͷʹؔΘΕΔ͜ͱΛྭみͱͯ͠ɺࣗݾ
（݁Ռॻ）Λఏ͍ߴᮎΛଵΒͣɺ৴པੑͷݚ
ͳ͕Βɺ県ຽ͠ݙߩʹಈ׆ڥɺߦڥɺ͠ڙ
ʹ৴པ͞ΕΔؔػࠪݕݧࢼͱͯ͠׆ಈͯ͘͜͠ߦ
ͱΛظ͢Δɻ
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藤井もとゆき国会レポート

ࣗ༝ຽओౘௐࠪձձཧ
ࢣࡎӃٞһɾༀٞࢀ
　౻Ҫ　ͱΏ͖

དྷ年༧ࢉҊ৹ٞٞࢀӃ

薬࿈ͩΑΓ

　དྷ（ྩ̎）༧ࢉҊɺ2݄ 28 ͷऺٞӃຊձٞʹͯՄܾ͠ɺٞࢀӃʹૹ͞Ε·͠たɻऺٞ

ӃͰɺౘଆ༧ࢉҕһձͰͷ৹ٞӡӦʹެฏੑΛ͍ܽたͱͯ͠ɺ୨橋ҕһͷղܾٞҊɺฒͼʹ౦

ͷఆԆΛΊ͙ΔରԠʹ͕͋Δͱͯ͠ɺ๏େਉͷෆ৴ܾٞҊΛࣄݕிݕߴژ 27 ʹ

ఏग़͠·͠た͕ɺ͍ͣΕ༩ౘͷରଟʹΑΓ൱ܾ͞Ε·͠たɻ

ҕһձࢉӃͷ༧ٞࢀ　 3݄ 2͔Βεターτ͠·͠たɻ಄ɺࠓൠͷ৽ܕίϩφΠϧεײછରࡦʹ

͍ͭͯɺ͔Βͷઆ໌ΛٻΊͯ৹ٞʹೖΓ·͠たɻ

　҆ഒट૬৽ܕίϩφΠϧεײછͷݱঢ়ʹ͍ͭͯɺઐՈͷݟʹΑΕɺ͜ͷҰɺ二ि͕ؒٸ

ͳ֦େʹਐΉ͔ऴଉͰ͖Δ͔ͷࡍށͰ͋Δͱͷݟղ͕ࣔ͞Ε͍ͯΔ͜ͱɻߋʹɺڙࢠͷײછྫࣄ

ೝΊΒΕ͍ͯΔ͜ͱ͔ΒɺڙࢠたͪͷूஂײછԿͱ͕ͯ͠ͳけΕͳΒͳ͍ͱͷ͑ߟͷͱɺ

ͱͯ͠ɺશࠃͷখதߍߴͷྟߍٳ࣌Λཁ͠たͱઆ໌͠·͠たɻͦͯ͠ɺߍٳʹ͏ରࡦɺࠓճͷײછ

ͷ֦େʹΑΓӨڹΛडけたऀۀࣄͷରԠͷたΊɺ̎ઍ̓ඦԯԁΛ͑Δ༧උඅΛ׆༻͠た第̎ͷ

औΓ·ͱΊΔ͜ͱΛද໌͠·͠たɻʹٸΛૣࡦରٸۓ

　·たɺͱͯ͠ࠃຽੜ׆ͷӨڹΛ࠷খԽ͢ΔたΊɺࣄٸۓଶએݴͷ࣮ࢪؚΊɺ৽ܕΠンϑϧΤン

βಛผાஔ๏ͱಉͷཱ๏ાஔΛਐΊΔ͑ߟΛࣔ͠·͠たɻ

　৽ܕίϩφΠϧεײછͷঢ়گ࣌ʑࠁʑͱมԽ͍ͯ͠·͕͢ɺͱΑΓɺࠃຽ͕Ұؙͱͳͬ

֦ͯେࢭʹऔΉ͜ͱ͕ԿΑΓॏཁͱͳ͍ͬͯ·͢ɻ

౻ҪͱΏ͖ϗーϜϖーδ　IUUQ���NGVKJJ�HS�KQ�
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薬࿈ͩΑΓ

本田あきこオレンジ日記

ࣗຽౘঁੑ࣍ہɾްੜؔஂମҕһձ෭ҕһ
ࢠݦ　ຊా　ࢣࡎӃٞһɾༀٞࢀ

Ξンαンάγンσレϥ

　ňΞンαンάγンσϨϥʯͱ͍͏ίϛοΫΛ͝ଘ͡Ͱ͠ΐ͏͔ɻපӃༀ͕ࢣࡎओਓެͱͳΔίϛοΫͰɺ

4݄͔Β์ө͞ΕΔςϨϏυϥϚʹͳΔͱฉ͍͍ͯ·͢ɻओਓެͰ͋ΔʮѮみͲΓʯΛ༗໊ঁ༏͕ԋ͡

Δͱฉ͖·͠たͷͰɺた͘͞Μͷࢹௌऀʹɺༀۀࢣࡎͷେ͞ༀࢣࡎͷࣄͷ割Λ͍ͬͯたͩけ

Δͷͱظ͍ͯ͠·͢ɻࢲίϛοΫ൛ͱిࢠ൛Ͱಡ·͍ͤͯた͖ͩɺͱܹͯ͠ײ·͠たɻฤूऀɺ

ʮҩࢣͱରʹಈけΔཱͷༀࢣࡎυϥϚʹͳΔʯͱ͍ͯͬݴΔͱ͓ฉ͖͠·͠たɻ

ࢣࡎ͍ͯ͠Δ৽ਓༀۈʹ෦ࡎΛອըʹ͢ΔͷͰͳ͘ɺ૯߹පӃͷༀۀͷࢣࡎɺ୯ʹපӃༀऀ࡞　

ͷओਓެ͕ɺༀࡎ෦ͷؒɺҩࢣɺࢣޢͱɺ༷ʑͳපؾͷ࢟͏߹͖ʹऀױΛɺපӃͷਓؒؔ

ΛςーऀױΜͷ͕ظɻಛʹɺ͢·͍ͯ͠ݱಈతʹදײަ͑ͯɺςーϚຖʹ໘ന͘ڥͷՈఉऀױ

Ϛͱ͢ΔͰɺऀױͷප໊ࠂͱՈͷۤͷ࢟ɺऀױΛऔΓ巻͘ҩྍؔऀͷ͖߹͍ํ͕ૉ

Β͘͠ද͞ݱΕ͍ͯ·͢ɻ

　·たɺපӃͷۀͩけͰͳ͘ɺༀہༀࢣࡎͱͷༀɾༀ࿈ܞ߹ಉษڧձͷؚ·Ε͍ͯ·͢ɻ

　ಡऀυϥϚͷࢹௌऀʹɺༀۀࢣࡎΛཧղ͍ͯ͠たͩけΔͱ͍ࢥ·͢͠ɺʮΞンαンάʯͷҙຯͰ

͋Δʮදཱͬͯশ͞ࢍΕͳ͍ɺԑͷԼͷྗͪ࣋ʯͰ͋Δༀࢣࡎͷ͍ͯ͠ײڞʹ࢟たͩけΔͷͰͳ͍Ͱ͠ΐ

͏͔ɻ

　ίϛοΫͷҩྍ໘ͷमΛͳ͍ͬͯ͞ΔͷɺපӃʹۈ͢ΔༀࢣࡎͰ͋Γɺༀࢣࡎͷ͋Δ͖࢟ʹͭ

͍ͯອըΛ通ͯ͡ද͠ݱた͍ͱͷ͜ͱͩͱฉ͍͍ͯ·͢ɻ

　ༀࢣࡎʹର͢Δೝ͕ࣝਂ·Γɺʮༀͷ͜ͱༀࢣࡎʹฉ͍ͯみΑ͏ʂʯͱɺଟ͘ͷํ͕たΓલʹͬࢥ

͍ͯたͩけΔҰͭͷ͖͔ͬけʹͳΔ͜ͱΛظ͍ͯ͠·͢ɻ
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のۙ࠷

岩手県ༀࢣࡎձ　ઐཧ۽　ࣄ୩　໌

　ްੜ࿑ಇল͕શಓ県ʹ͓͍࣮ͯ͢ࢪΔ͜ͱ
ͱ͠たʮ地Ҭʹ͓けΔༀࢣࡎ ŋༀہͷػڧԽٴ
ͼௐࠪ ŋۀࣄ౼ݕʯʹ͖ͮجɺ岩手県͕࣮͠ࢪた
ʮ͔͔Γͭけༀࢣࡎ ŋༀہͷػڧԽٴͼௐࠪ ŋ
たɻ͠·͍ߦௐࠪΛهʯͷҰͱͯ͠ɺඪۀࣄ౼ݕ

ç（ௐࠪ݁Ռɿճ　1728 ݅）
　ճऀͷੑผɿஉੑç38�9�ɺঁੑç60�2�
　ճऀͷྸɿ29 �ҎԼ　　　　6�5ࡀ
　　　　　　　　30 ʙࡀ 49 �23�1　　ࡀ
　　　　　　　　50 ʙࡀ 69 �33�4　　ࡀ
　　　　　　　　70 �Ҏ上　　　ç36�6ࡀ
̦ɽࡏݱ�ɺ༻（༻）͍ͯ͠ΔༀͷछྨͲΕ
ҐͰ͔͢ʁ

　�　ň3 छྨҎʯ͕࠷ଟ͘（45�9�）ɺ͍࣍Ͱɺʮ4
ʙ 6 छྨʯ（32�2�）ɺʮ7छྨҎ上ʯ（19�6�）ͱ
͍͏ॱͰ͠たɻ

̦ɽࡏݱ�ɺ༻（༻）͍ͯ͠Δༀͷछྨଟ͍
ͱ͡ײ·͔͢ʁ

　�　 3割（32�1�）͕ʮ͏ࢥʯͱճ͞Εɺͦ ͷํʑ
（555 ໊）ʹɺʮༀΛݮΒ͠た͍ͱ͍ࢥ·͔͢ʁʯ
ͱたͣͶたͱ͜Ζɺ8割（84�9�）͕ʮ͏ࢥʯ
ͱճ͞Ε·͠たɻ

̦ɽ�ॲํᝦʹΑΓௐ͞ࡎΕたༀҎ֎ͷ͜ͱͰɺༀ
͋Γ·͔͢ʁݧܦ૬ஊ͠たʹࢣࡎͷༀہ

　�　 2 割（17�8�）͕͋Δͱճ͞Ε·͠たɻ
૬ஊ͠た༰ɺʮༀʹؔ͢Δ͜ͱ（ޮ ŋޮՌɺ
༻๏ ŋ༻ྔɺҿみ߹Θͤɺ෭࡞༻）ʯʮମௐ݈
৯αϓϦϝンτʯʮҰ߁Δ͜ͱʯʮ݈ؔ͢ʹ߁
ൠ༻ҩༀʯͷ΄͔ɺʮ৯ࣄҿ৯ʯʮࠪݕʯ
ʮༀʯʮݮༀʯʮՈఉͷ৺ࣄʯ͕͛ڍΒ
Ε·͠たɻ

̦ɽༀہͰ͍ͯͬߦΔ͜ͱΛ͝ଘ͡Ͱ͔͢ʁ
　�　ňༀͷޮՌ෭࡞༻ͷܧଓతͳ֬ೝʯ（75�0�）ɺ

ňༀҿ৯ͱͷҿみ߹Θͤͷ֬ೝʯ（62�5�）ɺ
ňҿみΕʹΑΓͬたༀͷରॲʯ（51�9ˋ）
ͷॱͰଟ͘ճ͞Εた΄͔ɺʮҩࢣʹର͢Δ͘
͢ΓͷఏҊʯ（18�8�）ɺʮҩྍඅ（ༀʹؔ͢Δ͜
ͱ）ʹؔ͢Δ૬ஊʯ（18�0�）ɺʮऀױΛ๚͠
ༀࡎΛཧʯ（17�2�）Ұఆఔͷճ͕͋Γ
·͠たɻ
̦ɽʮ͔͔ΓͭけༀࢣࡎʯΛ͝ଘͰ͔͢ʁ
　�　ň͢Ͱʹ͔͔Γͭけༀ͍͕ࢣࡎΔʯͱ͍͏ํ
͕ 19�4�ɺʮ͍ͬͯΔʯͱ͍͏ํ͕ 39�2� Ͱɺ
͜ΕΒΛ߹ΘͤΔͱɺ 6割͕ʮ͍ͬͯΔʯ
ͱ͍͏͜ͱʹͳΓ·͢ɻ
̦ɽ�͋ ͳた͕ɺༀہͰༀࢣࡎʹ૬ஊ͠た͍ͱ͏ࢥ
͜ͱԿͰ͔͢ʁ

　�　ň͕ࣗ༻（༻）͍ͯ͠Δༀͷ͜ͱʯ͕
ͰɺʮδΣωϦοΫҩ͍࣍ଟ͘（61�9�）ɺ࠷
ༀͷ͜ͱʯ（30�4�）ɺʮ݈߁৯αϓϦϝン
τͷ͜ͱʯ（27�6�）ɺʮҰൠ༻ҩༀ（市ൢༀ）
ͷ͜ͱʯ（22�3�）ɺʮ݈߁（ҡ࣋）ʹؔ͢Δ͜ͱʯ
（22�3�）ͱ͍͏ॱͰ͠た͕ɺͦͷଞɺଟذʹΘ
た͍ͬͯ·͠たɻ
̦ɽ�͋ ͳた͕ɺༀہༀࢣࡎʹΉ͜ͱԿͰ͢
͔ʁ

　�　ňༀͷޮՌ෭࡞༻ͷܧଓతͳ֬ೝʯ（70�2�）ɺ
ňༀҿ৯ͱͷҿみ߹Θͤͷ֬ೝʯ（56�0�）ɺ
ňҿみΕʹΑΓͬたༀͷରॲʯ（35�9ˋ）
ͷॱͰଟ͘ճ͞Εた΄͔ɺʮҩࢣʹର͢Δ͘
͢ΓͷఏҊʯ（18�1�）ɺʮҩྍඅ（ༀʹؔ͢Δ͜ͱ）
ʹؔ͢Δ૬ஊʯ（15�0�）ɺʮऀױΛ๚͠ༀࡎ
Λཧʯ（7�1�）Ұఆఔͷճ͕͋Γ·͠たɻ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　ༀࢣࡎɺৗۀͷதͰऀױ٬ސʹରͯ͠
࠙ஸೡʹରԠ͢Δ͜ͱͪΖΜͰ͕͢ɺॅຽ
ͱͱʹɺ͏ߦΓΛͮ͘ڥ૬ஊͰ͖Δʹܰؾ͕
ʑͷχーζѲʹΊɺ֘χーζݸ٬ސऀױ
ʹରԠ͠たαーϏεΛఏ͔͍ͯ͠ڙͳけΕͳΓ
·ͤΜɻͦͯ͠ɺༀہͷػ割ʹ͍ͭͯɺ
·ͩ·ͩॅຽʹΒΕ͍ͯͳ͍ݱঢ়͕͋Δ͜ͱ͔
Βɺॅຽͷཧղ͕ಘΒΕΔΑ͏ʹܧଓͯ͠ใൃ
৴͍ͯ͘͠ඞཁ͕͋Δͱ͑ߟ·͢ͷͰɺҾ͖ଓ͖
͝ཧղͱ͝ྗڠΛ͓͍ئਃ͠上͛·͢ɻ

ɺ薬局ར༻ऀにର͢Δχーζௐ査ऀױ

ར༻ऀʹର͢Δχʔζௐࠪہɺༀऀױ
ʲతʳؠ�खݝༀࢣࡎձձһ͕ۈ͢Δༀہʹ͓͍ͯɺ

དྷऀہΛରͱͯ͠χʔζͷ۷Γ͜͠ىͷͨΊ
ͷௐࠪΛ࣮͢ࢪΔɻ

ʲํ๏ʳؠ�खݝༀࢣࡎձձһ͕ۈ͢Δༀہʹ͓͍ͯɺ
དྷ͞ہΕͨํʹґཔ͠ɺௐࠪ༻ࡌهʹࢴɺ͠
͘ɺؠखݝϗʔϜϖʔδͷઐ༻ϖʔδʹΠϯ
λʔωοτʹΑΓճ͍ͨͩ͘ɻ

ʲؒظʳ令和ݩ年 ��݄ �ʙ ��݄ ��
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岩手県ༀࢣࡎձ　ઐཧ۽　ࣄ୩　໌
ࣃ　 ŋߢޱͷ݈߁ɺ̡̦̤ͷอ࣋ʹ͔ܽ͢͜ͱ
ͷͰ͖ͳ͍ཁૉͰ͋Γɺ͞ΒʹۙͰɺප
Λ͡Ίͱ͠たશ࣬ױͱࣃप࣬ױͱͷ͕ؔੑ
໌Β͔ʹͳΓɺಛʹऀྸߴʹ͓͍ͯɺΦーϥϧ
ϑϨΠϧରࡦͷඞཁੑ͕এ͑ΒΕ͍ͯ·͢ɻ
　ༀ͕ࢣࡎৗѻ͏ༀͷ෭࡞༻ʹɺׇޱࣃ
ංްɺᅞԼࠔɺྖߢޱҬʹӨڹΛٴ΅͢ͷ
͕ଟ͋͘ΓɺༀΛ༻͍ͯ͠Δऀױͷதʹɺ
ༀͷܗࡎʹΑΔༀͷՄ൱（ৣ͕ࡎҿみʹ͍͘ɺ
Ήͷ͕͍͠ɺ）ͱࠐҿみʹ͍͘ɺҿみ͕ࡎࢄ
ॲํ͞Εたༀͷ͕ܗࡎҰக͍ͯ͠ͳ͍ྫࣄͷ΄
͔ɺऀױຊਓ͕ༀͮ͠Β͍たΊɺδϡーεΞ
ΠεΫϦーϜΛ༻͍ͯༀ͢ΔɺࣃՊͷ؍͔
ΒͱͳΔྫগͳ͋͘Γ·ͤΜɻ
　ༀہༀࢣࡎɺऀױͷ෭࡞༻ༀʹؔ͢Δ
͕͋Δ߹ɺॲํҩʹใఏڙΛ͍ߦɺରԠࡦ
Λݕ౼͢Δͱ͍͏͜ͱΛৗతʹ͍ͯͬߦ·͢
͕ɺߢޱͷෆௐʹରͯ͠ࣃՊҩࢣͱੵۃతʹ࿈
ঢ়Ͱ͢ɻݱΔํ·ͩ·ͩଟ͘ͳ͍ͷ͕͍ͯ͠ܞ
　ͦ͜ͰɺऀױͷෆௐͱྖߢޱҬͱͷؔʹ
͠ɺࣃՊҩࢣͱੵۃతʹ࿈͢ܞΔ͜ͱʹΑΓɺױ
ऀͷ̡̦̤上ΛਤΕΔͷͰͳ͍͔ɺͱ͑ߟɺ
ʮༀہʹ͓けΔࣃՊडקۀࣄʯΛ࣮͠ࢪ·͠たɻ

　ใ͕ͬ͋ࠂたͷɺ237 ༀہͰɺࣃՊडΛק
͠たऀױ 440 ໊Ͱ͋Γɺͦͷ͏ͪɺडΛ֬
ೝͰ͖たͷ 57 ໊Ͱ͠たɻ
　डק͠たཧ༝ͱͯ͠ɺࣃͷ௧みೖΕࣃ

ͷෆ۩߹ͪΖΜɺ༻͍ͯ͠Δༀ࣬ױͱͷ
ؔ࿈͕ٙΘΕΔͷɺ৯ࣄᅞԼʹؔ͢ΔΞϓ
ϩーνɺଟذʹΘたΓ·͠たɻ
　ༀہʹɺʮࣃՊडקۀࣄͷҹʯΛたͣͶ
たͱ͜Ζɺʮ༗༻Ͱ͋ͬたʯ͕ 10�1ˋɺʮ༗
༻Ͱ͋ͬたʯ͕ 42�2�ɺʮ͋·Γ༗༻Ͱͳ͔ͬたʯ
͕ 38�4ˋɺʮ༗༻Ͱͳ͔ͬたʯ͕ 9�3ˋͱ͍͏ճ
Ͱ͠たɻ
　ͦͯ͠ɺຊۀࣄʹؔ͢Δ۩ମతͳҙݟɾײͱ
ͯ͠ɺʮ͕͋ࡐࢿΔͱɺͦΕΛͯݟΛ͢͠
͍ͷͰɺͦͷޙͷࣃՊडʹͭͳ͕ΔՄੑ͕͋
Δʯʮ৯ཉԼͷऀױগͳ͘ͳ͍ɻͦͷதͰɺ
ײ͍Δ͜ͱΛվΊͯऀױՊྖҬʹ͕͋Δࣃ
͡たͷͰɺޙࠓɺࣃͷঢ়ଶʹ͍ͭͯௌऔ͠ɺड
קΛ࣮͖͍ͯ͠ࢪた͍ʯʮༀͱᅞԼػਂ
Λଅ͢͜ͱॏཁʯ߁ͷ݈ޱΔͷͰɺ͋ʹ͍ؔ
ͱ͍͏ҙ͕ݟଟͤ͘دΒΕɺࠓ）ࡐࢿճͷ߹ɺ
ϦーϑϨοτ）͕͋ΔͱΞϓϩーν͍͢͜͠ͱ
ͯݟऔΕ·͠たɻ
　ҰํͰɺʮ（࣮͕ؒظࢪ）ͬͩؒظたたΊɺଟ
͘ͷํʹप͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖ͳ͔ͬたʯʮظॲ
ํͷ͕ऀױଟ͍たΊɺࠓճͷؒظۀࣄͰɺק
ͯ͠ɺडΛ֬ೝ͢Δ͜ͱ͕͍͠ʯʮରऀ
ʹ͍ͭͯɺ͋Δఔɺ۩ମతʹఏࣔͯ͠Βͬた
ํ͕Γ͔ͬ͢たͱ͏ࢥʯͱ͍͏ҙݟͤدΒ
Εɺ·ͩ·ͩվળͷ༨地͕͋Δ͜ͱ͕͔Γ·͠
た（ؒظதʹ͍͕֘ऀױͳ͔ͬたɺؒظதʹ࠶
དྷ͞ہΕ͓ͯΒͣק݁ՌΛ֬ೝͰ͖͍ͯͳ͍ɺ
͜ͱ͔Βɺʮ͋·Γ༗༻Ͱͳ͍ɺ༗༻Ͱͳ͍ʯͱ
ճ͞Εたༀ͕ہଟ͍ҹͰ͢）ɻ
ࣃ　 ŋߢޱͷ݈߁ɺ̡̦̤ͷอ࣋ʹ͔ܽ͢͜ͱ
ͷͰ͖ͳ͍ཁૉͰ͋Δ͜ͱ͔ΒɺͦͷたΊʹɺ
ճɺ県ϨϕϧࠓඞཁͰ͢ɻܞͷ࿈ہՊͱༀࣃ
ͷ࿈ܞʹΑΓ࣮͠ࢪたΘけͰ͕͢ɺ地Ҭॅຽͷ
Δʯ地ҬϨ͑ݟ͕إͷ͍ޓΔͱɺʮ͓͑ߟΛ߁݈
ϕϧͰ࿈ͯ͠ܞɺऔΓΉ͖Ͱ͋Γɺͦͷ࿈ܞ
Λ͏ߦたΊʹɺ·ͣɺ͓͍ޓͷۀΛཧղ͢
Δ͜ͱ͕ٻΊΒΕΔ͜ͱ͔Βɺ地Ҭ୯ҐͰ߹ಉݚ
मձΛఆظతʹ࣮͠ࢪͳ͕Βɺใަ ŋڞ༗Λ
Δͱ͜ΖͰ͑ߟͷ͕ྑ͍ͷͰͳ͍͔͍ͯͬ͘ߦ
͢ɻ

薬局に͓͚Δࣃ科डק事ۀ

ʲༀہʹ͓けΔࣃՊडקࢪ࣮��ۀࣄཁྖʳ
ݩɿྩؒظࢪ࣮） 10 ݄ 1 ʙ 12 ݄ 31 ）

̍ɽ�岩手県ༀࢣࡎձɺ岩手県ࣃՊҩࢣձ࡞Ϧーϑ
ϨοτΛ県ձһༀ550）ہ ༀہ）ʹ 1 ༀہ 10 ෦
ͣͭɻ

̎ɽ�県ձһༀہʹ͓͍ͯɺࣃՊྖҬͷʹਵ͠
ͯൃੜ͢Δঢ়͕ٙΘΕΔऀױࣃՊྖҬͷ෭࡞
༻ϦεΫ͕͋ΔͱࢥΘΕΔऀױʹରͯ͠ɺલड़ͷ
͢ΔɻקՊडΛࣃͯ͠༺׆Λࡐࢿ

̏ɽ�県ձһༀہɺ࣮ࢪঢ়ࡐࢿ）گͷ枚ɺࣃՊ
डऀɺ）Λ岩手県ༀࢣࡎձʹใ͢ࠂΔɻใ
ݩɿྩݶظࠂ 12 ݄ 31 （Ր）

　　�ͳ͓ɺใࠂʹたͬͯɺʮༀہʹ͓けΔࣃՊड
ॻʯΛ༻͍Δ͜ͱͱ͢Δɻࠂใگঢ়ࢪ࣮�ۀࣄק

̐ɽ�岩手県ༀࢣࡎձɺձһༀ͔ہΒͷใࠂΛऔΓ·
ͱΊɺ岩手県ࣃՊҩࢣձʹใ͢ࠂΔɻ
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岩手県ༀࢣࡎձֶߍༀࢣࡎ෦ձ
෭෦ձ　ࠤʑ　એ

　ྩ 2 2݄ 20 ʹ౦ژ৽࢛॓۠୩ 3-3-1 ͷ
ຊༀࢣࡎձձٞࣨ（࢛୩҆ాϏϧ 8֊）Λձ
ʹྩݩຊༀࢣࡎձֶߍༀࢣࡎ෦ձશࠃ୲
ऀձ͕ٞ։͞࠵Εɺٶ手ٛ県ֶༀ෦ձͱ
ༀ౦北ϒϩοΫࣄװͱͯ͠ࢀՃͷാᖒণඒ県ֶߍ
ༀࢣࡎ෦ձ෭෦ձͱग़੮ͯ͠·͍Γ·͠たɻ
　ྩݩༀֶߍༀࢣࡎ෦ձͷ׆ಈʹ͍ͭ
ͯใ͍ࠂた͠·͢ɻ

ͷऔΓみظࠓ˗
ᶃ　�ֶ Λࢪશ࣮ͷશ߲ࠪݕӴੜڥࢣࡎༀߍ
͢ࢦ

ᶄ　ֶڅߍ৯Ӵੜཧͷपɾపఈ
ᶅ　�ༀཚ༻ࢭɺυーϐンάࢭ　　֤छܒ
౼ݕͷࡐࢿൃ

ᶆ　�͘ ͢Γڭҭͷॆ࣮（݈ڭ߁ҭͷਪਐࢧԉମ੍
ͷඋɺࡐࢿൃܒͷ࡞）

ᶇ　�ༀֶੜ࣮࣮शͷࢦ）ྗڠಋༀࡎͱͷ࿈ܞ　
）

ᶈ　�์ ࣹઢͷਖ਼͍ࣝ͠ͷීٴɾൃܒ
ᶉ　�ใ׆ಈͷڧԽ（ༀ)1ͷֶߍༀؔࢣࡎ࿈
ϖーδͷॆ࣮ɺༀࢽʮֶༀͷϖーδʯϥ
δΦ/*,,&*ʮֶༀΞϫーʯͷاը）

ᶊ　�ֶ Խڧ৫ͷࢣࡎༀߍ

˗通ۀࣄ
ᶃ　�ֶ ࿈བྷࢣࡎༀߍֶ）୲ऀձٞࠃશࢣࡎༀߍ
ձٞ）ͷ։࠵（1ճ）

　　　ग़੮ऀɿ�ༀ୲һɺຊֶߍༀࢣࡎ෦
ձࣄװɺ֤ಓ県ༀࢣࡎձֶༀ
୲һ

　　　　తɿ�৫ͷҰମԽʹ͏֤ಓ県ༀ
ձֶༀ୲ऀͱͷ࿈བྷௐࢣࡎ ŋ
࿈བྷڧԽɺ׆ಈํͷ࣮ʹࢪ
けたपɾࢧԉɺ෦ձ׆ಈͷใࠂ　


ᶄ　�֤ ಓ県ֶߍༀࢣࡎ৫ͱͷ࿈ܞɾڧԽ（ϒ
ϩοΫձٞͷ։࠵）

ᶅ　�ֶ ࠵मձͷ։ݚΛରͱ͠たࢣࡎༀߍ
ʲֶߍༀֶࢣࡎज़ϑΥーϥϜʳ
（30 ͔Βͷ৽ۀࣄɿʮֶߍༀݚࢣࡎमձʯ
ͱʮֶڥߍӴੜٞڠڀݚձʯΛ౷߹）
ରऀɿֶߍༀࢣࡎ

　తɿ�ֶ ԉମ੍ࢧけたʹอ݈ͷॆ࣮ߍ
උɺֶߍༀࢣࡎΛ८Δۙ࠷ͷ
ͷରԠ　

ʲ͘͢Γڭҭݚमձʳ
ରऀɿ�อ݈ओࣄɺอ݈ମҭڭ་ɺཆڭޢ་

ଞ　ࢣࡎༀߍֶ
　తɿ�͘ ͢Γڭҭ（ۀࣄ）ͷਪਐɺༀཚ

༻׆ࢭಈͷࢧԉɺༀڭҭͷ
ରԠɺࡐࢿൃܒͷ࡞ɺ֤๏ྩͷ
ԉ　ࢧҭͷڭपɺ৯ҭࡉৄ

ᶆ　�શߍֶࠃอ݈ௐࠪͷઃ࡞ɺ࣮ࢪɺใࠂॻ
࡞

ᶇ　�ֶ լ県ࠤ）ձٞڠڀݚӴੜࣄӴੜɾༀڥߍ
（լ市ࠤ
։࠵地ͷڠ ɾྗࢧԉ（ओऀ࠵ෛ୲ۚࢧग़ɺ
։ิީ࠵地ࢧԉɺؔߦɾࣄͷڠ
ྗ）

ᶈ　�શߍֶࠃༀࢣࡎେձ（࡛ۄ県͍͞た·市）
։࠵地ͷྗڠɾࢧԉ（୲һग़੮ɺจ
෦Պֶେਉදজडऀͷه೦ଃ）

ᶉ　�ؔ （จ෦Պֶলɺްߦ ੜ࿑ಇলɺֳ）ɺ
อ݈ձɺ͘͢Γͷదਖ਼ߍମ（ຊֶஂؔ
ɾௐܞձ）ͱͷ࿈ٞڠ༺

ᶊ　�ຊձؔҕһձۀࣄͱͷ࿈ܞ（地Ҭҩྍɾอ
݈ҕһձɺެऺӴੜҕһձɺݧࢼセンターҕ
һձɺΞンνɾυーϐンάҕһձ）

（࠵։ִ）ۀࣄ࣌ྟ˗
࠵शձͷ։ߨज़ٕࠪݕӴੜڥߍֶ
తɿֶߍอ݈҆શ๏ͷपɾపఈͱڥӴੜݕ
ࠪͷશ࣮ࢪʹけたࢧԉମ੍උɺ͜Ε͔Β
ͷֶڥߍӴੜΛཧ͢Δਓࡐͷҭɺશࠃతͳ
ඪ४εΩϧΛඋ͑たֶߍༀࢣࡎͷ࢟Λࣔ͠ɺإͷ
͢ࢦΛࢣࡎΔༀ͑ݟ

˗தɾظ՝　
ʮༀࢣࡎͷকདྷϏδϣンʯʹ͓けΔֶߍༀࢣࡎͷ
͋Γํͷ࣮ફ
ᶃ　�ֶ けたମ੍ʹࢪશ࣮ͷࠪݕӴੜڥߍ
උ

ᶄ　�ೝఆ੍（ݚम੍）ͷݕ౼
ᶅ　�ֶ ੜ࣮࣮शͷڠ （ܞͱͷ࿈ࢣࡎಋༀࢦྗ）
ฒͼʹυーϐンάࢭͷڭҭൃܒ

令和ݩ年　日ຊ薬剤師会学ߍ薬剤師部会શࠃ୲ऀ会ٞ
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ᶆ　�ֶ ౼ݕͷదਖ਼ஔͱదਖ਼ධՁͷࢣࡎༀߍ
ᶇ　࣌ࡂ�ʹආॴͱͳͬた୲ֶߍͷެऺӴੜ
ԉࢧըɾࢀಈͷ׆

ʲฏ 31 ֶߍༀؔࢣࡎେձɺߨशձͷ֓
ཁʳ
ç（ຊༀࢣࡎձओ࠵）
ᶃ　�ֶ ࡎༀߍಋֶࢦ）शձߨज़ٕࠪݕӴੜڥߍ
ɺ31࠵ɿִ։（࠲ߨཆࢣ ։࠵
2019  8 ݄ 24 （）ʙ 25 （）　ԣༀ
Պେֶ

ᶄ　�͘ ͢Γڭҭݚमձ
　　2020  2 ݄ 9 （）　શࠃ町ଜձؗ
ᶅ　�ֶ ज़ϑΥーϥϜֶࢣࡎༀߍ
2019  7 ݄ 28 （）　ϑΫϥγΞΫϦ
εタϧεΫΤΞ（౦ژ۠ߓ）

ᶆ　�ֶ ձٞڠڀݚӴੜࣄӴੜɾༀڥߍ
2019  10 ݄ 17 （）ʙ 18 （ۚ）　
（լ市ࠤլ県ࠤ）լ市จԽձؗதϗーϧࠤ
࣌ɿ2019  10 ݄ 17 （）ʙ 18 （ۚ）

ᶇ　�શߍֶࠃༀࢣࡎେձ
2019  11 ݄ 21 （）　ϗςϧϒϦϥンς
ଂ（࡛ۄ県͍͞た·市）

ᶈ　�ຊༀࢣࡎձֶज़େձ
2019  10 ݄ 13 （）ʙ 14 （݄ɾॕ）
Լؔ市ຽձؗɾւڦϝοセԼؔ΄͔
�（県Լؔ市ޱࢁ）

ç（ͦͷଞͷஂମओ࠵）
ᶃ　�શߍֶࠃอ݈ ŋ҆શڀݚେձ
2019  11 ݄ 21 （）ʙ 22 （ۚ）
ιχοΫγςΟー（࡛ۄ県͍͞た·市）

ᶄ　�ֶ อ݈ձதԝେձߍ
2019  11 ݄ 22 （ۚ）
ιχοΫγςΟー（࡛ۄ県͍͞た·市）
࣌ɿ2019  11 ݄ 21 （）ʙ 22 （ۚ）

ᶅ　�શڅߍֶࠃ৯ٕڝڀݚେձ
2019  11 ݄ 7 （）ʙ 8（ۚ）
岡ࢁ県岡ࢁ市

ᶆ　�ҩༀڭҭγンϙδϜ�
ᶇ　�ༀཚ༻ڭࢭҭݚमձɺΞϧίーϧ݈ڭ߁
ҭݚमձ

　　ɾ第 29 ճΞϧίーϧ݈ڭ߁ҭݚमձ
　　　2019  8 ݄ 22 （）　
　　　౦ژՊେֶాוΩϟンύε
　　ɾ第 28 ճༀཚ༻ڭࢭҭݚमձ
　　　2019  8 ݄ 23 （ۚ）　
　　　౦ژՊେֶాוΩϟンύε

ç（）�ฏ 30 ΑΓֶߍༀݚࢣࡎमձͱֶߍ
ࢣࡎༀߍձΛ౷߹͠ʮֶٞڠڀݚӴੜڥ
ֶज़ϑΥーϥϜʯͱͯ͠։࠵ɻֶڥߍӴ
ੜʹؔ͢Δ༰Λओͱ͢Δ

ç（ຊༀࢣࡎձ（ձ））
ᶃ　�ֶ ୲ऀձٞࠃશࢣࡎༀߍ
2020  2 ݄ 20 （）
ຊༀࢣࡎձ�ձٞࣨ

ʲߨԋʳ
ᶃ　�ൃ ୡোͱࣨԻڥʹ͍ͭͯ
ظಐ੨ࣇ�࠲ߨෟد�େֶҩֶ෦ߴɿࢣߨ
ਫ਼ਆҩֶ�ಛڭतߴ�橋�लढ़�ઌੜ
1���ൃ ୡোʹ͍ͭͯɿࣗดεϖΫτϥϜΛ
த৺ʹ

2���ൃ ୡোͷ֮ײͷͷରԠɿࣨڭԻ
ʹΛத৺ڥ

ᶄ　�ֶ ਐΉ͕ٴͰͷීߍ -&%র໌ʹ͍ͭͯ　҆
શੑͱলΤωੑ
ձࣾϥΠϑιϦϡーࣜגɿύφιχοΫࢣߨ
γϣンζࣾ�ϥΠςΟンάۀࣄ෦ΤンδχΞ
Ϧンάセンター౦ژΤンδχΞϦンά෦
ാٛ�ࢁࢯ�
1��-&%র໌ͷࣾձతഎܠ
2��-&%র໌ͷ҆શੑ
3��-&%র໌ث۩ͱ੍ޚͷมભ
4��লΤωվमͷࢧԉ

ᶅ　ظࠓ�ͷֶߍༀࢣࡎ෦ձͷ׆ಈʹ͍ͭͯ
　෦ձ෦ձࢣࡎༀߍձֶࢣࡎɿຊༀࢣߨ
ଜদ�ষҏ�ઌੜ

ᶆ　�2019 શߍֶࠃอ݈ௐࠪ（ใ）ʹͭ
͍ͯ
෦ձ෭෦ձࢣࡎༀߍձֶࢣࡎɿຊༀࢣߨ
ਗ਼ਫ�େ�ઌੜ
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岩手県ༀࢣࡎձֶߍༀࢣࡎ෦ձ
෦ձ　　ٶ手　ٛ

（౦北ֶߍༀࢣࡎձ࿈߹ձձ）

　ྩ 2  3 ݄ 7 （）ɺ8 （）ͷ̎ؒ
ʹΘたΓྩݩ౦北ֶߍༀࢣࡎձ࿈߹ձ͕盛
岡市େ通ϦϦΦฒͼʹ॓Թઘʮࢁʯʹ͓͍
ͯ։͞࠵Ε·͠たͷͰɺใ͍ࠂた͠·͢ɻ
෦ձ෦ձଜࢣࡎༀߍձֶࢣࡎՃऀຊༀࢀ　
দষҏઌੜ͡Ί౦北֤県ༀࢣࡎձֶༀ෦ձ͋Δ
ֶ͍ߍༀࢣࡎձͷһͳͲ૯ 14 ໊Ͱ͠たɻ
　第Ұݚमձͱٞڠձɺใަձ͕։࠵
͞Εɺ·ͣɺ14ɿ00 ʙ 15ɿ30 ʹଜদༀֶༀ
෦ձ͔Βʮຊༀࢣࡎձֶߍༀࢣࡎ෦ձͷ׆ಈʯ
ͱͯ͠ߨԋ͕ߦΘΕ·͠たɻॳɺ͜ͷߨԋձ
ձһʹެ։͢Δֶༀݚमձͱͯ͠։࠵ͷ༧ఆͰ
ऀ͕رՃࢀ 70 ໊΄Ͳ͋Γ·͠た͕ɺࠓൠͷ৽
೦Ͱ͠たછͷຮԆ͔ΒɺײίϩφΟϧεܕ
͕ձһͷެ։Λத͍ࢭた͠·͠たɻ
جԋͷ༰ͱͯ͠ɺίϩφΟϧεͷߨ͝　
ຊతํ͑ߟͱײછࢭͷରԠɺֶߍༀࢣࡎͷ৬
ɺༀֶༀ෦ձϗーϜϖーδΞοϓ͠たֶߍ
ઌੜߍॻɺࠂใگঢ়ࢪՌදͱ࣮݁ࠪݕظఆڥ
Ѽͷ݁Ռใࠂॻͷํ͍ɺॻ͖ํɺશ߲ࠪݕ
ͷऔΓみํɺༀֶༀ෦ձͷܭۀࣄըɺ通ߦ
͢࠵मձଞஂମ͕ओݚ༧ఆɺༀ͕ؔ࿈͢Δࣄ
Δֶༀؔ࿈ݚमձɾେձͷհɺֶༀ׆ಈࢧԉࢿ
ྉʹ͍͓͕ͭͯ͋Γ·͠たɻίϩφؔͰײ
છ༧ͱͯ͠Ұ൪ʹ͔ͬ͠Γ͠た手ચ͍͕େͳ
͜ͱɺফಟʹؔͯ͠ফಟ༻Ξϧίーϧͱ࣍ѥԘ
ૉࢎφτϦϜ͕͋Δ͕ɺͳΜͰফಟ༻Τタ
ϊーϧͰͳ͘͏·͍͘けΛ͖͢͜ͱɺফ
ಟࡎͷໄ·͘͠ͳ͍͜ͱɺެऺӴੜͷ໘͔
Βֶ͔ߍΒͷ૬ஊʹੵۃతʹؔ༩͢Δ͜ͱͳͲ
͕ड़ΒΕ·͠たɻֶༀ෦ձͷϗーϜϖーδʹ
Ξοϓ͠た݁Ռใࠂॻɺࠪݕঢ়گใࠂॻඞཁࣄ
߲Ҏ֎ೖྗͰ͖ͳ͍Α͏ʹϩοΫ͕͔͔͍ͬͯ
Δ͜ͱɺঢ়گใࠂॻΛ༻͍ΔͱͲΜͳ߲͕ະ࣮
ͱɺ͍͜͠΄ͯ͠༺׆ͳͷ͔͕ѲͰ͖ΔͷͰࢪ
ྩ 2ʹશֶߍͰྫྷ͕༻։࢝ʹͳΔ͕
ઃஔ͢ΔΤΞίンʹػؾ͕͍͍ͯͳ͍

ͷ（ύοέーδΤΞίン）͕΄ͱΜͲͰ͋ΓՆ
ͷۭࠪݕؾؾͷࢦಋඞཁͱͳΔ͜ͱɺタϒ
ϨοτΛ༻͠たत͑૿͕ۀΔ͜ͱ͔Βී通
Ͱ͋ͬͯίンϐϡータࣨͱಉ͡Α͏ͳরࣨڭ
Δඞཁ͕͋Δ͔͠Εͳ͍͜ͱͳͲྀ͢ߟΛࠪݕ
ʹ͍ͭͯղઆ͕͞Ε·͠たɻֶༀ෦ձͷݚमձɺ
େձͱͯ͠དྷٕज़ߨशձ։͠࠵ͳ͍͜
ͱɺༀֶज़େձࡳຈ։࠵Ͱ͋Δ͕ 10 ݄ 10 
͕ॕͰͳ͘ͳΓఔతʹ͕͍͠ݫଟࢀՃΛ͠
ͯ΄͍͜͠ͱͳͲ͕հ͞Εたɻ
ձٞڠ　 15ɿ30 ͔Β 17ɿ00 ·ͰͰɺ࠷ॳʹ౦
北ֶߍༀࢣࡎձ࿈߹ձදজީิऀͷ৹͕ٞߦΘ
Εɺ੨県（3໊）ᓎҪࡾઌੜɺҏ౻ത࣍ઌੜɺ
ᖒ಄Үઌੜɺळా県（3໊）౻ֶઌੜɺࠤʑ
मઌੜɺদ岡༟ࢠઌੜɺ岩手県（3໊）ϧϛ
県（2ٶਗ਼Ұઌੜɺࡔઌੜɺઍܒઌੜɺ७ࢠ
໊）ઍాརઌੜɺՃໜխߦઌੜɺܗࢁ県（2໊）　
ઌੜɺখౡതઌੜɺౡ県（2໊）ീࢠඒܙా็
কઌੜɺᬒ盛ઌੜͷ 15 ໊͕࿈߹ձදজ
ͷडऀʹܾఆ͠·͠たɻ
　ଓ͍ͯɺ౦北֤県ֶༀ෦ձɺֶༀʹ͍ͭͯͦΕ
ͧΕͷ県͔Β׆ಈঢ়گͷใߦ͕ࠂΘΕ·͠たɻॻ
ྨʹΑΓࢿྉఏ͕ͬ͋ڙた県（ळాɺٶɺ岩手）
͔Βͷใࠂͱͯ͠ɺळా͔ΒثػࠪݕͷՃߪ
ೖͷ݅ɺݚमձͷ࣮ࢪঢ়گɺֶجڥߍ४ͷҰཡ
ද࡞ͱɺٶ県͔Βݚमձͷ։࠵ঢ়گɺ
৽ܕίϩφΟϧεײછ༧ʹけたϙεター
࠵मձͷ։ݚͷɺ岩手県͔Βߍͱֶ࡞
ঢ়گɺཆڭޢ་৽ݚमձͷࢣߨݣɺֶߍ
ΘΕたɻ੨ɺߦදজͳͲʹ͍ͭͯհ͕ߍ༏ྑڥ
ͷԠ࠵मձ։ݚگಈঢ়׆ɺౡ͔Βܗࢁ
ͳͲ͕ใ͞ࠂΕたɻ֤県͔ΒͷͰ৽ܕίϩφ
Οϧεରࡦͷؔ৺͕େ͖͘ɺֶߍͲͷΑ͏
ʹಇ͖͔けΛ͢Δ͔͕͠߹ΘΕɺٶ͕࡞͠
たϙεターͷ૬׆ޓ༻ɺଜদઌੜͷߨԋ༰ͷ
༻ͳͲͷྃղ͕ಘΒΕたɻͦͷଞɺ͜ͲԂͷ
ߦ͕ަݟɺֶༀใुͷҙگͷஔঢ়ࢣࡎༀߍֶ

令和ݩ年౦学ߍ薬剤師会連߹会連བྷٞڠ会͕։͞࠵Ε·ͨ͠
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ΘΕた͕ɺ֤県ͱ地ҬʹΑΔ͕֨ࠩඇৗʹେ͖
͍͜ͱ͕ු͖ூΓʹͳͬたɻ໋ʹ͍ͭͯͳ͔
ͳ͔ཧղ͕ಘΒΕ͍ͯͳ͍地Ҭ͕ଟ͍͜ͱ͕͏͔
͕ΘΕたɻༀϗーϜϖーδࡌܝͷʮ͜ͲԂͷ
ཧղΛಘΒΕ͠༺׆ʯύンϑϨοτΛࢣࡎༀߍֶ
ΔΑ͏ʹͱଜদઌੜ͔ΒॿݴΛ͍た͍ͩたɻ
　ͦͷଞɺֶߍༀࢣࡎͷఆʹ͍ͭͯҙ͕ަݟ
ಈ͍ͯ͠Δઌੜͷࣙ৬׆ΘΕた͕ɺ͔ͬ͠Γߦ
ଟ͔ͬた͕ɺ70͕ݟ͍͠ͱͷҙࠂק Λఆࡀ
ͱ͍ͯ͠Δ県͋ͬたɻ
　ใަձٞڠձऴྃޙɺੴ町॓χϡー
ࢁʹॴΛҠ͠։͠࠵·͠たɻಉ͡Α͏ͳ
みΛ๊͑Δ౦北ͷֶߍༀࢣࡎͱͯ͠ɺใަͷ
த͕ೱ͘ɺ͘·Ͱ౼ٞɺҙަݟɺ࠙ͷ
Γ·͠たɻ͕͕ྠ
　2ͷٞڠʹ͓͍ͯɺຊձͷձܭใࠂʹ͍ͭ
ͯࠓͷٞڠձ͕ऴྃࢉܾʹޙΛ͍ߦ 7݄։
෦ձ౦北ϒϩοࢣࡎༀߍձֶࢣࡎ༧ఆͷຊༀ࠵
Ϋձٞʹͯ͜͏ߦͱ͕ྃঝ͞Εたɻ

౦北ֶߍༀࢣࡎձ࿈߹ձٞڠձͷ༷ࢠ 1

౦北ֶߍༀࢣࡎձ࿈߹ձٞڠձͷ༷ࢠ 2
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質問に答えて

Ｑ. 腎移植で使用する免疫抑制剤について注意点などを教えてください

岩手県ཱதԝපӃ　ࠤ౻　༟େ

ʓ͡Ίʹ
　ظਛෆશऀױͷਛସྍ๏ͱͯ͠ಁੳྍ๏ͱ
ਛҠ২͕͋Γ·͢（ද 1）ɻಁੳྍ๏ʹ݂ӷಁ
ੳͱෲບಁੳ͕͋Γ·͢ɻ͍ͣΕੜ׆ͷ੍͕ݶ
ଟ͋͘Γ·͕͢ਛػͷҰ෦͔͠ସ͍ͯ͠·
ͤΜɻ
　ͦΕʹର͠ɺਛҠ২ࣦΘΕたਛػ͕ճ෮͢
ΔたΊɺੜ׆ؒ࣌ͷ੍͔ݶΒղ์͞Ε݈ৗऀͱ
΄΅ಉ༷ͷੜ͕׆ૹΕΔΑ͏ʹͳΓ·͢ɻ
࣌ͱࡎΕΔ໔Ӹ੍͞༺ճਛҠ২Ͱࠓ　
ͷҙʹ͍ͭͯઆ໌͠·͢ɻ

ʓ໔Ӹ੍ࡎͷඞཁੑ　
　ਛҠ২ؾʹޙΛͭけͳけΕ͍けͳ͍ͷ͕ڋઈ
ԠͰ͢ɻڋઈԠʹɺҠ২ޙ 3ϲ݄Ҏʹଟ
͘ɺܹٸʹපঢ়͕ਐ͢ߦΔڋੑٸઈԠͱɺͦΕ
Ҏ߱ʹ͜ىΔൺֱత؇ঃʹਛػ͕ѱԽ͢Δຫੑ
ઈԠ͕͋Γ·͢ɻڋ
༩͍ͯ͠·͢ɻ͕ؔٿઈԠ5Ϧンύڋੑٸ　

ͷਐาʹΑΓɺͦͷൃੜසࡎͰɺ໔Ӹ੍ۙ࠷
গͳ͘ͳΓɺڋੑٸઈԠͰҠ২ਛΛࣦ͏͜
ͱগͳ͘ͳ͍ͬͯ·͢ɻ͔͠͠Ҡ২ޙ 3ϲ݄Ҏ
Ͱ໔Ӹ੍ࡎΛҿみΕたΓɺྔΛݮΒ͠た
Γɺ࡞༻ΛऑΊΔΑ͏ͳଞͷༀΛ༻͠た߹ʹ
ઈԠΛՄੑ͕͋Γ·͢ɻڋੑٸ
　໔Ӹ੍ࡎڋઈԠΛ͙たΊʹ༻͠·͢ɻ
ॳͷ3ϲ݄͔ͬ͠Γͱ໔Ӹ੍Λ͔けΔたΊɺ࠷
ଟྔͷༀ͕༩͞Ε·͕͢ɺͦͷޙঃʑʹༀͷ
ྔΛݮΒ͍͖ͯ͠·͢ɻ
　໔Ӹ੍ࡎΛ༻͠た߹ɺༀͷྔ͕ଟ͍ͱࡉ
છײΠϧεͳͲʹର͢Δ໔Ӹྗ͕Լ͠ɺە
ʹ͔͔ΔϦεΫ͕͋Γ·͢ɻ·たɺༀࣗମͷ෭
·ϦεΫ͋Γ͢͜ىΛΑΓҠ২ਛͷইʹ༺࡞
͢ɻٯʹༀͷྔ͕গͳ͍ͱ໔Ӹ੍͕ෆेͱͳ
ΓɺڋઈԠΛ͢͜ىՄੑ͕͋Γ·͢ɻ͜ΕΛ
͗ɺదਖ਼ͳ༩ྔΛܾΊΔたΊɺఆظతʹ໔Ӹ
੍ࡎͷ݂தೱΛଌఆ͠ɺ͔͘ࡉༀͷ༩ྔͷ
มߋΛ͍ͯͬ͘ߦඞཁ͕͋Γ·͢ɻ

ʓਛҠ২Ͱ༻͢Δ໔Ӹ੍ࡎ
　໔Ӹ੍ࡎ୯ࡎͰ༻ͤͣɺଟࡎซ༻Ͱ
༻͠·͢ɻ͜ΕʹΑΓɺͦΕͧΕͷ໔Ӹ੍ࡎͷ
෭࡞༻Λܰͭͭ͠ݮɺेͳ໔Ӹ੍ޮՌΛ࠷େ
ಘΔ͜ͱ͕ՄͱͳΓ·͢（දݶ 2）ɻༀࡎओ
ʹΧϧγχϡーϦン્ࡎɺँ፰ࡎ߅ɺεςϩ
Πυɺ$%25߅ ϞϊΫϩーφϧ߅ମ（όγϦΩγ
Ϛϒ）͕༻͍ΒΕ·͢ɻ
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ʓ૬࡞ޓ༻
　ΧϧγχϡーϦン્ࡎͰ͋ΔタΫϩϦϜε
$:13"4͓Αͼ$:13"5ɺγΫϩεϙϦンओʹ
$:13"4 Ͱँ͞ΕΔたΊɺͦΕΒͷँ߬ૉ
Λ્·た༠ಋ͢Δༀࡎͱͷซ༻ʹΑΓɺ݂த

ೱ͕มಈ͢ΔՄੑ͕͋Γ·͢ɻ݂தೱʹӨ
Λ༩͑Δༀʹ͍ͭͯදͷ通ΓͰ͢（දڹ 3）ɻ
　タΫϩϦϜε·たγΫϩεϙϦンͷみʹࡌه
͕͋Δༀࡎͷ૬࡞ޓ༻ʹ͓͍ͯɺ͏Ұํͷༀ
Ͱಉ༷ʹҙ͕ඞཁͰ͋Δ߹͕ଟ͍Ͱ͢ɻࡎ
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　ΧϧγχϡーϦン્ࡎͱάϨーϓϑϧーπ
ͷ૬࡞ޓ༻ʹҙ͕ඞཁͰ͢ɻάϨーϓϑ
ϧーπʹؚ·ΕΔδώυϩΩγϕϧΨϞνン
$:13"4 ͷ߬ૉੑ׆Λ્͠ɺΧϧγχϡーϦ
ン્ࡎͷ݂தೱ͕上ঢ͢ΔՄੑ͕͋Γ·
͢ɻδώυϩΩγϕϧΨϞνンͷؚ༗ྔදͷ通
ΓͰ͢（ද 4）ɻ
　άϨーͰࣔ͠た٦ྨͷՌोՌൽʹҙ͕
ඞཁͰ͢ɻάϨーϓϑϧーπҎ֎ͷ٦ྨͰε
ΟーςΟɺϋοαΫɺϒンタンͳͲδώυϩ
ΩγϕϧΨϞνンؚ͕·Ε͍ͯΔたΊආけた΄͏
͕Α͍Ͱ͢ɻൽʹ્͢Δ͕ଟؚ͘·ΕΔた
ΊɺൽΛ༻͠たՃ（δϡーεɺδϟϜͳͲ）
ආけΔඞཁ͕͋Γ·͢ɻԹभみ͔Μωーϒϧ
ΦϨンδɺϨϞンՌोઁऔͯ͋͠Γ·ͤ
Μɻ
　セΠϤΦτΪϦι（4U�+P)O�T�8PSU�センτɾ
δϣーンζɾϫーτ）Ϥーϩού࢈ݪͷଟ
ͷϋーϒͰ͢ɻ༗ޮΛநग़͠たΤΩεΧϓ
セϧࡎͳͲଟ༷ͳ͕ଘ͍ͯ͠ࡏ·͢ɻ͜ΕΒ
 $:13"4 ͷ߬ૉੑ׆Λ༠ಋ͢͠ΔたΊɺΧϧ
γχϡーϦン્ࡎͷ݂தೱ͕Լ͕ͬͯ͠·
͍ɺޮՌΛݮऑͤ͞ΔՄੑ͕͋Δͱ͑ߟΒΕͯ
͍·͢ɻ

ʓཧͷॏཁੑ
　ਛҠ২ޙɺ໔Ӹ੍ࡎجຊతʹҰੜ͠ଓ
けΔඞཁ͕͋Γ·͢ɻͦͷたΊɺΞυώΞϥ
ンεͷ上ͷたΊదͳༀࢦಋΛ͍ͯͬ͘ߦඞ
ཁ͕͋Γ·͢ɻҠ২͠たਛଁΛࣦ͏ཧ༝ͱͯ͠ɺ
Ұ൪ଟ͍ཧ༝ຫੑڋઈԠͰɺ͍࣍Ͱڋੑٸઈ
ԠͰ͢ɻ͔͠͠ɺҰ෦ʹΛଵͬた͜ͱʹΑ
ΔڋઈԠͷग़ݱʹΑΔͷ͋Γ·͢ɻ࣮ࡍɺ
ҡ͜ىʹظ࣋ΔڋઈԠͷதʹҙࣝతʹͤΑ
ʠ͏͔ͬΓʡͰ͋ͬたʹͤΑɺنଇਖ਼͘͠͞

Ε͍ͯͳ͍たΊʹ͜ىΔͷ͕গͳ͘ͳ͍ͱਪଌ
͞Ε͓ͯΓɺԤถͳͲͰͷଵΓ͕Ҡ২͞Ε
たਛଁΛࣦ͏ͬͱଟ͍ཧ༝ͷҰͭʹ͛ڍΒΕ
͍ͯ·͢ɻҠ২͞ΕたਛଁΛେʹ͢ΔたΊʹɺ
ɺ͍ߦͦͷՈ͕͔ͬ͠ΓͱཧΛऀױ
ΞυώΞϥンεΛҡ͍ͯ࣋͘͠ඞཁ͕͋Γ·͢ɻ

ʓ͓ΘΓʹ
　Ҡ২Ͱ͍た͍ͩたਛଁΛେʹ͢ΔたΊʹɺ
໔Ӹ੍ࡎͷదਖ਼༻ྔͷ͓ΑͼΞυώΞ
ϥンεΛҡ͕ࣄ͍ͯ࣋͘͠ͱͯॏཁͰ͢ɻਛҠ
২ΛͬߦたऀױೖӃதͷみཧΛ͔ͬ͠Γ
Εྑ͍ͱ͍͏ΘけͰ͋Γ·ͤΜɻΉ͠Ζ͑ߦ
ୀӃޙͷཧ͕ͱͯॏཁʹͳΓ·͢ɻͦͷたΊ
ʹපӃༀͩࢣࡎけͰͳ͘ɺอݥༀہͷઌੜํ
໔Ӹ੍ࡎͷඞཁੑ૬࡞ޓ༻ɺΞυώΞϥ
ンεͷॏཁੑʹ͍͓ͭͯͬͯ͘ඞཁ͕͋Γ·͢ɻ
·たɺༀༀ࿈ܞʹΑͬͯɺ͞ऀױΜʹͱͬͯ҆৺ɾ
҆શͰܧଓతͳༀྍ๏Λఏ͍ͯ͘͜͠ڙͱ͕ඞ
ཁͱͳΓ·͢ɻਛҠ২ʹ͓͍ͯༀࢣࡎదʹ
ܧଓͰ͖͍ͯΔ͔ɺ෭࡞༻ঢ়͕ͳ͍͔ɺ໔Ӹ
੍ࡎʹӨ͢ڹΔଞͷༀࡎΛ༻͍ͯ͠ͳ͍͔ͳ
ͲͷϞχタϦンά͢Δඞཁ͕͋Γ·͢ɻҩࢣ
Ұॹͷνーऀױɺͦͯ͠ऀࣄଞͷҩྍैࢣޢ
ϜͱͳΓਛҠ২ʹ͖߹͍͔ͬͯͳけΕͳΒͳ
͍ͱ͑ߟ·͢ɻ

ྉࢿߟࢀ
̍）�ຊ5%.ֶձɾຊҠ২ֶձ　໔Ӹ੍ༀ
5%.ඪ४ԽΨΠυϥΠン 2018ʦଁثҠ২ฤʧ

̎）�ਛҠ২͋ͳたͷٙʹͯ͑͢·͢ 2018
（อଘ൛）

ͷ͍ͪ　ޗɺதଜ　৴೭ɺࣲ֞　༗ܛ　岡ࣉ�（̏
ͷଃΓʮਛଁʯΛେʹ͢ΔたΊʹ



��


　
ใ

岩手ҩՊେֶༀֶ෦ༀՊֶ࠲ߨ
ੳԽֶ　౻ຊ　߁೭

薬科学講座ੳԽ学

　य़ͷྷ͍͠قઅͱͳͬͯ·͍Γ·͠た͕ɺੈؒ
Ͱ৽ܕίϩφΠϧεʹΑΔഏԌ͕流͓ͯ͠ߦ
Γ·͢ɻ流͕ߦऴଉ͠たڿʹɺʮ͍͋͋͏͜ͱ
͋ͬたͳʯͱهԱͷย۱ʹΔ͜ͱͱͳΔ͔ͱ
Ͱگͳ͍ঢ়͑ݟͰগʑઌͷ࣌ݱɺ͕͢·͍ࢥ
͢ɻ࣮ɾྟচͷօ༷ʹ͓͔Ε·ͯ͠ɺେม͝
ฃಆͷ͜ͱͱଘ͡·͢ɻ
　ͯ͞ɺຊࣨڀݚ岩手ҩՊେֶༀֶ෦ͷઃஔʹ
ͱͳͬͯ 2007  4 ݄ʹ։ઃ͞Εɺࠓ 3݄
Ͱ։ઃޙ 13 Λܴ͓͑ͯΓ·͢ɻࣨڭͷ໊শɺ
։ઃॳɺh ࢠੜༀֶ࠲ߨʱͰ͠た͕ɺߨ
ͱͳͬͯɺ2018ʹߋͷಋೖͱ໊শม੍࠲ 
͔ΒʰༀՊֶ࠲ߨ�ੳԽֶʱͱվশ͓ͯ͠
Γ·͢ɻॴɺ矢巾Ωϟンύε౦ڀݚ౩ͷ 4֊
Ͱ͢ɻࡏݱͷॴଐڭһɺ౻ຊ߁೭（।ڭत）ɺ
ͷ（ڭॿ）խ߂ౡڇ 2໊Ͱ͢ɻ
　ͰɺओʹੳԽֶܥͷڭՊΛ୲ͯ͠
͓ΓɺʮੳՊֶೖʯ（1ੜ）ɺʮੳԽֶ 1ʯɺ
ʮੳԽֶ 2ʯ（2ੜ）ɺʮྟচੳԽֶʯ（3ੜ）ɺ
ͷ֤ٛߨΛֶ֤͓ͯ͠ࢪ࣮ʹ࣍Γ·͢ɻ·た 2
ੜΛରʹʮༀֶ࣮श 1（ੳԽֶ࣮श）ʯΛ
ɻ͜ͷ࣮शͰɺఆੑੳͱͯ͢͠·͍ͯ͠ࢪ࣮
࣭ͷ֬ೝݧࢼɺఆྔੳͱͯ͠ణఆɺΫϩϚτ
άϥϑΟーͱͯ͠ήϧΖա๏ʹΑΔ࣭ͷΛ
ΛֶͿతૅجɻ·たɺྟচੳͷ͢·͍ͯͬߦ
Ͱྟচࠪݕༀ؆қܕͷྟচஅஔΛ༻͍た࣮
श͓ͯͬߦΓ·͢ɻ
　ͷڀݚͰɺసࣸҼࢠʹΑΔࡉ๔ػͷ
๔༌ૹࡉみɺ͓ΑͼタンύΫ࣭ͷͷޚ੍
ͷみΛௐ͍ͯ·͢ɻసࣸҼࢠ ("5"6 ɺ
ңͳͲͷফԽͷܗʹؔΘ͍ͬͯ·͕͢ɺফ
Խͷ͕Μͷൃʹ͍ؔͯ͠·͢ɻ͕Μࡉ๔
ͷࡉ๔ੜֶతͳੑ࣭ͱҨࢠͷಇ͖ͷؔΛௐ
͓ͯΓɺ͕Μͷൃͷみͷղ໌৽ྍ࣏ن
๏ͷ։ൃɺ͕Μࡉ๔ͷసҠͷ્ࢭΛ೦಄ʹڀݚ
Λ͍ͯͬߦ·͢ɻۙ࠷ͷՌͱͯ͠ɺ("5"6
ͷࡉ๔ͰͷँʹΑΔղΛ੍͢ޚΔԽ߹͕
େ͕Μ༝དྷͷഓཆࡉ๔ͷ૿৩Λ੍͢Δ͜ͱΛ
ɻ͢·͍͍ͯͩ͠ݟ
　タンύΫ࣭ͷࡉ๔༌ૹͷみΛௐΔڀݚ
ͰɺޫܬタンύΫ࣭Λ༻͍ͯࡉ๔ͷタンύΫ
࣭ͷΛ͍ͯ͠؍·͢ɻࡉ๔ͷࡏہಈଶ
Λௐた͍ڀݚରͷタンύΫ࣭Λ৭ޫܬタン

ύΫ࣭（('1）ͱͷ༥߹タンύΫ࣭ͱͯ͠ࡉ๔ʹ
๔ࡉΛরࣹ͞Εたޫىɻ͢Δͱɺྭ͢·ͤ͞ݱൃ
ʹ͓͍ͯɺతタンύΫ࣭͕ޫܬΛൃ͢ΔΑ͏ʹ
ͳΔたΊɺݦඍڸԼʹ͢؍Δ͜ͱ͕Ͱ͖Δ
Α͏ʹͳΓ·͢ɻ͜ͷ手๏ͷϝϦοτɺੜ͖た
ঢ়ଶͷࡉ๔ʹ͓͍ͯタンύΫ࣭ͷಈଶΛ؍
ग़དྷΔʹ͋Γ·͢ɻ͜Ε·Ͱʹɺϖϓνυ༌
ૹମ（τϥンεϙーター）͕ϦιιーϜ͢ࡏہΔ
ɺ2छྨҎ上ͷࡏݱみΛௐ͖ͯ·͠たɻ
タンύΫ࣭ΛಉҰࡉ๔ʹ͓͍ͯҟͳΔ৭ͷޫܬ
Ͱݕग़͢Δํ๏ʹऔΓΜͰ͓Γɺෳͷタンύ
Ϋ࣭ͷ૬ޓͷؔΛௐたΓɺڀݚରͷタンύ
Ϋ࣭ͷछྨΛ֦͛たΓ͢Δ͜ͱΛఆ͍ͯ͠·͢ɻ
　·たɺഓཆࡉ๔େەͷҨࢠʹϥンμϜʹ
มҟΛಋೖ͢Δڀݚ͡Ί͍ͯ·͢ɻ͜ͷڀݚ
Ͱɺࡉ๔ەͷมҟମͷूஂΛ࡞͠ɺͦͷத
͔Βڵຯਂ͍ੑ࣭Λࣔ͢มҟגΛ୳͢ࡧΔ͜ͱʹ
Αͬͯɺͦͷੑ࣭ͷݪҼͱͳΔҨࢠΛ͍ͩ͢ݟ
͜ͱΛ೦಄ʹ͓͍͍ͯ·͢ɻ
　ʹɺ4ੜʙ 6ੜͷֶੜ͕ॴଐͯ͠
͍·͢ɻେ͕౦北地ํग़ͷֶੜͰ͋Γɺͻͱ
͋たΓͷྑ͍ํ͕ଟ͍ҹͰ͢ɻࠃՈݧࢼগ͠
ͣͭ͘͠ͳ͖͓ͬͯͯΓ·͢ͷͰɺͳΔ͘
ΊʹडݧษڧʹऔΓΜͰ͍たͩけΕΑ͍ͷ
Ͱ͕͢ɻ5ੜͰɺ࣮࣮शଔڀݚۀ͋Γ
·͢ͷͰɺࣗࣗͰ͔ͬ͠Γͱ͑ߟたΓɺௐ
たΓ͢Δश׳ΛʹけΔたΊͷΑ͍ػձͱͳΓ
·͢ɻ·たɺଟগͳΓͱָ͠みͳ͕ΒֶͿ͜ͱ
ֶྗ上ʹॏཁ͔ͱ͍ࢥ·͢ɻたͩ͠ɺ࣌ݱ
Ͱɺ6ੜʹͳ͔ͬͯΒͷษڧͰؒʹ߹Θͳ
ֶ͍ੜ͓Γ·͢ͷͰɺ͜ͷ͋たΓͷࣄΛԿͱ
͔ͯ͠վળ͍ͯ͘͠ඞཁ͕͋Γ·͢ɻڭҭڥͱ
͠·ͯ͠ɺଐපӃͷࢪઃ͕͠ɺපӃػ
͕矢巾ΩϟンύεʹҠస͍ྃた͠·͠たͷͰɺ
৮ʹؾɺֶੜҎલʹ૿ͯ͠ྟচతͳงғޙࠓ
Εͳ͕ΒษֶʹྭΜͰ͍͘͜ͱͱͳΓ·͢ɻ͜ͷ
ɺ͖ͬͱϓϥεʹ࡞༻͢ΔͷͰͳ͍Ͱ͠ΐ
͏͔ɻ矢巾ͷ町Ҭ͕ൃలΛ͍͛ͯΔएֶ͍
ੜʹϓϥεʹたΒ͘͜ͱͰ͠ΐ͏ɻ
ɺ࣮࣮&$04ݧࢼ༺ڞͳΓ·͠た͕ɺʹޙ࠷　
शʹ͓͖·ͯ͠ɺֶੜͷみͳΒͣڭһଟ͘
ͷༀࢣࡎͷઌੜํ͔Βوॏͳ͝ࢦಋΛ͓ͯͬࣀ
Γɺް͘ྱޚਃ͠上͛·͢ɻ

հ࠲ߨ手ҩՊେֶ薬ֶ෦ؠ
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リレーエッセイ

खாΛͪ࣋たͯ͘
لձ　ԣᖒ　ਉࢣࡎઋༀؾ

次回は気仙薬剤師会の 小笠原　信敬 先生にお願いしました。

　·ͣॳΊʹɺࠓճͷςーϚ͕Ұ෦ͷํʑʹͱͬͯظ֎ΕʹͳΔ͜ͱΛ͝༰͖ࣻた͍ͱ
ͳʮϑΝο͖͍たςーϚ͕ɺҰ൪͍ࢥʹɻϦϨーΤοセΠͷ͓͠Λ͍たͱ͖͢·͍ࢥ
γϣンʯ͔ʮ盛岡ͷʯʹ͍ͭͯͰ͠たɻҰ෦ͷํʑʹධΛけΔͱ৴͍ͯ͡·͕͢ɺ͜
ͷͰጨΒΕΔ༰ͱͳΓͦ͏ͩͬたたΊେ͖͘γϑτνΣンδ͢ΔʹࢸΓ·͠たɻ
　ͯ͞ຊͰ͕͢ɺօ͞Μ手ாΛ׆༻͞Ε͍ͯ·͔͢ʁ͓ༀ手ாͰͳ͘ɺεέδϡーϧ
ཧͳͲͰ͏手ாͰ͢ɻࠓ·Ͱ༷ʑͳ手ாΛ手ʹͯ͠み·͠た͕ɺͲΕ̏ͱ͍ͯ͠ଓ
けΔ͜ͱͰ͖·ͤΜͰ͠たɻӬٱໟڃͷࡾओͰ͢ɻͰɺͳͥଓ͖͠ͳ͔ͬたͷ͔ʁ
εϚϗࡏݱ 1$ͷΞϓϦΛར༻͍ͯ͠Δํଟ͍͔ͱ͍ࢥ·͢ɻΫϥυͰͷڞ༗Ξ
ϥーϜઃఆͰ͖·͢͠ɺ̔ ݮΒ͢͜ͱ͕Ͱ͖·͢ɻศརͰ͢ΑͶɻ͜ ΕͰ͢ɻεέδϡー
ϧཧʹؔͯ͠ࢴഔମΑΓΔ͔ʹར༻Ձ͕͍ߴͱ͍ͯ͡ײ·͢ɻ͜ͷҰʹ͓͍ͯΞφ
ϩάσδタϧʹѹతʹརศੑͰྼΓɺ͔ͭॻ͘͜ͱ͕ແ͍ˠݟΔඞཁ͕ແ͍ˠϞνϕー
γϣンԼ͕Δˠ͋Εʁ手ாͲ͜ʹஔ͍たͬけʁΛ܁Γฦ͍ͯ͠·͠たɻ
　Ͱ手ாΛͯͬみた͍ΜͰ͢ʂେਓͬΆ͍ͷͰɻͰɺ手ாΛͲ͏͑Α͍ͷ͔ʁࡧ
͍ͯ͠たͱ͜Ζɺͻͱͭͷ手ாज़ͱग़ձ͍·͠たɻʮόϨοτδϟーφϧʯͰ͢ɻલ͔Β
ʹͳ͍ͬͯΔΒ͘͠ɺ͝ଘͷํར༻͞Ε͍ͯΔํ͍Βͬ͠ΌΔ͔͠Ε·ͤΜɻ؆
୯ʹઆ໌͠·͢ͱɺόϨοτδϟーφϧͱɺՕॻ͖ͰϝϞ͠ɺه߸Λ׆༻͠ͳ͕Βɺߟࢥɾ
ใɾタεΫɾؒ࣌ɾश׳ɾඪͳͲɺʮࣗʯͷͯ͢Λཧɾཧ͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖Δϊー
τज़ͰɺΞϝϦΧͷσδタϧϓϩμΫτɾσβΠφーͰ͋ΔϥΠμーɾΩϟϩϧൃ͕ࢯҊ͠·
͠たɻ༮গظʹҙܽؕোͱஅΛԼ͞Εɺৗੜ׆ΛૹΔͷʹۤ࿑͠た͜ͱ͔Βɺ಄ͷத
Λཧ͢ΔたΊʹฤみग़͠たͱͷ͜ͱͰ͢ɻϊーτͱϖン͑͋͞Ε࢝ΊΔ͜ͱ͕Ͱ͖Δ上ʹɺ
ࣗͷ͍͍͢Α͏ʹΧεタϚΠζ͍ͯ͠けΔͷͰɺָؾʹଓけΔ͜ͱ͕Ͱ͖Δͷັྗత
ͩͱ͍ࢥ·͢ɻ
݄）ɾϚンεϦーϩά（ࣄؒͷ）ຊϧーϧͱͯ͠όϨοτδϟーφϧɺϑϡーνϟーϩάج　
ؒͷࣄ）ɾσΠϦーϩά（ຖͷࣄ）Ͱߏ͞ΕɺタεΫϝϞɺΞΠσΟΞͳͲ༷ʑͳࣄ
ΛϥϐουϩΪンάͰॻ͖ࠐΜͰ͍͖·͢ɻʮϥϐουϩΪンάʯͱจࣜܗʹΑΔදهͷ
͜ͱͰɺՕॻ͖ͱΩーͱݺΕΔه߸Ͱߏ͞Ε͍ͯ·͢ɻʮΩーʯՕॻ͖ͷ಄ʹʮɾʯ
ʹタεΫɺʮ˓ʯʹΠϕンτɺʮʕʯʹϝϞɺͱ͍ͬたՕॻ͖ʹҙຯΛ࣋たͤΔه߸Ͱ͢ɻࣗ
ͷ͔Γ͍͢ه߸ʹ͢Εྑ͍ͱ͍ࢥ·͢ɻফԽ͠たࣄʹΩーΛʮʷʯͰফͯ͠ɺͬ
たࣄฑཌͦΕҎ߱ʹͪ࣋ӽ͠ɺ·たআ͢Δ͔ݕ౼͢Δ͜ͱʹͳΓ·͢ɻ
　ͬͦ͘͞ɺࢼӡసͰࠓͷ݄͔̎Βӡ༻Λ։࢝͠·͠たɻεέδϡーϧͱେ·͔ͳタεΫͷ
ཧɺؾʹͳ͍ͬͯΔγϣοϓཉ͍͠ͷϦετΛ࡞͠·͠たɻϊーτͷ࠷ॳʹ࣍Λ
ઃけ͍ͯΔͷͰɺ͠ࡌهたϖーδʹ͍ͭͯॻ͖͍ͯ͠けͲ͜ʹԿΛॻ͍た͔͔Γ·͢ɻ
·ͩ̍ϲ݄ΒͣͰ͋Γ·͕͢ɺεέδϡーϧফԽɾະফԽͷタεΫɺࣗࠓ͕ཉ͍ͯ͠
ΔͳͲ͕֮ࢹԽͰ͖ΔΑ͏ʹͳ͖ͬͯた͕͠͡ײ·͢ɻ͍ࢥ͍たࣄɺؾ͍たࣄͳͲॻ
͖ཹΊ͍ͯけɺԿ͔͠Βͷώンτͱ͕ͯ͠ܨΔ͜ͱ͋ΔͷͰͳ͍͔ͱ͍ͯͬࢥ·͢ɻ
　·たɺσΠϦーϩάΛݟฦ͢ͱͦͷͷߦಈ͞ࡌه͕ߟࢥΕ͍ͯΔͷͰɺ͜Ε·た̏ͱ
ଓ͔ͳ͔ͬたهͷΑ͏ʹͳ͍ͬͯ·͢ɻΑΓ༰ΛਂΊɺӡ༻͍ࣜ͢͠ܗʹվྑ͍ͯ͠
けޙࠓͷݟ通͠աڈͷৼΓฦΓɺߟࢥͷཧͰ͖Δ手ாʹҭͯΔ͜ͱ͕Ͱ͖ΔͷͰɺ
ͱՄੑΛ͍ͯ͡ײ·͢ɻ
　ॳͷతͰ͋Δ手ாΛ͜͏ͱܧଓͰ͖͍ͯ·͕͢ɺ͍͜ͳ͢ʹ͜ͷΤοセΠΛక
ΊΓΪϦΪϦʹॻ͍͍ͯΔ࣌Ͱɺ·ͩ·ͩઌʹͳΓͦ͏Ͱ͢ɻ
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話 題 の ひ ろ ば

อݥༀہ　Ͳͥ͏

ʑͱ࣍Ҏ֎ͷՈશһ͕ࢲɺզ͕ՈͰࡢ　

ΠンϑϧΤンβΛൃ͠·͠たɻࣗͩけઈର

ʹጶΓた͘ͳ͔ͬたͷͰ

　ᶃ�෦தʹચ୕Λ͠ׯɺՃ࣪ث 24 ϑؒ࣌

ϧՔಇ

　ᶄ�手ચ͍ɾ͏͕͍Λೖ೦ʹ͠ɺϚεΫ̎枚ॏ

Ͷ

　ᶅ�৯ࣄ͍ͭҎ上ʹ͔ͬ͠ΓઁΓɺຖ৯ޙみ

͔Μ څͰϏタϛンิݸ2

　ᶆ�ମΛԹΊΔたΊɺᗎञΛ͍ͭΑΓଟ

Ίʹछ

ͱ͍͏ରࡦΛऔΓ·͠たɻ

　͔͠͠ͳ͕ΒɺՈ͕շํʹ͔ͯͬʮ༧

͔ͩΒʯͱᶅᶆΛܧଓ͠ଓけͯ͠·͍ɾɾɾͦΕ

͕श׳Խͯ͠͠·͍·͠たɻ݁Ռɺ૾ΛΔ͔

ʹ͑Δମॏ૿Ճʹ͕ͬܨたࣄ͏ݴ·Ͱ͋Γ

·ͤΜɻ

　みͳ͞Μɺࣗʹ߹ͷྑ͍ʮ༧ʯͱ͍͏ݴ

༿ͷ᠘ʹؾΛけ·͠ΐ͏ɻ

̇　̇　̇　̇　̇

อݥༀہ　ಗ໊

　෩अͷ༧ͱͯ͠ɺ手ચ͍ɾ͏͕͍ͷྭ͕ߦҰ

൪ޮՌతͱࢲ͍ͯ͑ߟ·͢ɻ

　෩अͳͲͷ流ߦγーζンൟظʹॏͳΓɺ

ಇ͘ଆͷମྗ͕ྗ߅མ͍ͪͯΔͷͰɺ͞ऀױ

Μ͔Β෩अΛΒΘͳ͍Α͏ʹ͢Δͱͱʹɺױ

ऀ͞ΜʹҠ͞ͳ͍Α͏ʹͱۤ৺͞Ε͍ͯΔํଟ

͍ͣͰ͢ɻ

΄લ෩अΛ͜͡Βͤͯ͠·͍ɺ1͔݄ࢲ　

ͲͻͲ͍֏ʹ·͞Εた͕͋ݧܦΓ·͢ɻͭΒ͍

ҿ৯ͷલ࣌ؼΓฦ͞ͳ͍たΊʹɺ܁Λݧܦ

ʹ手ચ͍ɾ͏͕͍Λ͔ܽͣ͞͏ߦΑ͏ʹ͍ͯ͠

·͢ɻ

　手ચ͍ͷࡍʹϋンυιーϓΛ͍ɺ௺ࢦͱ

͍͢෦Λҙࣝత͠ͷؒɺ手टͳͲͷચ͍ࢦ

ʹચ͏Α͏ʹ͍ͯ͠·͢ɻ͏͕͍͘͠Όみ֏

ͷඈລʹؚ·ΕΔەΠϧεΛચ͍流͠ɺؾಓ

೪ບͰͷ૿৩Λ͙たΊ༗ޮͩͱ͑ߟɺ͍ͯͬߦ

·͢ɻ

　͜ͷश׳ͷ͓͔͔͛ɺࡢපؾͰܽ͢ۈΔ͜

ͱͳ͘ɻۀʹ͋たΔ͜ͱ͕Ͱ͖·͠たɻ

　͜Ε͔Β݈߁ཧʹΊɺʑͷۀʹ͋た

Γた͍ͱ͍ͯͬࢥ·͢ɻ

̇　̇　̇　̇　̇

පӃྍॴ　ಗ໊

Λܽ੮ߍΒɺ෩अΛͻֶ͍͔ͯࠒখֶੜͷࢲ　

͠た͜ͱ͕΄΅͋Γ·ͤΜɻ༮͍ࠒɺʮ͕ग़

ΕֶߍΛٳΊΔͷʹͳ͊ɻʯͱ͍ͯͬࢥ·͠たɻ

ͦΜͳࢲͷ෩अ༧๏ಛʹ͋Γ·ͤΜ͕ɺࠒ

͔Βेͳ໔ӸྗΛͭけ͓ͯ͘͜ͱ͕ 1൪େͰ

ͳ͍͔ͱ͍ͯͬࢥ·͢ɻ

　ಉۭؒ͡ʹ͍ͯɺ෩अΠンϑϧΤンβʹ͔

͔Δਓͱ͔͔Βͳ͍ਓ͕͍ΔͣͰ͢ɻ໔Ӹྗ͞

͑͋Εɺたͱ͑Πϧε͕ମʹ৵ೖ͖ͯ͠た

ͱͯ͠߅Ͱ͖·͢͠ɺൃͯܰ͠Ͱࡁみ

·͢ɻޙࠓ໔ӸྗΛߴΊΔたΊʹ৯ࣄʹؾΛ

た͍Ͱ͢ɻδϟンΫϑーυɺΧοϓϥー͖͍ͯͬݣ

ϝンɺ͍εΠーπͳͲ͍ΘΏΔମʹѱ͍৯

͕େ͖Ͱ͕͢ޙࠓఔʑʹɺ·たன৯ίンϏ

χͰࡁ·ͯ͠͠·͏ɺ༦৯όϥンεͷྑ͍৯

ɻ͢·͍ࢥΛҙ͍ࣝͯ͜͠͏ͱࣄ

͋ͱࠓ　 1ϲ݄ɻΑ͘৯ͯɺΑ͘৸ͯ໔

ӸྗΛڧԽ͠ɺපؾθϩΛ͠ࢦ·͢ɻ
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テーマ：私のかぜの予防法

̇　̇　̇　̇　̇

ͷਓཱྀాࢁ

　৽ܕίϩφΟϧε͕ࠃͰຮԆ࢝͠Ίɺ3

݄ 2͔Βશࠃͷখɾதɾߍߴߍٳʹ͢ΔΑ

͏ʹͱͷट૬ํ͕ࣔ͞Ε·͠たɻຊͰͷൃੜ

ͷڟݩ߽՚٬ધμΠϠϞンυϓϦンセε߸ͷத

ਓ٬ͷൃපͰ͠たɻμΠϠϞンυϓϦンセεࠃ

߸ࡢ 3݄ 25 ʹߓݹٶʹདྷ͠ߤたࡍʹͦͷ

େ͖͞ʹた·͛ͳ͕Βɺಈ߽͘՚ϗςϧͷࣸਅΛ

たͷͰ͢ɻ͠ߘΓʠΠーϋτーϒʡʹࡱ

ͳঢ়ଶࠔͰ༧ͷたΊͷϚεΫ͕ೖ手ࠃ　

Ͱɺ֏ͷঢ়ͷͳ͍খੜௐۀࡎͷࡍͷみʹϚ

εΫͷண༻Λ͍ͯ͠·͕͢ɺΑ͏͘ೖ手͠たத

ͷϚεΫΠンΫͷ͍͕͠ɺඓͱͷܺؒΛࠃ

ຒΊΔたΊͷϊーζϫΠϠーͷ྆Λѹഭ

͠ɺ௧みΛͤ͞͡ײΔͷͰ͠たɻײછ༧ͷた

Ίʹɺ͏͕͍ɺ手ચ͍ͷํΛத৺ʹରԠ͓ͯ͠

Γ·͢ɻ手ચ͍ಛʹΞϧίーϧফಟӷ͕ޮՌత

ͱͷ͜ͱͰ͕͢ɺΞϧίーϧফಟӷෆͱͷ

͜ͱɻͰɺΞϧίーϧҿྉͰͷ༻͍͔͕͔

ͳͱ͏ࢥɻؼޙΞϧίーϧؚ༗Ͱͷ͏͕

͍ɺ手ચ͍ΛɺͰ͏͕͍ޙు͖ग़ͣ͞ʹɺң

ͷํʹ流͠ࠐΉՄੑ͋Γɺ·たΞϧίーϧೱ

ͱͷؔ࿈ੑʁͱࠐ͑ߟΉʂ　ೱͷϏーϧ

ຊञ͏͕͍༻͔ʁ　মயɺΠεΩーϒϥ

ンσー手ࢦͷফಟ༻ʹ͔ʁ　ͦ͏͍͑Φο

ΧͷΞϧίーϧೱ 93ˋ͋ͬた͕ͣͩɻ

　手ͪ࣋ͷΞϧίーϧҿྉʹ手ΛけΔલʹɺ৽

છ͕མͪண͍ͯ͘ΕΜ͜ͱײίϩφΟϧεܕ

Λཱྀాࢁ͏ئͷਓͰ͢ɻ

のʮ話題のひろばʯのςーϚɺ߸࣍　

çh ৽ܕίϩφイϧεײછに
͍ͭて͜͏ࢥͱʱͰ͢ɻ

͝ҙݟ県薬事務局'"9͔&�ϝーϧͰɻ

稿に͍ͭて
ˎ͝ҙݟͷࡌܝʹΓهʹ͍ͭͯԼ߲ه
　͔Β͓બͼɺߘݪͱҰॹʹ͓Βͤͩ͘
　͍͞ɻ
ᾇ　هʹ͍ͭͯ
　ᶃϑϧωーϜͰ　　ᶄΠχγϟϧͰ
　ᶅಗ໊　　　　　　ᶆϖンωーϜͰ
ᾈ　ॴଐʹ͍ͭͯ
　ᶃอݥༀہ　　　　ᶄපӃྍॴ
　ᶅҰൠൢചۀ　　　ᶆԷചൢചۀ
　ᶇ̢̧　　　　　　ᶈߦ
　ᶉڭҭɾڀݚ　　　ᶊͦͷଞ
Ͱ͖ͳ͍߹ͷ͋Δ͜ͱࡌܝͰ໘ͷؔࢽˎ
　Λྃ͝ঝ͍ͩ͘͞ɻ
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員 菊屋薬局荒町店（࣊ٱༀࢣࡎձ）

৬հ

　͜Μʹͪɺ٠ༀߥہ町ళͷ৽ᔹͰ͢ɻ
　ༀہɺʮ͋·ͪΌΜʯͰ༗໊ʹͳͬた࣊ٱ
Ӻ͔Βɺࠃಓ 281 ߸ઢԊ͍ʹʹ 10 ΄Ͳา͍
たͱ͜Ζʹ͋Γ·͢ɻಉ͡町Ͱɺܑ͕٠ༀہΛ
ɻํࡾӦ͍ͯ͠·͕͢ɺͪ͜Βɺਖ਼ܦ
·͞ʹఋͰ͢ɻ
　38 た͕ɺϖーύー͠·͠ڷؼͰձࣾΛࣙΊͯࡀ
ༀࢣࡎͷࢲ࣮͕ݧܦຆͲͳ͘ɺྡ町ͷༀ༷ہ
Ͱ 2ؒम͍ͯͤ͞ߦた͍ͩたޙɺฏ 11 ͷ
3݄ʹΕͯ։͠ہ·͠たɻ͕ؾけɺͦΕ͔
Β 20 ͕ܦա͠·͠たɻ
　͓ྡɺՊͷ։ۀҩ༷Ͱ͕͢ɺجຊతʹӃ
ͰༀΛग़͞Ε͍ͯたͷͰɺ։͔ہΒҰࡢͷΕ
·Ͱɺ௵Εͳ͍ͷ͕ෆٞࢥͳ͘Β͍ɺདྷ͞ہΕ
Δํͷগͳ͍ༀہͰ͠たɻྑͬ࣋͘たͷͩͱࣗ
Ͱײ৺͖͠ΓɺͰ͋Γ·͢ɻ
　େ地Կͱ͔ແࣄͰ͠た͕ɺฏ 28 ͷ
෩ 10 ߸Ͱళ͕ףਫɺҩༀࡐػͳͲɺଟ͘ͷ
ͷΛࣦ͍·͠たɻ͕͢͞ʹ͜ͷͱ͖ɺָఱՈ
ͷࢲ͍ͩͿϔίみ·͠た͕ɺεタοϑɺ༑ਓɺ
औҾઌͷࣾһͷօ༷ɺༀࢣࡎձͷಉ๔ॾઌഐʹ
ྭ·͞ΕͯܧଓΛܾҙ͠·͠たɻͦͷંɺ͓ੈ
ʹͳͬたօʑ༷ʹɺ͜ͷΛआΓͯɺ৺ΑΓɺ
ਃ͠上͛·͢ɻྱޚ
　ͦΜͳ͜Μͳ͍ͯ͠Δ͏ͪʹɺ͓ྡͷઌੜ͔Β
Ӄ֎ॲํΛग़͞Εた͍ࢫͷଧΛ͍た͖ͩɺͬ
ͱༀہΒ͍͠ࣄΛ͍ͤͯ͞たͩ͘Α͏ʹͳΓ·
͠たɻࡏݱɺঁੑεタοϑ 3໊ͱࣗͷ 4ਓମ੍
ͰɺۀʹྭΜͰ͍·͢ɻ
　ༀٻʹہΊΒΕΔ໋͕ॏ͘ͳΓͭͭ͋Δࡢ
ք͕͋ݶͰ͖Δ͜ͱʹʹہͷༀࢣࡎɺҰਓༀࠓ
Δ͔͠Ε·ͤΜ͕ɺཉுΒͣɺҰͭҰͭੵみॏ
Ͷ͍ͯけԿͱ͔ͳΔͷͰͳ͍͔ͱ͑ߟΔ͜ͱ
ʹ͍ͯ͠·͢ɻ
　͍ͯ͠ࢦΔͷɺʮ͕ؾݩग़Δༀہʯɻ
ΑΓগ͠Ͱ݈͔ʹຖΛա͢͝ʹͲ͏ࠓ　
͢Εྑ͍͔ɺ༷ऀױઢͰ͑ߟɺఏҊ͠た͍ɻ　
εターτ͕͔ͬたͷͰɺ͞Εたؒ࣌গͳ͍

Ͱ͕͢ɺҰਓͰଟ͘ͷ༷ऀױͷসإΛみΒΕΔ
Α͏ฃಆ͢ΔຖͰ͋Γ·͢ɻ

⼥ ÷ùÿô÷÷ýú ொߥࢢ࣊ٱ ùôø÷
ěČēā÷øĀûôýøôøùúúçčĈğā÷øĀûôýøôøùúû
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ひょっこり薬局（זੴༀࢣࡎձ）

　ͻΐͬ͜Γༀہલༀ͔ہΒܧۀࣄঝΛडけɺ
ฏ 30  4 ݄ʹେ町ʹ։͠ہ·͠たɻ
　େ町ʹͻΐͬ͜Γͻΐ͏たΜౡͷϞσϧͱ
͞Ε͍ͯΔʮ๗ན（΄͏Β͍）ౡʯ͕͋Γ·͢ɻ
͔ͦ͜Βༀہͷ໊લͭけΒΕ·͠たɻ
2લɺͪΐ͏Ͳ͓স͍ܳਓͷͻΐͬ͜ΓΜ͕
流͠ߦたظ࣌Ͱ͋Γ·͢ͷͰۙॴͷڙࢠたͪΛ
த৺ʹɺༀہͷ໊લΛ͙͢ʹ֮͑ͯΒ͏͜ͱ͕
Ͱ͖·͠たɻ
　લͷΫϦχοΫثٵݺՊɾখࣇՊͰ͋Γɺ
খ͍͓͔༷͞ࢠΒ͝ྸߴͷํ·Ͱ෯͍ྸͷํ
ʹར༻͍ͯ͠た͍͓ͩͯΓ·͢ɻ
　։͔ͯ͠ہΒ 2Ͱ͕͢ɺҎલͷༀہͷ࣌
͔Βར༻ͯͩ͘͠͞Δ͔たଟ͍͘Βͬ͠Ό
͍·͢ɻεタοϑ͞ऀױΜͱͷձΛେʹ͠ɺ
Γ·͢ɻ͓ͯͬߦΛࣄָ͘͠
ΜͷதʹタΫγーΛར༻͢Δํଟ͘͞ऀױ　
͍·͢ɻ·たɺༀہͷۙ͘ʹങ͍͕Ͱ͖Δॴ
͕গͳ͍たΊༀہͰඞཁͳͷΛߪೖ͍͖ͯ͠た
͍ɺͱ͍͏͞ऀױΜ͕͍·͢ɻͦͷたΊ05$ͷ
ଗ͑͞ऀױΜͷΛߟࢀʹऔΓଗ͑ΔΑ͏ʹ
͍ͯ͠·͢ɻ
ޙࠓ　 1ਓ 1ਓͷ͞ऀױΜͱͷؔΘΓΛେʹ
͠ɺ݈߁૬ஊͷॴͱ͍ͯͯͬ͠دཱͪʹܰؾた
ͩ͘͜ͱͷͰ͖ΔΑ͏ͳ地Ҭʹࠜࠩ͠たༀہΛ
Γ·͢ɻ͓ͯͬࢥた͍ͱ͖͍ͯ͠ࢦ

⼥ ÷ùÿôøøúø 大ொ大 øüôĀüôùüý
ěČēā÷øĀúôùþôüùù÷çčĈğā÷øĀúôùþôüùùø

อݥ薬ہのಈ͖

৽ͨにࢦఆ͞Εͨ保険薬局
地Ҭ໊ ఆ݄ࢦ ༀ໊ہশ ։ઃऀ໊ 〒 ॅॴ 5&-

盛岡 32�01�01 ͳ͔͢Θༀہ ా　༞二 020-0016 盛岡市໊ਢ町16-14 019-605-8130

花巻 32�02�01 αンυϥοά花巻ༀہ ఃํ　࢘ 025-0094 花巻市ࡩ町2-74-3 0198-21-2233

Ԟभ 32�02�01 ຊௐཾࡎϲഅༀہ ༱հ　ݪࡾ 023-0864 Ԟभ市ਫཾϲഅ29-37 0197-51-7055

Ԟभ 32�02�01 ຊௐࡎༀہ ༱հ　ݪࡾ 023-0864 Ԟभ市ਫཾϲഅ3-11 0197-51-7050

盛岡 32�03�01 αンυϥοά盛岡南αンαༀہ ఃํ　࢘ 020-0836 盛岡市ాࢤ2-17-50 019-637-2552

花巻 32�03�01 ຊௐࡎ花巻ༀہ ༱հ　ݪࡾ 025-0082 花巻市ాޚ町4-54 0198-23-1380
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ձһのಈ͖

会員の動きʢ令和⚒年⚑月̍日ʙ令和⚒年⚒月ùĀ日ð

ˑձһొͷมߋʹ͍ͭͯ
ॻ（3枚ෳࣸ）ࠂใߋた߹ɺม͕ͬ͋ߋʹม۠ࢣࡎૹઌɾༀൃࢽࡶઌɾࣗॅॴɾۈ　�　　
Λఏग़͍ͯ͠たͩ͘͜ͱ͕ඞཁʹͳΓ·͢ɻిͰ県ༀࣄࢴ༺ʹہΛͯ͠ٻԼ͍͞ɻ

ˑୀձʹ͍ͭͯ
　　　ୀձΛر͞ΕΔ߹ɺୀձಧ（3枚ෳࣸ）Λఏग़͍ͯ͠たͩ͘͜ͱ͕ඞཁʹͳΓ·͢ɻ
　　　県ༀࣄہ·Ͱ࿈བྷΛ͓͍͠ئ·͢ɻ

（₁月　入会）

地Ҭ 業
態

໊　　　ࢯ ग़ççߍ
　ઌ　ۈ 〒 ����ઌ��ॅ��ॴۈ -&ઌ5ۈ ઌۈ '"9 ଔۀ

北上 6 ஐ　ඒ　౻　 େ
լ͢みΕༀہ 029-5612 լ郡լ町ࣈେ13-3-22� 0197-72-6688 0197-72-6689 )17

盛岡 1 দ　Ҫ　ߒ　೭
᷂ϫΧό 036-0301 ੨県ࠇੴ市Ұ൪町185� 0172-53-4134 0172-53-4166

ݹٶ 4 Ѩٱ　τ　Ϟ ໌ༀେ
Ϋϩーόーༀہ൧岡ళ 028-1352 Լดҏ郡ాࢁ町൧岡9-37-14 0193-81-1730 0193-81-1747 444

盛岡 6 　ඒ　ݪ　౻ 岩手ҩՊ
ఱਆ町ༀہ 020-0881 盛岡市ఱਆ町8-24� 019-681-2441 019-681-2451 )29

（₂月　入会）

地Ҭ 業
態

໊　　　ࢯ ग़ççߍ
　ઌ　ۈ 〒 ����ઌ��ॅ��ॴۈ -&ઌ5ۈ ઌۈ '"9 ଔۀ

北上 4 ҏ　౻　Յಸࢠ ౦北ༀେ
தԝௐࡎༀہ岩手県ཱத෦පӃલࢧళ 024-0004 北上市ଜ࡚17-22-1� 0197-68-4976 0197-68-4975 456

盛岡 4 ా　　　　ོ ౦北ҩༀ
ϦϦΟༀہ盛岡北ళ 020-0125 盛岡市上堂2-4-11� 019-681-0165 019-681-0173 )29

盛岡 4 　த　Ᏻ　二 ౦北ༀେ
ΤΠγンༀہ 020-0121 盛岡市ٰ݄͕二ஸ5-21� 019-641-0454 019-601-9292 444

Ԟभ 6 　　༞　ี ෞༀେذ
͓͋ༀہ 023-0802 Ԟभ市ਫࣈେാখ࿏109-1� 0197-51-7750 0197-51-7751 )27

ݹٶ 6 ए　ྛ　એ　 ౦北ༀେ
Ϋϩーόーༀہ൧岡ళ 028-1352 Լดҏ郡ాࢁ町൧岡9-37-14� 0193-81-1730 0193-81-1747 457

（₁月　変更） 
地Ҭ ໊　ࢯ ม߲ࣄߋ ม　　　ߋ　　　　　　༰

盛岡 খ　ܟ　ాࢁ ઌۈ 〒020-0132 盛岡市੨2-18-57�͢ࢁみΕༀہ
ి�019-645-2311

盛岡 ࢠ　ਅ　ٴ ઌۈ 〒020-0016 盛岡市໊ਢ町16-14　ͳ͔͢Θༀہ
ి�019-605-8130�'"9�019-654-3508

盛岡 ∁　　　　ܙ ઌۈ 〒020-0645 ୌ市ߴෑ11-40　ϛϞβༀہ
ి�019-613-2670�'"9�019-613-2680

盛岡 র　Ҫ　ൣ　ࢠ ઌۈ ແैࣄ

Ұؔ এ　　　　　ࡗ ઌ͓Αͼۈ
地Ҭ

〒021-0885 Ұؔ市ాଜ町6-10　Ճլௐࡎༀہ
ి�0191-21-3010�'"9�0191-21-3010

�地Ҭچ
二ށ

Ұؔ ৽　࠺　ཾ　೭ ઌۈ ແैࣄ
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（₂月　変更） 
地Ҭ ໊　ࢯ ม߲ࣄߋ ม　　　ߋ　　　　　　༰

盛岡 ࢠ༝ඒ　౻　ࠤ ઌۈ ແैࣄ

盛岡 　Ӭ　༞　հ ઌۈ 〒020-0107 盛岡市দԂ2ஸ3-3　ͷͧみༀہ
ి�019-662-7733�'"9�019-662-8900

盛岡 Լ　ਅ༝ඒ　ࡔ ઌۈ 〒020-0015 盛岡市ຊ町通1ஸ6-31　Լখ࿏ༀہ
ి�019-604-9101�'"9�019-604-9102

盛岡 ౡ　୩　ඒ　߳ ઌۈ 〒020-8641 盛岡市ઋ北1ஸ32-11　ઋ北ༀہ
ి�019-634-0001�'"9�019-634-0011

盛岡 ٠　　ஐ　ࢠ ઌۈ ແैࣄ

盛岡 花　࠼　橋　ߴ ໊ࢯ ʑࠤɿچ

花巻 ക　ᖒ　ࣣ　ւ ઌۈ 〒025-0072 花巻市࢛町3ஸ5-10　花北ༀہ
ి�0198-22-2020�'"9�0198-22-7622

Ԟभ 　　　༗ࢠر ઌۈ 〒023-0003 Ԟभ市ਫࠤՏܚࣈಙ76-1　ͳͧͷༀہ
ి�0197-34-0186�'"9�0197-34-0188

Ԟभ 　　ਸ　ٴ ઌۈ 〒023-0811 Ԟभ市ਫࣉࣈখ࿏26൪地1　みͲΓༀࣉہখ࿏ళ
ి�0197-51-6658�'"9�0197-51-6657

Ԟभ ࢜　ګ　ຊ　ࢁ ઌۈ 〒023-0816 Ԟभ市ਫ町5൪22߸　みͲΓༀہ町ళ
ి�0197-51-1517�'"9�0197-51-1518

Ԟभ ઍ　ా　༝ࢠر ઌۈ 〒021-0877 Ұؔ市1-4　ΞΠンༀہҰؔళ
ి�0191-31-2070�'"9�0191-31-2071

⚑月ୀ会
（盛岡）܂ߴ　ᠳଠɺถౡ　ໜथɺ୩౻　ٱਓɺઍ༿　݈࢙　（北上）ᜊ౻　߳　（Ұؔ）Ѿ　ࢠ

⚒月ୀ会
（盛岡）୩　ߒӬɺഡݪ　ޫ࿕ɺҪ上　༟ඒࢠ　（Ԟभ）ࠤ౻　໌

会　員　

ਖ਼�ձ�һ ॿձһࢍ ܭ　　߹

��ྩ݄̎̎29ࡏݱ 1710໊ 79໊ 1789໊

��ฏ31݄̎28ࡏݱ 1681໊ 83໊ 1764໊

ᨁɹɹใ
　盛岡ༀࢣࡎձ　　୩౻　ٱਓ　༷　　ྩ̍10݄21　͝੦ڈ
　盛岡ༀࢣࡎձ　　ถౡ　ໜथ　༷　　ྩ݄̎̍12　͝੦ڈ
　ۘΜͰ້͝Λ͓فΓਃ͋͛͠·͢ɻ

ɹΠʔϋτʔϒୈ��߸ɹ��ϖʔδʹͯɹ�݄ೖձऀͷ໊ࢯͷޡࡌهΓ͕͍͟͝·ͨ͠ͷͰɺగਖ਼͓͠ͼ
ਃ্͛͠·͢ɻ

（₅月　入会　訂正）

地Ҭ 業
態

໊　　　ࢯ ग़ççߍ
　ઌ　ۈ 〒 ����ઌ��ॅ��ॴۈ -&ઌ5ۈ ઌۈ '"9 ଔۀ

北上 7 Ղ　ྪ　ݪ　܂ ౦北ҩༀ
岩手県ཱத෦පӃ 024-8507 北上市ଜ࡚17地割10൪地 0197-71-1511 0197-71-1414 )30
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ਓใٻ

˙岩手県ༀࢣࡎձʲༀࢣࡎແྉ৬ۀհॴʳͰɺٻਓɺٻ৬ͱͦΕͧΕɺňٻਓථʯɺʮٻ৬ථʯΛొͷ͏͑Ͱ
ͷ͝հͱͳ͓ͬͯΓ·͢ɻొΛ͝رͷ͔たɺདྷؗ·たɺʮٻਓථʯʮٻ৬ථʯΛૹ͍た͠·͢ͷͰ県
ༀࣄہ（ి　019ʵ622ʵ2467）·Ͱ͝࿈བྷ͍ͩ͘͞ɻडؒ࣌（݄ʵۚʗ࣌̕ʙ12࣌ɺ13࣌ʙ17࣌）Ͱ͢ɻ
ͳ͓ɺొに͍ͭてड日ʙࡾϱ月ؒʢొܧଓの連བྷ͕͋ͬͨ場߹Λআ͘ʣͱ͠·͢ɻ

ड छผ ब࿑ॴ ઃ໊ࢪਓऀ໊ɾٻ ۠
ؒ࣌ۈ

ٳ ͦͷଞฏ ༵

32�3�5 อݥༀہ 盛岡市ాࢤ南3-
14-3

ాࢤ南ΦϨンδ
ༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ19�00 9�00ʙ18�00 ݄༵ɺ༵ɺॕ

ঢڅ༗Γɺ通ۈ
手༗Γ

32�3�5 อݥༀہ 花巻市ߴ15-18-13 た͔͖ༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕɺՆٳقՋɺ࢝
ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ
৬ۚ༗Γɺ通ۈ手༗
Γɺཧ৬手༗Γ

32�3�5 อݥༀہ 盛岡市ӬҪ22-3-128 ͢ΔༀہӬҪళ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 9�00ʙ13�00
༵ɺॕ
ਫ༵ޙޕ
第2ɾ4༵

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺ通
手ɺࢣࡎ手༗Γɺༀۈ
ཧ手ɺՈ手༗Γ

32�3�5 อݥༀہ
Ұؔ市上6-36
Ұؔޅષࣉେฏ125-13
Ұؔ市ࢁࣈத59-1

͔た͘Γༀہ
·Ϳ͖ༀہ
ΕΜༀہ

ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕִ༵ि
ঢڅ༗Γɺୀ৬ۚ༗Γɺ
通ۈ手༗Γɺॅ手
༗ΓɺύーτՄ

32�3�5 อݥༀہ େ町খ௦27-3-4 ᷃٠ༀہ ৗ࣌ 10�00ʙ18�00 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕ（༵ٳՄ）
通ۈ手༗Γɺύー
τՄ（༵ͷみՄ）

32�3�5 อݥༀہ Ұށ町๏ࣈࣉҴ
ՙ21-1 Ί͙みༀہ ৗ࣌ 8�30ʙ17�30�

（ਫ�8�30ʙ17�00） 8�30ʙ12�30 ༵ɺॕɺଞ
ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ৬
੍ۚ༗Γɺ通ۈ手༗Γ

32�3�5 อݥༀہ 花巻市ԁສࣈࣉԼ
த45-11 Ώ͙ͪༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 9�00ʙ12�30 ༵ɺॕɺଞ ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ৬

੍ۚ༗Γɺ通ۈ手༗Γ

32�3�5 อݥༀہ Ԟभ市ਫࣈݪ
খ࿏12 ਫௐࡎༀہ ৗ࣌ 8�45ʙ17�45 ༵ɺॕɺଞɺ

࢝ɺՆٳقՋ
ঢڅ༗Γɺୀ৬ۚ༗
Γɺ通ۈ手༗Γ

32�3�5 อݥༀہ Ԟभ市ए༄ࣈ
324 ;Ε͍͋ༀہ ৗ࣌

8�45ʙ17�30�
8�45ʙ21�00�
9�00ʙ12�00

༵ɺॕ ɺଞɺ
࢝ɺՆق
Ջٳ

ঢڅ༗Γɺୀ৬
ۚ༗Γɺ通ۈ手
༗Γ

32�3�5 පӃ Ұؔ市େ手町3-36 ҩྍ๏ਓതѪձҰؔපӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�00 8�30ʙ12�00 ༵ɺॕɺ࢝ɺ第1�3�5༵
ঢڅ༗Γɺ通ۈ
手༗Γ

32�3�5 อݥༀہ ୌ市େזඓ163-14 ͔͢͜ༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 8�30ʙ13�00 ༵ɺॕɺ࢝ɺՆٳظՋ
ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ
৬ۚ༗Γɺ通ۈ手༗Γ

32�3�5 อݥༀہ 市ӫ町2-4ݹٶ Ӻલళہ堂ༀ߁݈ ৗ࣌ 9�00ʙ17�30 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕ ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ৬ۚ༗
Γɺ通ۈ手༗ΓɺύーτՄ

32�1�29 පӃ 盛岡市ຎࣈՆؒ
70-190 ീ֯පӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�30 8�30ʙ12�30 ༵ɺॕɺଞ͓ຍɺ࢝

通ۈ手༗Γɺঢڅ༗Γɺ
༩༗Γɺୀ৬ۚ༗Γɺۈษ手
ɺॅ手ɺՈ手༗Γ

32�1�30 පӃ 紫波郡矢巾町ٶ
1-2-181 南ণපӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�15 ༵ɺ༵ɺॕ ɺ

͓ຍɺ࢝
通ۈ手༗Γɺঢ
༗Γɺ༩༗Γڅ

32�1�30 පӃ 紫波郡矢巾町ٶ
1-2-181 南ণපӃ ύーτ 8�30ʙ17�00�

（ఔؒ࣌6）
༵ɺ༵ɺॕ ɺ
͓ຍɺ࢝ 通ۈ手༗Γ

32�1�21 อݥༀہ 北上市ਡ๚町2-5-42 ϑΝーετௐࡎༀہ ৗ࣌ 8�45ʙ18�00�
（8�45ʙ16�45） 8�45ʙ13�00

༵ɺॕ（िٳ二
੍）ɺ͓ຍɺ࢝

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺ通ۈ
手༗Γɺཧ手༗Γ

32�1�8 อݥༀہ 盛岡市上ాࣈদ
ෑ23-3 ͜ͳΜༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00�

（ਫ9�00ʙ13�00） 9�00ʙ13�00
༵ɺॕɺଞ
ՆٳقՋɺ࢝

通ۈ手༗Γɺঢڅ༗Γɺ
༩༗Γɺୀ৬ۚ༗Γ

32�1�6 පӃ 盛岡市দԂࡾஸ
22-3

ҩྍ๏ਓڞੜձ　
দԂ第二පӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�15�

（ਫ�8�30ʙ12�30） 8�30ʙ12�30
༵ɺॕ ɺਫ༵ɺ
༵ޙޕ൪੍

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ
৬ۚ༗Γɺ通ۈ手༗Γ

32�1�6 පӃ ԕ市੨町த
5-5-1 ֯ڇපӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�15

༵ɺ༵ɺॕ
ɺଞɺ
೦هɺ։Ӄ࢝

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺ通ۈ
手ɺॅ手ɺՈ手
༗Γɺྈ༗Γɺఆ࣌ऴ）ۀ
Մ༺ٳͳ͠）ɺଈۀ

32�1�6 පӃ 盛岡市ࡘ町2-28 ಢපӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�00 8�30ʙ12�30
༵ɺॕɺଞ
（4ि6ٳγϑτ
੍）ɺ࢝ɺ
ՆٳظՋ

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ৬
ۚ༗Γɺ通ۈ手ɺڅ৯（ன）
༗Γɺॅ手ɺΫϦーχ
ンά手ɺறं手

32�1�6 පӃ լ町ࣈେ
13-3-12

町ཱլ͞Θ͏
ͪපӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�15

༵ɺ༵ɺॕ
ɺ࢝ɺ
ՆٳقՋ

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ৬
ۚ༗Γɺ通ۈ手༗Γɺڅ
৯༗Γ（400ԁ�1৯）ɺॅ
Ѻટ༗ΓɺެһࡁڞՃೖ

32�1�6 อݥༀہ 盛岡市Ѫౠ町2-38 ͋た͝ༀہ ৗ࣌ 8�45ʙ18�15 8�45ʙ13�15 ༵ɺॕɺଞ ঢڅ༗Γɺ༩༗
Γɺ通ۈ手༗Γ



��

会
　
員

ਤॻհ

ˑਤॻͷߪೖਃ͠ࠐみɺ�ઐ༻ͷਃ͠ࠐみ༻ࢴͰɺ�県ༀࣄہ·Ͱ'"9ͯ͠Լ͍͞ɻ�
　ઐ༻ͷਃ͠ࠐみ༻ࢴɺ�県ༀϗーϜϖーδձһͷϖーδ͔Βμンϩーυͯ͠͝ར༻Լ͍͞ɻ�
　　県ༀϗーϜϖーδ　IUUQ���XXX�JXBZBLV�PS�KQ�
　　　　ձһͷϖーδ　　　Ϣーβー໊　JXBZBLV
　　　　　　　　　　　　　ύεϫーυ　JQB2210

ૹྉɹᶺ�ʙᶺ�ʹ͍ͭͯ
ᶃ県ༀٴͼ地ҬༀࢣࡎձʹҰׅૹͷ߹ແྉ
ᶄݸਓͷ߹10Ҏ上ΛҰׅಉҰՕॴʹૹ͢Δ߹ແྉ
ᶅ1ʙ9·ͰɺҰ550ԁ（੫ࠐ）

ૹྉɹᶺ�ʙᶺ�ʹ͍ͭͯ
ᶃ県ༀٴͼ地ҬༀࢣࡎձʹҰׅૹͷ߹ແྉ
ᶄݸਓͷ߹10Ҏ上ΛҰׅಉҰՕॴʹૹ͢Δ߹ແྉ
ᶅ1ʙ9·ͰɺҰ440ԁ（੫ࠐ）

№ 図書名 発行 判　　型 定価 会員価格

øõ ʮ࣮ફతέʔεελσΟༀࡎϨϏϡʔʯ ༀ事ใࣾ #�ɺ���ท ûóû÷÷ԁï੫ࠐð ûó÷÷÷ԁï੫ࠐð

ùõ ʮༀ事Ӵੜ๏����ʯ ༀ事ใࣾ #�มܕɺ����ท üóøþ÷ԁï੫ࠐð ûóþ÷÷ԁï੫ࠐð

úõ ʮݱྍใुͷ࢙తߟ�ਐԽ͢Δྍใुʯ ࣾձอڀݚݥॴ "�൛ɺ����ท øóĀÿ÷ԁï੫ࠐð øóýĀ÷ԁï੫ࠐð

ûõ ʮௐࡎใुදͷղऍɹ令和�年�݄൛ʯ ࣾձอڀݚݥॴ "��൛ɺ���ท ûóùĀ÷ԁï੫ࠐð úóýü÷ԁï੫ࠐð

üõ ʮݱ͕͍͖͍͖ಈ͖ग़͢ඞ࣮ܞϊʔτʦ����年度վగ൛ʧʯ
ༀθϛใڭҭ
ηϯλʔ #��มܕɺ���ท ùóù÷÷ԁï੫ࠐð øóþý÷ԁï੫ࠐð

ýõ ʮಾղ͖ͰֶͿɹༀֶੜɾ৽ਓༀࢣࡎͷͨΊͷॲํղੳೖʤվగୈ�൛ʥʯ
ༀθϛใڭҭ
ηϯλʔ "��ɺ����ท ùóù÷÷ԁï੫ࠐð øóþý÷ԁï੫ࠐð
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ɾɾɾɾɾɹ͓Βͤɹɾɾɾɾɾ
（Ұࣾ）岩手県ༀࢣࡎձϗーϜϖーδ　　IUUQ���XXX�JXBZBLV�PS�KQ�

ʮձһͷϖーδʯ�Ϣーβー໊� JXBZBLV
� ύεϫーυ� JQB2210
ʮΠーϋτーϒʯɺձһ૬ޓͷҙݟใͷަͷͰ͢ɻ
ձһͷօ༷͔ΒͷߘɾҙݟɾཁΛ͓͓ͪͯ͠Γ·͢ɻ

ߘɾҙݟɾཁ͋ͯઌ　県ༀࣄ5　ہ&- 019-622-2467　　'"9 019-653-2273
F-NBJM　　JQB1IFBE!SPTF�PDO�OF�KQ

（ΞΠɾϐーɾΤーɾΠνɾΤΠνɾΠーɾΤーɾσΟー）

Πʔϋτʔϒʙؠखݝༀࢣࡎձࢽʙɹୈþÿ߸

第78߸（ح݄̍ճൃߦ）� � ྩ݄̎̏30　ҹ
� � ྩ݄̎̏31　ൃߦ
　ऀߦൃ Ұൠࣾஂ๏ਓ 岩手県ༀࢣࡎձ� ձ　　ാᖒതາ
　ॴߦൃ Ұൠࣾஂ๏ਓ 岩手県ༀࢣࡎձ� 〒020-0876　盛岡市അ町3൪12߸
� 5&-（019）622-2467　　'"9（019）653-2273
� F-NBJM　　JQB1IFBE!SPTF�PDO�OF�KQ
ҹॴ　 �ձࣾࣜגҹߴྕై 〒020-0811　盛岡市町23൪2߸　盛岡தԝஂۀ地
� 5&-（019）651-2110　　'"9（019）654-1084

編集هޙ
　ઌͳʹ͛ʹ 4/4 Λ͍ͯݟたͱ͜Ζɺ࣍ͷΑ͏ͳͭͿ͖ʹ͕ཹ·Γ·͠たɻ
　ऑみΛͤݟΔͱී通ͷਓস͏ɻఱ࠽Ѫͯ͘͠ΕΔɻഅࣛ৯͍͍ͭͯ͘Δɻ͜ͷ๏ଇ͋ͳ͕ͪ
ؒҧ͍Ͱͳ͍ɻ
　ͳΜ͔ਂ͍ݴ༿Ͱ͢ɻͤ͑͞ߟΒΕ·͠たɻ

（ฤूҕһ　҆ഒ　）

දࢴͷࣸਅ
　ീ഼ฏͰࡱӨ͠·͠たɻ北ۃΛத৺ʹͯ͠ɺগͣͭ͠ಈ͍͍͖ͯ·͠たɻ
　͕݄͕ͯ上ΓɺઇΛΩϥΩϥͱরΒ͢ඒ͍͠ʹͳΓ·͠たɻ　　　　　　　　　　（٠　༔࣮）

ฤ　ू� ୲෭ձ� ۚᖒࢠو
� ୲ཧࣄ� ࢠҰɺ߂　ɺౢࢠͪ͞ޱඒɺߐྛߴ
� ฤूҕһ� ࢠɺߴ࢙ߒɺ҆ഒ　ɺࠤʑɺୋ᧼༎
� 地Ҭༀࢣࡎձฤूҕһ� Ӝਖ਼थ（北上）ɺࡾਖ਼थ（盛岡）ɺҏ౻উ（花巻）ɺ౻
� � ઍ༿ઍ߳ࢠ（Ԟभ）ɺଜ上ୡ（Ұؔ）ɺۚྑଇ（ؾઋ）ɺ
� � （࣊ٱ）࢘ɺ৽ᔹ७（ݹٶ）ɺాҰ（ੴז）࢘ঘࠤ



岩手県医薬品卸業協会

東北アルフレッサ株式会社岩手営業部
〒020-0846　岩手県盛岡市流通センター北1-4-7 ☎019（637）3333

株式会社スズケン岩手
〒020-0125　岩手県盛岡市上堂4-5-1 ☎019（641）3311

東邦薬品株式会社岩手営業部
〒020-0122　岩手県盛岡市みたけ2-7-15 ☎019（646）7130

株式会社バイタルネット岩手営業部
〒020-0891　岩手県紫波郡矢巾町流通センター南3-1-12 ☎019（638）8891

株式会社メディセオ北海道・東北支社岩手営業部
〒025-0312　岩手県花巻市二枚橋第5地割6-26 ☎0198（26）0552
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わたしたち薬剤師はスポーツ選手の味方です！


